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o ão polêmico caminhão-pipa, que trouxe transtornos à administração de Celso Zuchi, foi devolvido
ontem à tarde para a empresa Embrascol, de Goiania, por decisão judicial que homologou a rescisão
do contrato de aquisição do veículo. O processo continua para investigar irregularidades na compra.
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CHAVES E CARIMBOS

�annes, Ar conoicionaao au!omonvo, Insulnlm, Venoas e Manulen�o,
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Chaves e Carimbos
Rua CeI. Aristiliano Ramos, 522 - 332-7413
Chaves e Acessórios em Geral

Rua Frei Solono, 140 - 332-0481
•

J

Rodovia Ivo Silveira, 660
Bairro Santa Terezlnha

....... p,OLíCI� -; :j
Polícia prende
homem que

estuprava filha
Antônio Roegelin, 38,

foi preso na tarde de quar
ta-feira depois que a filha
de 15 anos fugiu de casa

e denunciou os abusos do

pai. A menina era violen
tada desde os seis anos de
idade.
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1,5 milhão
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Belchior
unido quer
calçamento
da estrada

Pág. 12

332-3527
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Espaço Aberto

O sucesso CBERS-2
Dr. José Carlos N. Epiphanio

Os satélites fazem parte da vida dos bra- so a imagens de satélite, que são tão ne-
sileiros. Tanto os de meteorolofJia como os cessá rias à consecução dos seus fins.
de sensoriamento remoto. Ha dois anos, Num seminário realizado no INPE emmais precisamente em 21/10/2003, o se- comemoração dos dois anos de lançamen-gundo Satélite Sino- Brasileiro de Recur- to do CBERS-2, setores governamentais,sos Terrestres (CBERS-2) foi lançado da educacionais, da iniciativa privada, e ONGsbase de lançamentos chinesa de Taiyuan, estiveram presentes e puderam relatar o
no interior da China. Logo após o lança- impacto que o CBERS-2 vem tendo em
menta, deu-se início uma bateria de testes suas atividades, projetos e realizações. Porem órbita para verificar a condição do seté- exemplo, a Secretaria da Fazenda de Goiásfite e realizar todos os ajustes necessários tem evitaâo evasão fiscal, pois usam asà sua perfeita operação. No Brasil, os usue- imagens do CBERS-2 no monitoramentorios passaram a ter acesso gratuito pela agrícola; a Petrobrás tem conseguido de-internet aos dados desse satélite de tectar finas películas de óleo no mar, quesensoriamento remoto a partir de junho de podem indicar fendas no fundo do oceano,2004. O que ocorreu no país desde então que merecem investigação ou prospecção;foi algo de surpreendente até para os mais o IBAMA tem conseguido ampliar substan-otimistas. cialmente seus trabalhos de

Enquanto as imagens do sa]JiJjte norte- monitoramento em função de terem asamericano Landsat eram distribGídas pelo imagens de boa qualidade do CBERS-2 àInstituto Nacional de Pesquisas Espaciais - disposição a qualquer momento; o INCRAINPE à média de 1.500 por ano, as do tem nas imagens do CBERS-2 o sustentá-CBERS-2 atingiram a marca de mais de cuia das suas atividades de mapeamento,150.000 em um ano e meio! O INPE, numa cadastramento e avaliações; a Secretariadecisão ousada de atribuir o caráter de de Estado do Meio Ambiente de São Paulo"bem público" às imagens usa rotineiramente asdo satélite CBERS-2, permi- imagens CBERS-2 nostiu .que o acesso a elas tos- "Como a vida útil dos seus trabalhos de
se amplo e igualitário a to- satélites é curta _ licenciamento ambiental edos os usuários brasileiros.

cerca de dois anos, e de proteção de recursosTodo brasileiro ou instituição naturais. Vários outros ce-
que queira fazer uso dessas o seu tempo de sos foram relatados.
imagens pode fazê-lo sem construção é longo, Se apenas uma pe-custo, com um simples há que se estar quena amostra de institui-
clique de mouse de compu- atento ao fluxo ções já demonstrou a im-tador, pela internet.

d d d portância concreta doO resultado dessa plena a equa o e CBERS-2 em suas ativida-
democratização das ima- recursos e ao des, com resultados sur-
gens do CBERS- 2 causou fortalecimento preendentes, ficamos a
uma verdadeira revolução numérico e imaginar o que estarão fa-
em equipes e instituições. qualitativo das zendo com o CBERS-2 asEmbora as imagens de sa- outras mais de 1.000 insti-télite sejam um insumo bá- equipes ... " tuições e os mais desico a muitos tipos de usos: ---------------- 14.000 usuários ativos ca-monitoramento de desmatamentos, plane- dastrados até agora, tanto em termos de
jamentos regionais, licenciamentos soluções criativas como em geração deambientais, análises agrícolas, e muitos empregos e oportunidades.outros processos que demandam dados O CBERS-2 já tem um sucessor à vistalocais e regionais geograficamente distti- - o CBERS-2B - em construção e com databufdos, o custo das imagens provenientes de lançamento prevista para fins de 2006.de outros satélites impedia ou limitava a Hoje, é consenso geral que o Brasil atingiuplena aplicação das imagens de satélite a um alto nfvel de maturidade no uso de da-
essas diversas aplicações. O satélite dos de satélites de sensoriamento remotoCBERS-2 e a política de livre distribuição para os mais diversos fins. E dada a depen-das suas imagens vieram dar uma revira- dência de imagens do CBERS-2 criada nosvolta nesse cenário. milhares de usuários e instituições espa-Se antes, setores menos favorecidos, Ihados pelo Brasil, é óbvio que o país não
como as secretarias de meio ambiente, ór- pode correr riscos de ficar sem dados gera-gãos públicos federais e estaduais, todo o dos por satélites de sensoriamento remoto.
setor educacional, pequenas empresas, Porem, como a vida útil dos satélites é cur-
etc., ficavam praticamente à margem do uso ta -' cerca de dois anos, e o seu tempo dede tecnologia espacial de sensoriamento construção é longo, há que se estar atentoremoto e geoprocessamento em suas ati- ao fluxo adequado de recursos e ao fortale-
vidades, com o CBERS-2 passaram a não cimento numérico e qualitativo das equi-depender mais das conjunturas e restrições pes, sob pena de perdermos a brilhanteeconômicas e burocráticas para terem aces- posição que conquistamos.
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Cartas do Leitor
Senhor Editor:
Desde que a matéria sobre Doação de

Medula Óssea foi ao ar pela Rede T. V. Sul
através do programa Bhaby Total, tivemos
uma verdadeira explosão de interesses
políticos e pessoais.Muitas pessoas que
rendo ajudar com palavras de conforto ou
se disponibilizando de qualquer forma.
Politicamente falando outros querem ape
nas resolver o meu problema e me deixar
quieta, não pensando nos milhares de
pessoas que necessitam de transplante de
medula óssea (TMO), mas minha luta por
justiça social não se refere somente ao
meu filho e sim a estas pessoas também.
Descobrimos que por falta de recursos
humanos (RH) no Hemosc e o desprezo
pelos exames relacionados aos necessi
tados de transplante de medula óssea, pois
por interesse político do Estado vem au
mentando por causa dos transplantes de
órgãos que também é de extrema neces
sidade o que é muito bom para população
que depende de um transplante de órgãos
para viver. Mas com isso o Hemosc deixou
de fazer 4 mil hla (exames para compati
bilidade de medula óssea) condenando
meu filho e milhares de leucêmicos a mor
te. Só agora depois das minhas denúnci
as e investigações os 4 mil exames vão
ser mandados para Curitiba para serem
analisados. E agora com o surgimento do
Banco de cordão umbilical que também
será instalado no hemosc me vem a dúvi
da, se a prioridade são cadáveres e inter
vivos para o transplante de órgãos, os cor
dões umbilicais e os HLA continuarão sen
do o último plano para o Hemosc. Isto é
justo?

Claro que não é justo pois todos os
exames são importantes e nenhum deve
ser priorizado, mas sim, a contratação de
mais funcionários especializados para
cada .área. Descoberto por alguém que
assistiu o programa e denunciou em
Brasília, a auditoria, serviço do ministério
da saúde federal, veio até minha residên
cia saber como que eu através de uma

campanha de doação de medula óssea
descobri tantas irregularidades no serviço
de saúde público do estado e me cumpri
mentaram e disseram que através de uma
cidadã como eu, que tem coragem de bri-

Há 15 anos

CRUZEIRO DO VALE
gar pelo intere�se de n:eu fi�ho, e outras
pessoas com �,!cer, pOIS sera to'!!.ad� pro
vidências detinitivss, com a audlencla pú
blica marcada na Assembléia Legislativa
de se na data de 11/11/2005, para que não
enrolem as pessoas com falsas promessas
como fizeram comigo, pois é um crime dei
xar um órgão público como o Hemosc de
cidir quem tem prioridade ou não.

Esperamos mobilizar o Brasil com esta
campanha. E agora que achamos uma for
ma de defender nossos direitos através
desta audiência pública espero que mui
tas pessoas sejam bene!iciadas com esta
mobilização. Agora convido todos os leito
res interessados para que possamos ir de
comitiva à Assembléia Legislativa, em
Ptortenâoohs me apoiar na reivindicação
de nossos direi!ns com relação a saúde
pública de se.

-

Maga'i Descham'j}$ - Gaspar
SenhorEditor:
Os alunos do 42 Magistério, juntamente

com seu regente, professor Lodemar, ee
tarão promovendo uma tarde com ativida
des especiais para toda a comunidade
escolar. Acontecerão oficinas de confec
ção de pipas em telha (13 horas),
dobraduras e massinha de modelar (17
horas). Ainda teremos duas sessões de fiI·
mes (15 horas) e vídeoquê, danceteria
para crianças e adolescentes e jogos: xa
drez, vôlei e futebol (durante toda a tarde).
Às 18 horas acontecerá o sorteio da rifa da
nossa escola. Todas as atividades desen
volvidas serão totalmente gratuitas. Lo I.

29/to/2005 (sábado). Horário: 13h às
No local haverá venda de lanches: ca r-

to-quente, brigadeiro e refrigerante (todo
o dinheiro arrecadado com a venda dos
lanches será revertido para a formatura do
42 Magistério). Prestigiem este evento e
bom divertimento!

Professor Lodemar Schmitt - Gaspar

Senhor editor,
Os moradores da rua José Schmitt So

brinho, no Belchior Alto, agradecem ao pre
feito Adilson Schmitt, o vice Clarindo Fantoni
e ao diretor do Samae, Luis Carlos Spengler,
o Cuca, pela instalação de uma bomba de
água para aumentar a capacidade de sbes
tecimento da rua. Ficamos agradecidos
pela ação, que foi um compromisso assu
mido pela atual administração.

José Luis Hostert, BelchiorAlto

Quartelpara os bombeiros
o prefeito

Francisco
Hostins recebeu
em seu gabine
te a visita do co

ronel Bittencourt,
comandante do
109 BPM, e do te
nente Norberto,
que comanda o

pelotão local,
para discutir vá
rios assuntos,
entre eles a

construção de
um Quartel de
polícia e bom
beiros em

Gaspar.
O prefeito ressaltou a importância dainstalação do Corpo de Bombeiros na cidade, �endo este um anseio antigo dacomunidade. Hostins também lembrou

que em apenas dez meses aconteceramquatro inc�ndios na cidade, que ficaram
se� atendimento pais Gaspar não posSUI Corpo de Bombeiros e as equipes das

cidades vizinhas não chegaram em tem·
po para apagar o fogo. O prefeito afirmou
que só está esperando o aval da polícia
Militar para dar início a uma campanha em
busca de recursos para a construção do
Quartel.

.

Após a reunião, o grupo seguiu pelaCidade, em busca de um local ideal para a

construção do Quartel.
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Nota do Editor

Com a boca no

Trombone
As comunidades regionais estão

aprendendo a utilizar os canais de comu

nicação para reivindicar seus direitos e,

conseqüentemente, as obrigações do
Poder Público. Por outro lado, dez me
ses depois de assumir as administrações
municipais em Ilhota e Gaspar, os prefei
tos estão aprendendo a conviver com as

críticas e as reclamações constantes dos
seus cidadãos.

A reclamação não é fortuita e faz sen
tido: são reivindicações de calçamento,
esgoto, tubulação, creches, GOls e toda
a sorte de infra-estrutura que a popula
ção, sobretudo as camadas mais baixas,
não tem acesso.

Trata-se de um processo acima de
tudo democrático, usar os meios de co

municação local para denunciar os prin
cipais problemas. Entretanto, alerta para
um fato importante: as comunidades es

tão descontentes com situações básicas,
que já deveriam estar resoiviass há mui
to tempo.

Assim como os meios de comunica
ção precisam estar abertos às reivindica
ções, devem saber separar o que real
mente são reclamações pertinentes e o

que são mera exploração política, interes
sada em ver o circo pegar fogo.

Positivo

328 de outubro a 3 de novembro de 2005

Carta ao leitor

O povo vai à

Tribuna
o presidente da Associação de Mora

dores da Gohab do Gaspar Mirim, José
Dantas, e o presidente da comunidade do
Arraial do Ouro, Garlos José Junges, fo
ram os primeiros a utilizar o espaço da
Tribuna Livre, aberto para a comunidade
se manifestar e fazer suas reivindicações.

Os dois relatam que a experiência foi

positiva. Para Dantas, seu bairro estava

esquecido e esta foi uma oportunidade
de lembrar aos vereadores que a Gohab
precisa de atenção. Dantas gostou da

experiência e afirma que em breve volta
rá e fará novas cobranças.

Estes líderes da comunidade servem

de exemplo para todos os demais repre
sentantes do povo. Para que eles percam
a vergonha e enfrentem os trâmites ne

cessários para participar do projeto, que
são muitos, mas conforme lembra
Dantas, quando a associação está com

tudo em dia, fica fácil de participar.
A Tribuna Livre é um espaço para o

povo, e seus representantes, os presiden
tes de associação de moradores, de entí
dades e organizações não-governamen
tais, devem utilízar este espaço. Somen
te assim os vereadores ficarão sabendo
das necessidades do povo e serão verda
deiramente cobrados.

o convênio firmado entre a Bunge Alimentos e a Universidade Regional de
Blumenau já está em pleno funcionamento. A estufa fica na sede da empre-
sa, no Poço Grande, e já está produzindo mudas das espécies nativas da
mata atlântica, destinadas à pesquisa em recuperação das florestas ciliares
dos rios da região. Além do trabalho de produção das mudas, o grupo está
desenvolvendo atividades de pesquisa com os alunos do curso de Ciências
Biológicas, que também estão fazendo atividades de educação ambiental

nas escolas da rede pública de Gaspar.

Lambança
A empresa que ganhou a licitação para prestar serviços
gerais para a Prefeitura de Gaspar demitiu em torno de
vinte funcionários. Detalhe: não tem dinheiro para fazer a
rescisão €los empregados. O advogado Laércio Moritz já
pediu o bloqueio de futuros valores que a empresa tem

_. para receber da prefeitura. Em ádministrações passadas
a lambança foi a mesma. A corda sempre arrebenta no

ponto mais fraco.

Arranca-rabo
O presidente do PMOB, Vitória Marquetti, teve um arranca

rabo com o prefeito Adilson Schmitt e chutou o pau da bar
raca. O bom é não convidar os dois para sentarem-se na

mesma mesa. Os comentários dão conta que Marquetti,
logo após as eleições do diretório, que acontece no dia'ao,
estará se desligando do partido.

Revoada
A eleição do novo diretório do PMDB vai dar o que falar. Há
um grupo de filiados que vai ao Alvorada, no domingo, para
votar contra a chapa apresentada, já que está em moda a

palavra "não" (do referendo). São os descontentes com a

administração de Adilson. Pelos comentários, várias
disfiliações podem acontecer na semana seguinte. O mes

mo se deu quando o Partido dos Trabalhadores elegeu o

diretório: uma debandada e a fundação do P-Sol.

aqui. Está na hora da atual administração se coçar para
não virar promessa de campanha política daqui a três anos.

Entra e sai
No início do ano a empresa Recicle fazia o recolhimento
do lixo molhado do município. Num passo de mágica (ven
cimento da licitação) a empresa Blumeterra assumiu o

comando. Agora no início de novembro volta a Recicle re

colher o lixo, por um valor mensal de R$ 96 mil.

Despesas
O Poder Público de Gaspar gasta R$ 1 ,5 milhão com alu
guéis, R$ 3 milhões com combustfveis e R$ 1,4 milhão
com telefonia, em quatro anos. O total desses três itens já
somam aproximadamente R$ 6 milhões. É muita grana!!!

Renovação
A Câmara de Vereadores renovou o contrato de locação
para o Poder Legislativo. Daqui para frente são R$ 6 mil
reais mensal. O contrato foi renovado para quatro anos. O
valor que vinha sendo pago era de R$ 4.497,00.

Microfone aberto
A Tribuna Livre na Câmara de Vereadores foi oficialmente
inaugurada na terça feira com o pronunciamento do presi
dente da Associação de Moradores da Cohab/Gaspar Mi
rim, José Dantas e o presidente da Associação de Morado
res do Arraial Alto e Ouro, José Junkes (Zeca Diabo). Os
dois se saíram muito bem na tribuna e fizeram críticas e

pedidos para seus bairros.

Adeus, caminhão
O caminhão pipa tomou doril. Está indo de volta para
Goiânia. A Justiça determinou a rescisão do contrato com

opção de compra do caminhão mais falado na administra
ção de Celso Zuchi. O processo continua no Fórum de
Gaspar e pode ou não condenar os envolvidos na compra
do caminhão. Agora o que está em questão é a maneira
que foi comprado o caminhão-pipa.

Esqueceram de mim
Os moradores da localidade do Macuco estão cuspindo
maribondos com o Setor de Obras. A patrola, aquela ama

relinha, esqueceu a localidade e os buracos na rua princi
pal são gigantes. Aconselha-se transitar naquele local de
Jeep e quem usar dentadura tem que cuidar para não per
der com os solavancos. Está na hora do Jacó Goedert se
coçar.

Charada
Já publiquei num passado bem recente: são 48, já foram
10, faltam 38. O que é?

Aleluia

Depois de muito berreiro e água barrenta, os moradores
do Barracão, Bateias, Óleo Grande e Arraial dos Claudinos
vão receber a ampliação da Eta. A obra vai custa R$ 103 mil.
O Samae vai utilizar recursos próprios.

Raurs
Acontece hoje à noite o tradicional frutos do Mar do
RaurChurrascaria. Uma excelente opção. O cardápio é de
dar água na boa.

Contribuição
Recebi por e-mail e compartilho com os leitores. As últi
mas de Brasflía ....
.. Bons tempos aqueles em que os Três Poderes eram o

Exército, a Marinha e a Aeronáutica.
.. Não confunda 'militante do PT'com " mil e tanto pro PT'.
.. A única deterença entre o político e o ladrão é que o pri
meiro a gente escolhe e o segundo escolhe a gente.
.. A nova capital do Brasil mudou-se de nome, foi de Brasllia
para Quadrilha.
.. Estamos numa época em que o Fim do Mundo não as
susta tanto quanto o Fim do Mês.
.. Ladrão que rouba de ladrão vive no Distrito Federal.
.. Não roube: o governo detesta concorrência.
.. Há malas que vêm para o bem.
.. Mudou o apelido do avião do Lula. Agora é Arca de Noé: "

Só entram os sobreviventes do Delúblio".

Pecado
O ex-prefeito Celso Zuchi marcou presença na inaugura-
ção do Terminal Urbano. Uma faixa colocada agradecia o

empenho do ex-prefeito e da s�n�dora Id�1i Salvatti. A faixa

ficou escondida atrás de u� ônibus. COls.as d� aca�o ou

roposital pela administraçao atual. Zuchi sorna mais do
p .

I
que Schmitt pelo ato Inaugura.

péssimo cartão
. _ .

A grande vergonha de Gaspar é ainda nao possuir �ma
od viária. Os governos passam e as promessas contínu
r o

Um péssimo cartão de visita para quem passa poramo
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Política

FALTA de EMPREGO
Em nosso País, 55 milhões de pessoas vivem

abaixo da linha de pobreza. Somos estigmatizados
por uma perversa desigualdade de distribuição de
renda - a segunda maior do planeta, e sem dinheiro
não se pode comprar alimentos. "Por isso, muitos
brasileiros esperam o assistencialismo, por meio de
bolsas e sacolões de frutos da terra, para sobrevive
rem", critica o deputado federal Odacir Zonta (SC)
ao defender maior geração de empregos.

PREVENÇÃO de INFARTO
Ao destacar que 70% dos compatriotas vítimas

de infarto têm angina ou são hipertensos, o deputa
do federal Fernando Coruja (SC) recomenda: con
sulte o médico com freqüência; mantenha uma ali

mentação saudável, com pouca gordura e rica em

fibras; beba bastante líquido; pratique exercícios fí
sicos; realize exames de tomografia e ressonância

magnética; evite o fumo e bebidas alcoólicas; con
trole o peso; e cultive a afetividade.

�

SEGURANÇA no TÀÃNSITP
Nos grandes centros úr�nos, os horários de rush

são às 6:45 horas, 17:30 e entre 11 :30 e 14:30 ho
ras. O motorista deve sair de casa pelo menos cin
co minutos antes ou depois da rotina e não esque
cer que a educação no trânsito começa no domicí
lio. "Nunca dirija sem colocar o cinto de segurança
e recomende que os demais também o utilizem",
admoesta o conceituado médico Serafim Venzom

(SC).

COMPORTAMENTO PROFISSIONAL
Os trabalhadores, empregados, funcionários e

servidores adotam posturas para garantir seus em
pregos: valorização do ambiente de trabalho; divi
são de tarefas; redução de adversidades; interação
e coerência para tomada de atitudes; comprometi
mento com a instituição; transparência de prazer
com o que fazem; pausas e intervalos para
descontração; dentre outros aspectos. A observa

ção é do deputado federal Paulo Bauer (SC).

ESTíMULO à CRITICIDADE
Defensor dos direitos dos educadores no Con

gresso Nacional, o político catarinense Vicente

Caropreso elogia a dedicação, esforço, talento, co
nhecimento e sabedoria desses profissionais da arte
de ensinar. "Escolher um texto com o qual deseja
trabalhar e relacioná-lo às imagens da vida cotidia
na são medidas essenciais para estimular a

criticidade", pondera Caropreso.

CUIDADOS com ANIMAIS
Se você gosta de animais domésticos, não pode

deixá-los sedentos ou famintos. Não bastam ges
tos carinhosos, é preciso oferecer-lhes água de boa
qualidade, rações equilibradas, além de cumprir a
agenda de vacinações periódicas e prescrição de
medicamentos apropriados, isso sob orientação do
médico veterinário. O conselho é do deputado fede
ral Adelor Vieira (SC).

PROLIFERAÇÃO da AIDS
Em 2004, o Ministério da Saúde gastou cerca de

R$ 600 milhões com a aquisição de anti-retrovirais
e prevê para este ano a aplicação de R$ 1 bilhão, de
um orçamento total de R$ 3,4 bilhões para a com

pra de medicamentos. "Há necessidade de adoção
de medidas preventivas para evitar a proliferação da
Aids, pois, caso contrário, não haverá recursos su

ficientes para o tratamento de outras enfermidades

graves", assevera o deputado federal Mário Heringer
(MG).

Geral CRUZEIRO DO VALE

PMDB elege diretoria
no próximo domingo
Filiados de todo o país vão às urnas na convenção nacional do PMDB. Em Gaspar, o encontro será realizado

a partir das 9 horas da manhã, na Sociedade Alvorada

este ano em que esteve à fren

te do partido. "O PMDB está

estruturado, com a união de

todos conseguimos eleger um
prefeito e cinco vereadores.
Isso demonstra que estamos

no caminho certo, mas infe

lizmente não posso continu

ar á frente deste partido", de
clara.

A previsão é de que a reu

nião se estenda até por volta
das 16h de domingo.

Até o fechamento desta

edição, apenas uma chapa
havia se inscrito para disputar
o diretório do PMDB para o

próximo ano.

Domingo é dia de encon

tro de peemedebistas em

todo o pais. Dia 30 foi escolhi
do o dia para a realização das

convenções que elegem os

diretórios municipais do
PMDB em todo Brasil. Em

Gaspar o encontro será reali
zado na Sociedade Alvorada a

partir das 9h.
Conforme o atual presi

dente do partido, Vitória
Marquem, a expectativa é de

que pelo menos 20% dos
1244 filiados participem do

encontro, que será decisivo
para o PMDB no município,
uma vez que Marquetti não

colocará seu nome à disposi
ção do partido.

"Eu até gostaria de par
ticipar mais uns dois anos,

para po-
der conti
nuar traba
lhando

p e I o

P M D B,
mas estou

descon
tente com

algu mas

atitudes
da admi-

não concordo com certas

atitudes"., revela o empre
sário.

Marquetti afirma que a

princípio
permane
cerá no

PMDB,
mas ainda
não tem

certeza

desta de-

Apenas uma

chapa havia
se insorito

para disputar
a presidência
do diretório
do PMOB
em Gaspar.

cisão.
O

empresá
rio acredí
ta ter fei

to um bom trabalho durante
nistração
e por isso decidi sair, pois

Convenção do PFL reúne lideranças
estaduais e obtém 20 novas filiações

Nomes de peso corno João
Paulo Kleinubing, prefeito de
Blumenau, vereador Jean
Kulhmann, candidato ao

Legislativo Estadual, e Paulo
Gouveia, candidato à depura
do Federal, e Raimundo
Colombo, candidato ao gover
no do Esrado, estiveram pre
sentes no encontro do PFL, re
alizado no último sábado em

Gaspar. Dezenas de pessoas da
comunidade também compa
receram no encontro, realiza
do com o objetivo de discutir
as eleições de 2006.

Conforme o presidente do
partido na cidade, Antônio

Transporte
ferroviário

Conforme o deputa
do federal IIdeu Araujo
(SP), nos Países de
senvolvidos, o transpor
te ferroviário é um meio

prático, rápido e de me
nor desembolso para os
usuários. Eles utilizam
o trem-bala. No Japão,
esse meio de transpor
te se desloca a uma ve
locidade média de 275
kmlh, naAlemanha, 300
km/h, na França, 320
km/h e, na China, cer
ca de 430 km/h. Estu
da-se a instalação do
trem-bala nos trechos
São Paulo - Rio de Ja
neiro e Brasília -

Anápolis - Goiânia.

Pedro Schmitt, o Pepê, o en

contro foi excelente e foram

Direitos dos
Trabalhadores
em discussão

Alguns direitos dos
trabalhadores foram sa

lientados pelo deputado
federal Alex Canziani
(PR) nesta semana: re
lação de emprego pro
tegida contra despedida
arbitrária ou sem justa
causa; seguro-desem
prego, em caso de de
semprego involuntário;
salário mínimo garanti
do; remuneração propor
cionai à extensão e à
complexidade do traba
lho; e proibição de dife
rença de salários por
causa da idade, gênero,
etnia ou estado civil.

realizadas cerca de 20 novas

filiações. "Nosso partido está

crescendo e agora estamos in
vestindo forte nas eleições de
de 2006", destaca.

Pepê está bastante otímís
ta e afirma que o PFL tem todas
as chances de elegerRaimundo
Colombo como governador
do estado nas eleições de ou

tubro.
"Se elegermos Colombo

as portas se abrem e o cami
nho fica fácil para conseguir
mos vencer as eleições muni

cipais de 2008. Com certeza

pensaremos em lançar um

nome e eu estarei apoiando o

nome que for decidido pelo
diretório do partido", revela.

Serviços de Estética Automotiva
Venha conhecer o inovador sistema de lavação

de carros BestDry - a partir de R$ 12,00
Confira esta promoção:

Lavação + Enceramento +

Limpeza interna + Desodorização
de R$ 44,00 por R$ 25,00

332·1513
Serviço buscoH leva

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 441, Fundos, Centro
(fundos da Loja Júlio Schramm Fashion)
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Rede
Feminina
recebe
verbas

A Rede Feminina re

ceberá da Secretaria
Estadual de Saúde uma

verba de R$30 mil para
a construção da nova

sede da entidade. O va

lor deverá ser repassa
do até o final deste ano.

A notícia foi anuncia
da nesta semana pelo
secretário Dado
Cherem, durante um en

contro entre o secretário
de Planejamento e De

senvolvimento, Maurílio
Schmitt, com o secretá
rio de Turismo, Marcelo
Schmitz, e com a

vereadora Tereza da
Trindade que estiveram
reunidos com Cherem
nesta semana.

Cherem afirmou que
em breve deve vir ao mu
nicípio para assinar o

convênio. A notícia foi
recebida com otimismo
pelas voluntárias da
Rede que recentemente
receberam a doação de
um terreno para cons

truir sua sede. Ao todo a

rede possui 45 voluntá
rias.

Geral 5

foi se esconder na casa de
uma amiga", conta Koerich.

Quando a mãe descobriu
onde ela estava, decidiu cha
mar a policia para levá-Ia para
casa. Ao chegar no local a poli
cia estranhou a atitude da me
nina em negar-se a voltar para
casa e decidiu levá-Ia para pres
tar depoimento na Delegacia.

"Quando ela chegou aqui
confessou que não queria vol
tar pois o pai a abusava sexu

almente. Então nós investiga
mos mais detalhes e pedimos
um exame de conjunção car

nal, que confirmou o estupro.
Ele foi detido em seguida".

A família
A família estava morando

em Gaspar há apenas 60 dias.
Conforme relatos da mãe, a

mesma tinha conhecimento
de que a filha era estuprada

28 de outubro a 3 de novembro de 2005

Preso homem que
estuprava a filha

A Secretaria de Planejamento e Desenvolvimen
to recebeu na tarde de ontem, quinta-feira, as fotos
que demonstram a real situação da Ponte Hercflio

Deeke. uA situação está ainda pior do que imaginá
vamos", declarou o responsável pela pasta, Maurílio

Schmitt, ao observar as fotografias retiradas da

parte inferior da ponte. As fotografias foram retira
das com um equipamento especial instalado na

semana passada.
Schmitt explica que o engenheiro responsável
está aguardando o recebimento do projeto de

restauração, realizado em 1984 ou 1985, não se

sabe ao certo, para finalizar o laudo sobre a Ponte.
"Asstm que este laudo for finalizado nós estaremos

decidindo o que faremos com relação a ponte.
Vamos ver se ela vai ser fechada ou se apenas

vamos diminuir ainda mais o limite de peso", revela
o secretário. Schmift também afirma que a Furb
está sendo contratada para fazer uma coleta do

material de concreto para dimensionar a resistência
da ponte.

Enquanto o laudo ainda está sendo confecciona
do, o limite de peso e permanecerá o mesmo, seis

toneladas.

Estuprador foi encaminhado ao Presídio Regional de Blumenau, depois que a filha o denunciou por estupro.
Menina de 15 anos era violentada pelo, próprio pai há nove anos, desde que tinha seis anos

Antônio Roegelín, 38, foi
preso na tarde de quarta-feira
acusado de abusar sexualmen
te de sua filha de 15 anos. A

denúncia foi feita pela própria
adolescente, que sofria com o

abuso desde os seis anos de
idade.

A pós a denúncia, a garota
e sua irmã de nove anos fo
ram retiradas da família e es

tão abrigadas. O pai encontra
se detido no presídio regio
nal de Blumenau e aguarda jul
gamento.

Ocaso
Conforme informa o de

legado de Policia Civil, Paulo
Koerich, a garota havia fugido
de casa e acabou sendo en

contrada pelo pai no meio do
caminho. "Ele viu ela e quis
força-la a voltar para casa mas a

menina conseguiu escapar e

pelo pai, porém, cada vez que
tentava impedi-lo, segundo
ela, ele a batia. "Ela relatou que
ele a prendia para poder abu
sar da filha e também que ele

estuprava a adolescente na

frente da mãe e da irmã de

nove anos". Cada vez que a

mãe tentava denunciar o caso

Antônio ameaçava abusar da
filha mais nova. "A mãe disse
que, para proteger a filha mais
nova acabava ficando quieta",
contou o delegado.

Laudo aponta real situação da ponte

Aura
VIAÇAO

Sine oferece
20 vagas de
emprego

o Sine de Gaspar
está oferecendo 40 va

gas aos gasparenses
maiores de 18 anos,
com ou sem experiên
cia. os interessados de
vem comparecer na

sede do Sine, na rua ve

reador Augusto
Beduschi, 181, portando
carteira da identidade e

carteira de trabalho.
Para o sexo femini

no as vags são para atu
ar na área de talhação
de roupa, vendedora de

fermácia, auxiliar de co

zinha, atendente de

farmácia,acompanhante
de idoso, balconista,
costureira, cozinheira,
doméstica, esteticista
corporal, faxineira, ins
petora de qualidade,
manicure, passadeira,
operadora de telema

rketing, revisora e

berçarista. Para os ho
mens estão abertas va

gas para almoxarifado,
açougueiro, auxiliar de
produção, chapeiro, en
carregado de produção,
confeiteiro, eletricista,
estampador, instrutor de
informática, e outras va

gas que podem ser vis
tas no proprio Sine.

CDL está
arrecadando
brinquedos

A Câmara de Dirigen
tes Lojistas está arreca

dando brinquedos usa

dos para doar às crian

ças de famílias carentes
no Natal.

Doações podem ser

entregues na sede da
CDL, na Aristiliano Ra
mos. A expectativa d
aentidade é arrecadar
uma grande soma de

brinquedos, além das
tradicionais peças de

roupas arrecadadas

pela Conferência Vicen
tina na campanha Natal
Sem Fome. Mais infor

mações sobre as doa

ções podem ser obtidas
no 332-2599.

Apostando no futuro de Gaspar,
\

�one: (41).JJL·4�lÓ �ax: (41) J�l·ll 00LE Av. Dep. Francisco Mastella, 3400 - Centro - Gaspar/Se
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Notícias da

COl
Sugestão de filmes
Tire o "S" da crise: Em uma linguagem clara e

objetiva, este vfdeo aborda o lado posítivo da crise,
que é.a capacidade das empresas de criar novas

oportunidades e crescer em seus setores de atua

ção. Urna. opottuniâede fmpar para todas as empre
sas que almejam desenvolver as suas capacidades
de planejamento, criação, inovação e crescimento.

-Decida com rapidez: Hoje, no mundo empresa
rial, não ê mais o maior que vence o menor, mas sim,
o mais rápido é que vencerá o mais lento. Vencerá
quem fazer. Fará quem tornar primeiro a decisão de
fazer.

.

-O Solucionador de Problemas: Enquanto o ven

dedor está. voltado somente para si mesmo e para
sua empresa, o solucionador está inteiramente en

volvido com seu cliente. Portanto, ou vamos aos oli
entes para resolver suas necessidades e problemas
ou não haverá técnica capaz de obter sucesso.

Sugestão de IivfoS
-Qualidade no atendimento: O caminho para

aqueles que desejam transtormar sua empresa ou

vida protissionet em sucesso e garantir que suas

ações mercadológicas estejam no rumo certo.
-O Cliente, Capital da Empresa: Propõe a elabo

ração de uma espécie (Ie pirâmide, onde resultaria
em um marketing com um aumento significativo da
rentabilidade.

-O Dever de Assumir Riscos: Os maiores riscos
que devemos assumir são as mudanças que estão
acontecendo. Isso é uma escolha muito dificii, por
que se ficarmos parados. o risco e maior.

Tribuna Livre foi usada
pela primeira vez

Presidentes de duas associações de moradores utilizaram pela primeira vez o espaço da Câmara de

Vereadores, colocado à disposição para ouvir o que os representantes comunitários têm a dizer

Passados quase 30 dias
desde a implantação do pro
jeto Tribuna Livre, dois presi
dentes de associações de
moradores aceitaram o desa
fio e foram os primeiros a par
ticipar do projeto. Eles discur
saram durante a sessão realí
zada na última terça-feira, 25.

O primeiro a subir na Tri
buna foi o presidente da asso

ciação de moradores da
Cohab do Gaspar Mirim, José
Dantas de Albuquerque, que
falou sobre a importância da
comunidade onde mora e

também sobre a situação de

esquecimento em que ela se

encontra. O discurso de
Dantas foi entregue com an

tecedência e dentro de todas
as exigências estabelecidas na

lei que institui a Tribuna Li
vre. Dantas revela que não foi
difícil cumprir as exigências.
"Se a instituição está com os

papéis em dia, fica fácil conse
guir participar deste espaço.

Confesso que quando li as

exigências eu fiquei assusta
do, mas depois achei fácil",
declara o representante da co
munidade.

Para Dantas esta foi uma

experiência muito importan
te. "Gostei

comunidade, também é im-.
portante que os próprios ve

readores visitem os bairros,
para saberem quais as reais ne

cessidades de cada comunida
de.

Para Dantas a experiência
foi muito

importante
e ele afirma

muito e acho

que este é o

caminho para
aproximar o

povo do Le

gislativo. As
sim como

eu, os de
ma.is repre
sentantes do

povo também
deveriam

aproveitar
este espaço.
Acho que os

vereadores estão de parabéns
por abrir este espaço demo
crático aos lideres do povo".
O presidente da Cohab afirma

que além da participação da

Os presidentes
falaram sobre suas que num

futuro pró
ximo pre
tende voltar
à Tribuna.
"Desta vez

fiquei meio
nervoso,

pois foi a

primeira vez
que falei

para um pú-
blico tão

importante. Mas pretendo
voltar e assim marcar presen
ça e mostrar que a Cohab do

GasparMirim precisa de aten-

comunidades e

agradeceram o

espaço oferecido

pela Câmara. Se a

Associação estiver
com suas

obrigações em dia,
é só fazer a

solicitação.

ção".

Arraial
O presidente da Associa

ção de Moradores do Arraial e
Arraial do ouro, Carlos José
junges, também utilizou O

espaço daTribunaLivre duran
te a sessão da última terça-fei
ra. Ele discursou sobre sua

comunidade, agradeceu o tra

balho realizado pelo diretor
do Núcleo das�ociaçôes de
Moradores e pediu maior

apoio por parte das Secretari

as, pois, conforme discurso, a

associação do Arraial tem re

cebido muitos pedidos mas

não tem podido atender 0S

anseios de seus moradores.

]unges também aprovei
tou para solicitar que o execu

tivo €Onstrua uma rotatória no
local de acesso às Cascatas

pois, com a chegada do ve

rão, o movimento fica inten

so na localidade do Arraial.

Junges foi procurado para fa
lar sobre a experiência na Tri
buna mas não foi encontrado.

A CDL de Gaspar promove

���Batal
Os clientes do comércio

associado a COL
que efetuarem suas

compras no mês de outubro
serão premiados com

o sorteio de Uma TV 29"

Aqueles que fizerem suas compras
no mês de novembro serão premiados

com 01 Moto Sundown 125cc.

Laça suas compras, preenchar .' '"
O cupom e part\C\pe ...

Nas compras efetuadas no período de
01 de outubro a 23 de dezembro

participam da promoção "Natal para
Todos" e serão presenteados
com a seguinte premiação:

04 Motos Sundown 125cc

05 DVDs

01 Fiat Uno O Km

04 Tvs

29 polegadas

I!/ Câmara d� Dirigente� Lojistas de Gaspar
Rua Coronel Arísfllano Ramos, 502 - 1- andar - Centro - Fone: 332..1133
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Francisco Matela vai receber
• l'ttI

recursos para pavimentação
Uma das principais vias da cidade está em condições precárias .de trafegabilidade e deve receber recursos nos próximos meses

Conforme o secretário de
Desenvolvimento Regional,
Paulo França, a obra será total
mente custeada pelo governo
do estado e, diferente do que
afirma o engenheiro do

Deinfra, França acredita que a

obra possa ter início ainda este
ano. "Este é nosso objetivo,
só não será idealizado se a li

citação for muito demorada",
afirmou.

França conta que esta é
uma das prioridades da lSa
Secretaria de Desenvolvimen
to Regional de Blumenau

pois sabe da importância des
ta via para a região e também

para o estado.

Carrossel vai ao Belchior Mulheres e omercado

As constantes reclamações
dos motoristas com relação à
péssima condição da SC-470,
no trecho que corresponde à
Avenida Deputado Francisco
Mastella poderão acabar em
breve. Nessa semana foi publi
cado o aviso de licitação para
realizar a obra de fresagem e

recomposição de um trecho
da via.

A licitação será aberta em

23 de novembro e a expecta
tiva é de que a obra inicie em

meados de janeiro do próxi
mo ano.

A obra será realizada em

um trecho de quatro quilôme
tros, que são os mais críticos
da via, que está completamen
te cheia de buracos e já foi

palco de diversos acidentes,
além de causar danos a díver-
sos veículos.

Conforme explica o enge-

o programa Carrossel vai
ao Belchior neste sábado, 28.
Durante todo o dia os servi

ços de apoio à comunidade
serão oferecidos na Escola

Municipal do Belchior, que
fica na Bonifácio Haendchen.

Esta será a penúltima edi

ção do programa, que se en

cerra em novembro.
O programa Carrossel foi

criado com O objetivo de pro
mover momentos de lazer e
diversão aos moradores dos
bairros mais distantes da cida-

ARodovia não recebe investimentos há muito tempo e necessita de recapeamento urgente

nheiro do Deinfra, JairJosé da

Silva, no local será retirado
todo o material, que está da-

nificado e já não tem mais apro
veitamento. "No local será
colocada uma novamassa, para

de e também para utilizar: o es

paço da escola, que fica fecha-
dades físicas e de lazer e re

creação e também ações soei
ais como corte de cabelo gra
tuito, orientações sobre a Saú
de e Higiene Bucal.

É um evento gratuito e

que tem como destaque um

ônibus que foi devidamente

adaptado para servir como

palco para apresentações cul
turais. O sucesso das edições
deste ano agradaram a admi

nistração, que pretende man

ter o programa no próximo
ano.

Sucesso das

edições realizadas
em 2005 empolgou
os organizadores,
que devem manter
o programa em

2006.

da aos finais de semana.

O programa engloba ativi-

Agradecimento
Agradeço de coração a confiança dos pais, alunos e funcio

nários da Es�ola Dolores Krauss, na eleição de diretores para a

gestão 2006 e 2007.

Com certeza os 95% dos votos de todos os segmentos aci
ma citados no "SIM", representam a resposta de 10 anos de

Dolores como Educadora e 5 meses como Diretora deste

educandário.
Com isto, agradeço a todos que acreditaram nesta equipe:

Sirlei, Maurício e Delírio; dizendo que é através da união, do tra

balho integrado com a escola e comunidade e da valorização do

educador que construiremos uma educação de qualidade.

Diretora Sir/ei S. J. Miranda

ração ela deve ser iniciada, daí
são apenas alguns dias para
que tudo fique pronto", ga
rante o engenheiro.

Custo

garantir a segurança na via.

Esta obra é rápida, e logo que
for finalizado o trâmite da Iíci-

A taxa de desemprego entre as mulheres é cerca de
40% maior do que entre os homens em toda a América
Latina. O fato foi anunciado nesta semana após as

constatações feitas por um relatório elaborado pelo Pa
norama Laboral2005, encomendado pela Organização
Internacional do Trabalho (OIT).

No Brasil, a taxa de desemprego das mulheres é ain
da pior. Ao todo, as mulheres estão 60% mais desempre
gadas que os homens. Ataxa da informalidade no país
também é superior do que na América Latina, e são tam

bém as mulheres que estão mais a frente. Enquanto 49%
delas trabalham informalmente, entre os homens este

índice é de 40%. Os dados deixaram o Ministério do Tra
balho em estado de alerta e, em breve, deverão ser reali
zadas campanhas para promover maior inserção da mu

lher no mercado de trabalho.

Programa
educacional
contempla
Gaspar

Gaspar foi um? das
21 cidades do estado a

ser contempladas com

o Programa Ensino Mé
dio Integrado, que ofere
ce ensino técnico para
os alunos da rede esta

dual de ensino. Na cida
de o projeto será aplica
do entre os alunos do

Colégio Honório
Miranda a partir do pró
ximo ano letivo.

O curso técnico ofe
recido na cidade será o

de Técnicos em

Informática com Habili

tação em Desenvolvi
mento de Software. O

programa consiste em

acrescentar mil horas na

grade curricular da esco

la. Estas horas serão
destinadas ao treina
mento dos alunos.

Conforme a secretá
ria de educação, Isaura
Constantini Pereira, o

objetivo do curso é habi
litar e qualificar os

educandos para o mer

cado de trabalho, tornan
do-os aptos para o de
senvolvimento e manu

tenção de softwares,
entre outros.

Todo o trabalhos
será desenvolvido atra

vés de uma parceria en

tre Associação de Pais
e Professores da esco

la e da Prefeitura, que fi
cará responsável pela
montagem e manuten

ção de 21 computado
res completos, que se

rão utilizados nas aulas

prátícas. Para o prefeito,
Adilson Schmitt, esta é
uma parceria valiosa e

que irá qualificar a mão
de obra da cidade.

* São mais de 12 tipos de
carne assadas na brasa,

* Grande variedade de salada,
* Vários tipos de sobremesa

FONE: 332·8235
RUA CORONEL ARISTILlANO RAMOS, 453, CENTRO, GASPAR/SC

(Fundos da Caixa Econômica Federal)

CASA D 'TCHELLI
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Comentário

A propaganda não é
um fim: É um meio a

serviço da sociedade
A propaganda indica onde se pode encontrar a

mercadoria. A propaganda atende ao direito de o

consumidorser informado.
A informação é um direito de cidadania. A pes

soa bem informada tem maiores oportunidades de
vencerna vida.

Nos dias de hoje a informação está 'em toda parte:

n?S panfletos, painéis, vídeos, internet, mas prin
cipalmente no jomsl, ráf:JiOr tevê, etc, O código do
consumidoralerta que: a propaganda nãopode ser
enganosa, embora haja anúncios com os quais te
mos que ter cuidado!

No entanto, não se pode julgar toda atividade

digna, por uns poucos que a exercem

inescrupulosamente. Algumas dasmuitas vantagens
da propaganda!

Graças à propaganda, os jornais e revistas são
oferecidos aopúblicoporpreço inferiorao seu cus
to. E os programas de rádio e TV chegam aos lares
de graça.

A propaganda traz beneficios de caráter

e�u�ativo, n� ,!,edida em que ajuda na criação de
habitas de hIgiene e cuidados com a saúde.

Por isso, dizemos que, na economia de merca

do, a propaganda não é um fim em simesma, mas
um m_eio a .serviço da sociedade. Não é despesa,
mas Investimento. Em 90% dos casos dá retorno'
e bom retomo...

r

O anunciante, ao divulgar um produto deve es

colht;r com adequação o veículo de comunicação,
senaopode estarjogando verba fora, sim; são aque
les 10% que falham; aí realmente vira despesa.

Co,!,� nomundo o veículo de transporte que car
rega disnememe omaiornúmero depassageiros é:
o elevador; na comunicação demassa o veículo de
maioraudiência é o rádio. A agência de publicidade
e m.esmo o anunciante devem preocupar-se com o

meto de comunicação a ser escolhido.

, .Rádlo trabalha com segundos. Tempo é sua ma
tena pnma. Portanto, é preciso todo carinho com o

anúncio do cliente.

O. rádio dia-a-dia copia, cria, recria, apeifeiço-a,
faz diferente, tenta, cresce! Com o rádio cresce a

indústria, �e expande o comércio, o político se tor
na conhecido e se elege, o cantordivulga suamúsi
ca. O povo se conforta, se anima e estimula ri e
chora, porque assim como consagra o humor: não
foge ao drama da tragédia.

Portanto, se você quer aumentar suas vendas

chegue na frente do concorrente:
'

Em Gaspar você tem bons veículos de comuni

cação. Mídia impressa: JornalMetas e Cruzeiro na
eletrônica: Rádio Nativa e Rádio Sentinela. E bons

negócios!!! LM.

397-2020

"Um jeito carinhoso de vender seu produto"

Ilhota CRUZEIRODOVALE

�oradoresda\Tila�ova
esperam por tubulação

Secretário de Obras de Ilhota afirmou que serviço era questão de dias, mas passados mais de 30 dias, nada

foi feito. Comunidade da rua Zelindro Furlani diz ue não es ueceu da romessa

Os moradores da rua

Zelindro Furlani, no bairro Vila
Nova, em Ilhota, ainda aguar
dam a obra de tubulação pro
metida pelo secretário de
Obras, Valdir Batista no início
de setembro.

Na época o secretário in

formou através de reportagem
doJornal Cruzeiro que assim

que terminassem uma obra de

tubulação que estava sendo
realizada no Boa Vista, o que
.demorana dez dias, iriam rea

lizar a tubulação da Zelindro
Furlani e até o momento nada
foi feito.

Conforme o secretário, a .

prefeitura possui somente 18
tubos para colocar no locaI e
ele está aguardando o retor

no do prefeito, que está em

Brasília, para conversar com os

moradores e decidir o que
pode ser feito no locaI.

Revolta

Enquanto nada é feito os

moradores vão convivendo
com o mau cheiro e com os

Um assalto à mão armada
assustou a comunidade de
Ilhota na tarde da última ter

ça-feira, 25.
Dois homens, magros, es

tatura mediana e de pele mo

rena entraram com capacete na
Relojoaria e Ótica Soares, no
Centro, e renderam o propri
etário da loja e uma das funci
onárias. Conforme informa

ções repassadas à Policia Mili
tar, os assaltantes estavam com

uma moto, que não foi
identificada, entraram na loja
e apontaram a arma para o pro-

prietário ordenando que o

mesmo deitasse no chão, fi
zeram o mesmo com a

vendedora

Conforme Informações
do sargento Auriceli, respon
sável pela PM em Ilhota, a pó-

lícia foi acio
nada por uma

pessoa que
passava pela
rua e viu o

assalto, po
rém, quando
os policiais
chegaram ao

local os assal
tantes já haviam fugidos. A PM

fe_z diversas rondas porém
nao conseguiu encontrar os

e enquanto
um rendia
as vítimas o

outro fez
uma limpa
nas vitrines
da loja. Ao
todo, os as-

saltantes le-
varam algumas jóias, relógios,
o celular do dono da loja e

cerca de R 1200 em dinheiro.

Esta foi a primeira
vez que a

Relojoaria e Ótica
Soares foi
assaltada.

VIDRAÇARIA
MARGEM ESQUERDA

Vidros Comuns e Temperad
Box para Banheiro, Residencial e IO� .

- REFORMAS EM GERAt�nal.
ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO

[P@�[§@� ��®®@@ ff @@1l��
Rua Imarul, ISO - Margem E

\.2)
squerda - Gaspar-Se

.Moradores não agüentam mais o mau cheiro do local, e prometem tapá-lo de qualquer jeito

mosquitos, que �nvadem as Maria está revoltada e afirma até ajudo, pois não consegui-

cas� todas as noites. "A gen- que senão for feito nada até o mos mais conviver com este

�e nao ,aguenta mais, o cheiro fim da tarde de hoje, sexta- fedor", reclama a moradora
e hornvel e de noite não dá feira, ela e o marido irão tam- Nadir Machado. Nadir conta

para conviver com tanto par a tubulação amanhã, sába- que todas as noites, por volta

pernilongo", reclama Maria do. Maria está decidida a tapar das oito, nove horas, o cheiro

Vilain, que mora na casa que a vala e tem até o apoio dos invade as casas e não é possí-
fica bem ao lado do esgoto.

.

vizinhos. "Se ela fizer isso eu vel suportar.

Relojoaria sofre assalto no centro
assaltantes, que fugiram de
moto. O sargento destaca que
a Policia Civil está investigan
do o caso a partir das descri

ções feitas pelas vítimas do
assalto.

Esta foi a primeira vez que
a Relojoaria e Ótica Soares foi
assaltada. Para o sargento
Auricelí, os assaltantes eram

pessoas de fora da cidade,
que encontram nas cidades

pequenas uma oportunidade
para agirem e conseguirem
escapar sem ser reconheci
dos.

Assine o

Cruzeiro ._�
do Vale�.· .:

..

por apenas
R$7 .-

;.

ao mês;
332-4259 '.
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Estrada geral do Macuco está
abandonada pelo município

Comunidade tem reclamado insistentemente ao presidente da Associação de Moradores. Já foi feito um contato com a Secretaria de

Obras, que teria prometido minimizar a situação com um patrolamento em toda a extensão daquela via

Os moradores do Macuco já não su

portam mais os buracos que estão cada
vez maiores na Estrada Geral do bairro.

O presidente da associação de mora

dores do local, FidélisLuis Schramm, afir
ma que tem ouvido muita reclamação da
comunidade e que já não sabe mais o

que fazer para mudar a situação. "Eles
estão insatisfeitos e aguardam por algu
ma solução", conta.

O morador Pascásío Luis Schmitt
conta que na quarta-feira saiu com o ca

minhão de sua empresa e quase não

pôde passar pois os butacos estavam

muito grandes. "Já não temos mais es

trada. com buraco, temos buraco com es-

rada", brinca.
L

Buracos
Os buracos estão em toda a Estrada

Geral, porém, o pior trajeto, conforme
os moradores, é o trecho que vai da Ca

pela Santo Agostinho até a localidade do
Arraial dos Claudinos. '� quase não dá

para passar, até com a moto que é pe
quena, está dificil", destaca Schramm.

o morador Fabiano Schmitt, que re
side próximo à Ceramfix também re

clama. "Isso é um absurdo, está tudo

ruim, tem muito buraco e também tem

muita poeira nos dias de sol e lama nos

dias de chuva". Além da comunidade,
as pessoas que utilizam a rua para ir à

empresa ou para cortar caminho até a

SC-411, também reclamam da situação.
Além dos buracos, os moradores

também reclamam que falta sarjeta para
o escoamento das águas, que ficam acu

muladas na pista.
A comunidade já entrou em conta

to com o secretário de Obras, Jacó
Goedert, mas até o momento nada foi
feito.

Goedert afirma que já tem conheci
mento da situação e que a equipe de
obras já está programada para ir ao local
patrolar a rua.

"Eles iam hoje lá no Macuco (quin
ta-feira) mas como começou a chover
não será possível. Assim que a chuva

passar eles irão consertar a estrada", ga
rante o secretário.

Luteranos celebram Reforma
Os luteranos estarão cele

brando os 488 anos da Refor
ma Luterana neste domingo,
30. O culto será realizado às
b na Paróquia Evangélica

• luterana, na rua Frei Solano.
A Reforma Luterana é co

memorada em todo o mun

do no dia 31 de outubro. É
uma das datas mais importan
tes para a Igreja Cristã, pois é
o marco do fim da hegemonia
da Igreja Católica.

Em 1571, quando o jovem
padre Martinho Lutero afixou

as 95 teses na porta da Igreja
do Castelo deWittemberg, ele
não só queria pretestar con
tra os abusos da Igreja Católi
ca, mas queria popularizar o
entendimento sobre Deus e a

religião, que era mantido so

mente entre o alto clero.
Por isso, a primeira ação

de Lutero foi se revoltar con
tra a venda de indulgências.
Outro grande feito do jovem
padre foi. traduzir a Bíblia para
a língua alemã, quando na

época somente os integrantes

do alto clero tinham acesso

aos escritos em latim ou gre
go. Os resultados da ação de
Lutero podem ser vistos até

hoje. A Bíblia ainda é o livro
mais vendido e já traduzida

para quase todas as línguas
descobertas no mundo. Ao

todo, Paróquias Luteranas de
23 cidades de toda a região
estarão relembrando a data
através de cultos e encenações
sobre a vida de Lutero. Em
Blumenau o Culto será no dia
30, às 9h15.

Jornal
Cruzeiro

do Vale

Departamento de
Assinaturas, Redação e

Administrativo, num só

endereço, bem no centro da
cidade.

Rua Cel, Aristillano Ramos, 441
Sobreloja da Júlio Schramm.
FONE 332·9060 e 332-4259

Vestibular da Acafe
recebe inscrições
As inscrições para o vestibular da Acafe, que dá aces

so à Universidade Regional de Blumenau e à Universida

de do Vale do Itajaí, terminam no próximo dia 11 de no

vembro � podem ser efetuadas pela internet, no site

www.acafe.org.br. ou ainda nas agências do Besc. O valor

da inscrição é de R$55. A entrega do requerimento nas

agências bancárias pode ser feita até o dia 14 de novem

bro.
A prova de seleção está marcada para o dia 4 de de

zembro, domingo, e será realizada durante todo o dia. A

primeira etapa, no período matutino, corresponde às ques
tões de conhecimentos gerais e a segunda, realizada a

tarde, de conhecimentos específicos. Estudantes de

Gaspar fazem a prova na Furb, em Blumenau.

�._.._...

Q!J
Raul'S

PIOIOÇJOIIPICIAl
'8«Uet de7. da ?1ú't

No dia 28/10/05, apartirdas 20,'00 horas,
completo e saboroso Buffet de Frutos do Mar.

I

MUSICA AO VIVO!

H.Uél Ltaja.í , 552 - Centro

Diploma é

obrigatório
no jornalismo

o diploma para exer

cer a profissão de jorna
lista voltou a ser obriga
tório. A sentença foi deter
minada por unanimidade
na 4!l Turma do Tribunal

Regional Federal da 3g

Região.
O entendimento do

relator, o desembargador
Manoel Álvares, foi o de

que o Decreto-Lei 972/69,
que instituiu a obrigatori
edade do diploma duran
te a Ditadura Militar, foi
amparado pela Constitui

ção Federal de 1988.
Além disso, o relator des
tacou que já existem ju
risprudência sobre a obri

gação de diploma para
regulamentar a profis
são. A desembargadora
Alda Bastos destacou ser

"imprescindível e extre
mamente importante que
se aprenda jornalismo na

faculdade".

Justiça
prepara
Mutirão da
Conciliação

o Tribunal da Justiça
de Santa Catarina já está

preparando a 2!! Semana
do Multirão da Concilia

ção, que tem como obje
tivo diminuir o número de

processos que estão

empilhados nos Fóruns
do estado. A 2ª Semana
acontece entre os dias 7
e 11 de novembro em

todo o estado de Santa
Catarina. As partes en

volvidas nos processos
que estiveram incluidos
no mutirão serão notifica
das através de corres

pondências. Em Gaspar
o mutirão acontece no

Fórum, no bairro Sete.

Reservas:

332-3978

332-2252
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Em quatro anos, ligações telefônicas
somariam um total de R$ 1,5 milhão
•

Valor total gasto pelos órgãos de administração municipal, incluindo Prefeitura, Samae e Câmara de Vereadores, passa de R$ 33 mil por mês

A última reportagem da
série "Gastos do Poder Públi
co" traz aos leitores os núme
ros gastos com ligações de
telefones fixos e celulares. Ao

rodo, Câmara de Vereadores,
Prefeitura e Samae gastam cer

ca de R$35 mil por mês so

mente com telefonia, se mul

tiplicados por 12 (núme
ro de meses de um ano) este
valor chega a casa dos R$ 400
mil e em quatro- anos d�g_es
tão passam de um milhão e

meio de reais.

Prefeitura
Ao todo, a prefeitura pos

sui uma linha telefônica em

cadaSecreta-
ria - Tnris

mo, Admi

nistração,
Plan:ejamen
to, Saúde e

Assistência
Social, Agri
cultura,
Obras e Edu-

tos, prefeito e více-prefeíto.
Somente com celulares, os
gastos em um mês somam

quase R$3 mil reais.
Conforme o secretário de

Administração e Finanças,
Márcio Afulnso Hostins, os gas
tos com telefone aumentaram

consideravelmente desde o iní
do do ano, porém, o secretário
lembra que o volume de traba
lhe no início do ano era bem
menor e também que a tarifa de
telefonia sofreu reajuste.

Para garantir que os servi
dotes não estão utilizando os

telefones públicos, pago com

o dinheiro do povo, para liga
ções particulares, o secretário

instalou um

sistema que
tíra um relató
rio de todas as

ligações feitas

por cada ramal
e também o

tempo de du

ração. '1á pega
mos algumas
pessoas fazen

do ligações particulares e elas
foram advertidas. Depois que
instalamos este sistema os nú
meros diminuíram", informa

Secretaria dê
Finanças
instalou um

sistema que tira
um relatório de
todas as ligações
feitas por cada
ramal telefônico.

cação. Além
disso, possui 41 aparelhos
celulares que estão sob res

ponsabilidades dos secretári

os, diretores, fiscais de tribu-

Hostins.
O sistema está instalado

apenas na administração, que
possui 67 ramais. Nas secreta
rias não há nenhum controle
das Iígações realizadas. Os
números foram levantados
com base nos gastos do mês
de setembro deste ano.

Samae
Já o Samae possui 11 li

nhas telefônicas, estas somam
um gasto de cerca de R$3.600
ao mês,' incluindo a linha uti
lizada para a internet rápida,
que consome R$76,69. A

autarquia não possui apare
lhos celulares,

Conforme Luis Carlos

Spengler, o Cuca, diretor da
autarquia, os gastos estão den
tro dos padrões. "Temos gas
to a mesma quantia que no

ano passado. Houve um pe
queno aumento em função
do reajuste da tarifa", afirma
Cuca.

Segundo o diretor, o con

trole das ligações é feito atra

vés da checagem das contas e

sempre que é constatada uma

ligação particular abusiva, ela
é cobrada do servidor.

Câmara tem omenor

gasto com telefones
Ao todo, a Câmara de Ve

readores possui quatro linhas
telefônicas. Elas sáo utilizadas
pelos servidores e também

pelos vereadores e, juntas, em
um mês, somam um gasto de
cerca de R$ 800.

Além destas linhas, a Câ
mara utiliza um outro núme
ro para os serviços de Internet,
que custam mensalmente
R$119,90. A Casa Legislativa
possui apenas um aparelho
celular, utilizado para realizar

ligações entre aparelhos mó
veis e custa cerca de R$90 por
mês.

Se somados, os gastos
com telefonia na Câmara de

Vereadores são os menores

do serviço público. Somam

cerca de mil ceais por mês,
vaIor este baseado nos gas

tos do mês de setembro des-

te ano.

Conforme informações
repassadas pelo assessor do
presidente, aCâmara não pos
sui nenhum tipo de fiscaliza
ção com relação às ligações,
porém, todos os funcionári
os são orientados a utilizarem
o telefone somente para os

serviços da Câmara.
O presdeiente da Casa,

Orlando Berdarndes (PSDB),
não pôde ser contatado para
falar sobre o assunto, pois en
contrava-se com problemas de
saúde no dia do fechamento
desta edição.

Tabela de gastos com telefon
Gastos Prefeitura
Celular
ISecretaria Aparelhos Gastos
Planejamentoe Desenvolvimento 04 196:24IProcuradoria 02 121 91
Gabinete do Prefeito 07 680,50
IEducação 02 71,29
Saúde 04 272,52
IDesenyolYimento Social 02 15411

01
03

04 175,06
08 61399

FME 03 195,79
!Defesa Civil 01 45,05
Total
Convencional

41 2.727,24

tturismo 2.338,88
Administração
IPlanejamento 6.321,00

3.963,83
Saúde e Assistência Social
lAgricultura 8.700,51

1 ,842,08Obras
Educação 1.544,74

1.151 ,43Total
Total Prefeitura 25.862,47

28.589,71
Gastos Samae
Local
ETAI Gastos

]167,61ETAII

,fITAN 129,94
162, 19ETAV

tentral telefÔnica (almoxarifadoe ]escritório) 29 1,51Total
3.585,09

Gastos Câmara
�Ç�el�ul�arC=========�---------- � ��

__--�

Convencíonal 90,70 �

knternet Tllrbo 802,86 -.JTotal 11990
10Ú,46

33.188,26 "]
398.259,12
796.518,24:1
1.194.771,3;1 ,593,º36.4�
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Novo 6 Inconfu d'vel no es
I

e •

Você merece ser um dos primeiros. Reserve já o seu na Santa Clara.

SANTA eu T
Uder absoluto em vendas na região

Loja: BR-470, 5909 - (47) 331-5000 • Loja: Rua Alm. Barroso, 400 - (47) 221-0300

www.staclara.com.br
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Belchior quer pavimentação
da rua Bonifácio Haendchen

Reunião com prefeito e autoridades regionais apresentou projeto para ampliação de pavimentação da principal rua do bairro

Na noite de ontem, quin
ta-feira, os moradores do
Belchior estiveram reunidos
com o prefeito Adilson

Schmitt, o vice-prefeito,
Clarindo Fantoni, o secretário
de Desenvolvimento Regio
nal, Paulo França, presidente
do Badesc, Renato de Mello

Vianna, e demais autoridades

polítícas da cidade para en

trega de um projeto, enco
mendado pela associação de
moradores do bairro, que pre
vê a pavimentação asfáltica de
1800 metros da rua Bonífácío
Haendchen.

O projeto é o primeiro
passo para a concretização de
um antigo sonho da comuni
dade do Belchior, que há anos
convive com a poeira, lama e

buracos na principal rua do
bairro. Muitos moradores es

tiveram presente no encon

tro, que aconteceu no próprio
bairro, permitindo assim a par
ticipação da comunidade, que
ficou satisfeita com a possibi
lidade de ver a rua ser pavi-

mentada.

...Cerca de 1800 metros de calçamento seriam necessários para acabar com os problemas

Análise
Conforme o relações pú

blicas da associação de mora

dores, José Luis Hostert, o

projeto será analisado pela
equipe técnica do Badesc e,

se aprovado, será aberta licita
ção para a obra de pavimenta
ção.

A obra terá um custo de
cerca de um milhão, que se

rão custeados com parte dos

2,5 milhões que a prefeitura
irá receber do Badesc. O se-

Terminal Urbano foi
oficialmente inaugurado

Centenas de pessoas foram conferir a inauguração do novo Terminal Urbano, que está

operando desde o último sábado, 22.. No geral a comunidade tem se mostrado satisfeita com

o novo serviço, que oferece excelente infra-estrutura para os usuários do transporte coletivo.
Autoridades municipais e regionais estiveram presentes na cerimônia, inclusive o ex

prefeito, Pedro Celso Zuchí (PT), que implantou o transporte coletivo e também iniciou as

obras de construção do novo terminal. O Coral Municipallnfantil encantou os panicipantes
com a doce voz dos estudantes gasparenses. O novo terminal fica no bairro Coloninha, atrás

da associação da Circulo.

cretário de Planejamento e

Desenvolvimento, Maurílio
Schmirt, revela que este di
nheiro vem a partir de um

empréstimo feito junto ao

Badesc. "O empréstimo já foi

aprovado e está retido em

Curitiba por causa da greve

da Receita Federal, acabando
a greve o dinheiro será libera

do", garante Schm.itt ..
Hostert lembra da impor

tância da realização desta obra
no Belchior. "Há anos que a

comunidade pede pela pavi
mentação, ninguém mais

aguenta a poeira e os buracos.

esperamos resolver este pro
blema muito em breve", apon
ta o morador.

Projeto
O projeto foi encomenda

do e custeado pela associação
de moradores do bairro, que
decidiu dar este importante
passo para ver o sonho se re

alizar. Ele contempla a pavi
mentação de 1800 metros da
Bonifácio Haendchen a partir
do local onde acaba a pavimen
tação de lajotas e vai até a en

trada da rua Nova Biguaçú.
"Não será pavimentada a rua

toda, mas já irá solucionar O

problema de grande pane dos
moradores", esclarece
Hostert.

Gaspar presente na
Feira deMatemática

Um grupo de
alunos e

professores
da cidade
esteve em

Videira, na
Feira

Estadual de
Matemática.

Os alunos Jackson
Michel Santana, Thays
Wayne Gonçalves e

Wagner Antunes, do Cen
tro Educativo Maria
Hendricks, participaram da
21º Feira Estadual de Ma
temática, realizada na ci
dade de Videira, nos dias
25 e 26 de outubro.

Os estudantes levaram
o projeto "Es-
tilo de Vida em
análise",
campeão das
etapas muni

cipal e regio
nal da feira de
Matemática. O
trabalho foi
acompanha
do pelas pro
fessoras
Cristiane
Amorim e Marlete Ana
Bombardelli e também
acompanhado pela direto
ra do Maria Hendricks
Dulcinéia da Silva. O traba�
Ih? reflete um conjunto de
a�ltudes e valores do indi
viduo, que influenciam em
sua vida como um todo.

Dos indicadores avaliados,
foram levados em conta a

alimentação, a prática de
exercício tísico, horas de
sono, exposição ao cigar
ro, e também as horas gas
tas diante de computado
res e demais aparelhos
eletrônicos.

Ao todo, 250 trabalhos
partiCiparam da Feira Esta

dual, que rece
beu a visita de
cerca de 1200
pessoas de 80
cidades do es

tado. A disputa
estava dividida
nas categorias
Educação es

pecial, Educa
ção Infantil,
Ensino Funda-
mentai de 1 ê a

4!!, Ensino Fundamental de
5ê a 8i!, E.nsino Médio, Ensi
no S�penor, professor e Co
mU�ldade. Todas as cate
ganas estavam divididas
em ��dalidades como
�atenals e/ou ioqos didátiCOS, matemática aplicadae matemática pura.

CRUZEIRODO VALE

Servidores
público
celebram
sua data

Hoje, sexta-feira, é
dia do servidor público. A
data é considerada pon
to facultativo em todo o

estado e por isso as ge
rências ligadas ao Go
verno do estado, como a

Previdência Social, não
realizarão atendimento
neste dia.

Já os servidores mu

nicipais trocaram a data
para o dia 14 de novem

bro e aproveitarão para
emendar o feriado de

proclamação da repúbli
ca. Conforme informa

ções da assessoria de

imprensa, não está pro
gramada nenhuma ho

menagem aos servido
res gasparenses.

Reajuste
nos planos
de saúde

As discussões sobre
o aumento dos planos
de saúde feitos antes de
1999 parecem não ter
fim. O Instituto Brasileiro
de Defesa do Consumi
dor, Idec, e o Ministério
Público conseguiram
nesta semana uma

liminar que suspende o

reajuste superior a

11,75% para os perío
dos de maio de 2004 a

abril de 2005 e de
11 ,69% de maio dê 2005
a abril de 2006.

A liminar foi contra as
.. ,

CinCO maiores sequra-
doras do país
Bradesco, Sul América,
Golden Cross, Amil e

Itaú. Apesar de agradá
vel, a liminar pode cair a
qualquer momento, con
forme lembra o advoga
do José Luiz Toro.

Governador
avalia viagem
à Alemanha

Em entrevista coleti
va à imprensa, concedi
da no último dia 25, o

governador Luiz

Henrique da Silveira fa
lou sobre o sucesso da
mais recente viagem re

alizada para Alemanha e

China com o objetivo de
estreitar os laços comer
ciais entre Santa
Catarina e estes países.

A expectativa é de

que os laços estreitado�
tragam resultados POSI
tivos como mais turistas
e mais investiment s

comerciais.
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Acidentes
,

param area

central
Dois acidentes tu

multuaram o trânsitos
nas vias centrais na últi
ma segunda-feira,24.

O primeiro aconte
ceu às 10h50 na rua

ItajaL O veículo Fiat Uno
placas LZD 1900, de
Gaspar, colidiu com o

veículo Agrale 1800, pla
cas MAH 4698, de Ilhota.
A colisão não foi muito
grave e não houve feri
dos.

Por volta das 13h40
a Polícia Militar também
foi acionada para aten
der uma colisão na rua

Duque de Caxias, onde
houve uma colisão com

danos materiais. Esta
vam envolvidos os veícu
los Volvo placas MSO
1820, de Gaspar, e o ve
ículo logus placas LZA
0269, de Slumenau.

Apesar dos danos ma

teriais não houve feri
dos.

Durante toda a se

gunda-feira a Polícia Mi
litar realizou operação
nas vias da cidade, abor
dando cerca de 90 veí
culos. não houveram

notificações ou apreen
sões.

Ll.'

Geral 1328 de outubro a 3 de novembro de 2005

Conseg reduz ocorrências
no bairro Santa Terezinha

Pequenos furtos ainda vêm acontecendo, mas novos números animam Conseg e moradores do local

Apesar dos pequenos fur
tos continuarem ocorrendo
no bairro Santa Terezinha, o
tenente da PolíciaMilitar, Ale
xandre Pimentel, e o presi
dente da Assodação de Mora
dores do bairro, Nílton Eraldo
de Oliveira, comemoram os re

sultados positivos do

Conseg.
O Conselho de Seguran

ça Comunitária ainda está em

fase de implantação, na próxi
ma segunda-feira, 31, aconte
ce a última reunião do grupo
para discutir o Estatuto. O te

nente Pimentel lembra que
está sendo estudada a possi
bilidade do Conseg Santa
Terezinha também atender os
bairros Bateias, Barracão e Sete
de Setembro. "Se as pessoas
destas comunidades estive
rem interessadas em partici
par devem entrar em contato

conosco para participar desta
reunião de segunda-feira", res
salta.

Além de promover um es-

Mesmo em fase de

implantação, o
Conseg do bairro
Santa Terezinha

pode atender
outros bairros,
como Bateias,
Barracão e Sete
de Setembro.

paço para que a comunidade

denuncie, o Conseg do Santa
Terezinha já auxiliou as Políci
asMilitar e Civil a prenderqua
tro bandidos que vinham atu

ando naquela comunidade.
"Com o auxilio da civil nós

prendemos o maior de todos
os bandidos
do Santa Te-

rezinha, que
era o Caro

ço, e os de
mais tam

bémjáforam
encaminha
dos ao presí
dio de Blu

menau",
lembra Pi

mentel, que
comemora a

ação do gru-
po polícíal.

Apesar disso, alguns furtos
ainda vêm acontecendo no

bairro. Na semana passada al

guns moleques roubaram as

lâmpadas da Associação do

R$ 1.599,00

TEKSONIC
CEL. ARISTILIANO RAMOS, 490 - 3324002

Sansung D500

revenda

* Plano TIMBRASIL 120

Nokia 6020 Motorola V3 Nokia 6230

R$ 599,00 R$ 999,00 R$ 849,00

CELULAR DE BRINDE
ERICSON DH668 SEMI NOYO

Pague apenas a habilitação no Plano Pré

Pago leve oaparelho celular gratuito. No
Plano Pós Pago o aparelho e a habilitação
totalmente gratuitos.

HABILITAÇÃO
Pós-pago = gratuito
Pré-pago = R$29,00
e ganhe R$ 10,00

de crédito

Banco do Brasil e foram pe
gos em flagrante. Nesta sema

na os casos foram um pouco
mais graves, na terça-feira, 25,
por volta das 20h30 a Polícia
Militar foi acionada para aten

der um arrombamento na rua

Pedro da Rocha. O ladrão ar-

rombou a por
ta dos fundos
da casa e levou
um aparelho
televisor de 20

polegadas, um
relógio de pul
so e uma faca
de açougueiro.
A polícia fez di
versas rondas
no local mas
não conseguiu
localizar o ma-

terial roubado
e nem o ladrão.

Cerca de uma hora e meia

após esta ocorrência, a Polícia
Militar foi novamente aciona
da para atender uma ocorrên
cia de furto na rua Barão do

rio Branco, também no Santa
Ierezínha. Neste caso os pro
prietários da residência viram

um homem de pele morena

entrar pela janela e levar um

aparelho de som portátil. A

policia fez diversas rondas no

local mas também não
enontrou o ladrão.

Casos isolados
Conforme Pimentel estes

casos de furto e arrombamen
to são casos isolados, que não
estão ligados à onda de fur
tos que vinha assustando a

comunidade do Santa
Terezinha. "Os moradores po
dem ficar tranqüilos que nós
estamos investigando todos
os casos de furto e assalto",
destaca o tenente da Polícia

Militar, que espera, com a ação
do Conseg e com o apoio da

comunidade, cada vez mais,
diminuir o número de ocor

rências. não só no Santa

Terezinha, mas em toda a ci

dade.

Blitz autua
condutores
e apreende
veículos no

Gasparinho
Nove veículos foram

abordados pela Polícia
Militar de Gaspar duran
te uma operação reali
zada na tarde da última

terça-feira, 25, na Rua
Frei Solano, no bairro

Gasparinho.
Dos nove veículos

abordados, quatro fo
ram notificados e um

apreendido.
O veículo apreendi

do, um Fiat Palio placas
MBK 5677, de Gaspar,
que estava sendo con

duzido por A.S., de 19

anos, que transitava
com licenciamento atra
sado e não portava os

documentos obrigatóri
os do veículo. O veículo
Ford Escort placas LZY
5685, também de

Gaspar, foi notificado

pois o condutor transi
tava sem Carteira de

Habilitação.
O único veículo apre

endido foi encaminhado
à Delegacia Civil onde
foram tomadas as pro
vidências cabíveis.

�tt.e\J (l1le-6e
\l(l)t(t O

U�!!!

Bronzeamento artificial
\

•
----Na compra de um dos celulares abaixo você ganha:

BRINDE',
1 aparelho telefônico
Premium Intelbrás

Para eles e

para elas

Reserve sua hora

(47) 332-5837

SALÃO DE BELEZA E ESTÉTICA
"Realçando sua Beleza"

COl'hlS - Tilltul'ils - �laniL'lJre - rrril1allmnio rill'ial c f'allilm' . PrnlAllldo - �lilrjUiilgOlIl Pel'llliUlOlI1 I}

ecialização emNoiva

Mac'Paul- L /Oréal- Keune - PierreAlexander - Joico
* Não fechamos para ·almoço
Rua Pedro Bonifácio Sabei, 73 - Margem Esquerda - Gaspar
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Resíduos
sólidos em

votação
Os deputados esta

duais aprovaram o Pro
jeto de Lei nº257/04 que
dispõe sobre a Política
Estadual de resíduos
Sólidos. O projeto foi
encaminhado pelo de

putado Sérgi0 Goldinho
(PSDB) e define diretri
zes e normas de pre
venção da poluição,
proteção e recuperação
da qualidade do meio
ambiente e da saúde
pública e assegura o

uso adequado dos re

cursos ambientais no

Estado de Santa Cata
fina.

A emenda determi-
na que os responsáveis
pela degradação ou

contaminação em áre-
as <!ie decorrência de
acidentes ambientais ./
ou pela disposição de
resídues sólidos deve-
rão fazer a recuperação
destes locais ou

remediação, em confor
midade com as exigên
cias estabelecidas na

Lei. O projeto entra em

vigor no próximo mês e

prevê diversas puni
ções ao agentes polui
dores do meio ambien-
te.

Risco de casos de aftosa
é menor no gado local

Gripe do
frango
assusta

A gripe do frango tam
bém está assustando o

setor da economia bra
sileira. Em resposta à

doença, o Governo Fede
ral decidiu reforçar o

combate a a prevenção
à gripe aviária. Por meio
de um Decreto, assina
do pelo presidente Lula
e publicado no Diário Ofi
ciai da União, que super
visiona medidas de

emergência associados
ao Plano de Contingên
cia para a Pandemia de

Influenza, que pretende
evitara entrada da gripe
aviária no pafs. Outra
medida determinada

pelo governo foi a proibi
ção do transporte de
aves vivas em diversos
estados de país a partir
de janeiro de 2006. A
medida vai abranger os
estados de Santa
Catarina, Rio Grande do
Sul, São Paulo, Minas

Gerais, Mato Grosso do
Sul e Goiás. O Brasil é

hoje o principal exportar
de carne de frango do
mundo e qualquer foco
da gripe aviária prejudi
caria ainda mais a expor
tação da ave.

Produtores de Gaspar não comercializam com o estado do Paraná, mas alerta vale para transporte clandestino

Cooperativas do Estado, a

Ocesc, e a Cidasc estão em aler

ta e pedem o apoio da comu

nidade para evitar que o vírus

chege ao estado.
Conforme nota divulgada

pelo presidente da Ocesc,
Neivor Canton, o estado está

tomando as medidas necessá
rias e poderá manter suas ex

portações caso consiga barrar
o vírus.

Enquanto todos os pro
dutores catarinenses estão
em alerta devido às suspeitas
de focos de febre aftosa no

Paraná, os produ tores de

Gaspar podem ficar tranqüi
los. Conforme o veterinário
da Secretaria de Agricultura,
Maurício Pamplona, o Buluca,
a cidade não comercializa
com o Paraná, o que retira

qualquer possibilidade de

compra ou transporte de

gado com possíveis contamí-
'.

;;nlíções.
Apesar da boa notícia para

o produtor gasparense, o ve

terinário destaca a importân
cia da conscientização dos

produtores e da comunidade,
para que denunciem possíveis
casos de transportes clandes
tinos. "Não temos notícias
deste tipo de transporte, mas
vale alertar a comunidade para
que, se souber de algo, denun
cie. Garantindo assim a segu
rança total do gado criado em

Gaspar".
Buluca ressalta que a mai

oria dos gados da Cidade aca

bam sendo comercializados
na região do Vale, sendo que
os principais compradores
são frigorífi-
cos de Luis

Alves, Ilhota
e Gaspar.

Aftosa
O estado de Santa Catari

na é o único do país que está
há mais de dez anos livre da
aftosa sem vacinação e é um

dos princíapis exportadores
da carne bovi
na. Caso o ví-
rus entre no

estado, a eco

nomia poderá
sofrer um pre
juízo diário de
cerca de US$4
milhões, pois
as exporta
ções seriam

trancadas, os
produtores
não teriam

como escoar a

produção, haveria demissões
nos frigoríficos e empresas de

transporte.
Por isso os órgãos ligados

à agricultura, como a Federa

ção da Agricultura de Santa

Catarina, a Organziação das

o Etado de Santa
Catarina está
tomando as

medidas
Alerta
Na última

terça-feira,
25, o gover
nador Luis

Henrique da
Silveira vol
tou a flexibi
lizar as barrei-
ras sanitárias
instaladas na divisa com o

Paraná, porém, as medidas de

precaução continuam sendo
tomadas e a fiscalização está
alerta com relação ao transpor
re do gado e da carne bovina.

necessárias e

poderá manter
suas exportações,

caso consiga
barrar a entrada

do vírus

Comissão
A Comissão da Agricultura

e PolíticaRural de Santa Catari
na realizou uma Audiência Pú

blica na tarde de terça-feira, 25,
com o objetivo de discutir for
mas de evitar a entrada da
aftosa no estado. Intensificação
da fiscalização, fiscalização am

bulante e apreensão de cami
nhões com carga animal sem

identificação foram alguns dos
pedidos feitos pela Comissão,
que é presidida pelo deputa
do Reno Caramorí (PP).

Guindaltel DESCIIAIPS
332-2260 9922-5520

Serviço
de

Munck

Montagem
de galpão
Transporte

peças pesadas
Levantamento

de postes

o a 16 anos

Sua melhor opção!!!
Tudo em 4x
sem entrada

no crediário ou

à vista cf 10% desc .

• Brinquedos
• Acessórios e roupas
de time de futebol

_-

/*1emos fados os ccessónos para bebê:

(
I

* A cada R$ 20,00 em compra,
"<, você ganha 1 cupom para

�

onc�rrer a 2 biciclefgs,_

Rua CeI. Aristiliano Ramos, 521 - Sala 3 332 -1 1 34 Rodovia Jorge Lacerda Km 20 p
.

,- oço Grande - Gaspar
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Moradores do interior terão
tratamento de água ampliado
Comunidades de quatro bairros do interior do município serão beneficiadas com ampliação e reforma na estação de tratamento de água

..Ordem de serviço foi assinada no início desta semana, e a notícia foi comemorada no interior

Setenta e cinco dias. Este
é o tempo que os moradores
do Bateias, Barracão, Óleo
Grande e Arraial dos
Claudinos terão que esperar
para ver a inauguração de uma
das obras mais desejadas pela
comunidade: a ampliação e re

forma da estação de tratamen
to de àgua que atende estas

comunidades.
A ordem de serviço para a

realização da obra foi assinada
na manhã de terça-feira, e a

empresa responsável será a

Multi Construções, de Gaspar.
orme o diretordo Samae,

<

uis Carlos Spengler, O Cuca,
serão investidos R 103 mil
nesta obra, valor equivalente
a quase quatro vezes a arreca

dação do Samae naqueles bair
ros. "Pagaremos a obra com os

recursos do Samae e estamos

muito satisfeitos por finalmen
te poder realizar este pedido
da comunidade. Esperamos
ver a obra finalizada dentro do

prazo estabelecido", aponta

Cuca.
Ao todo, o Samae atende

958 ligações residenciais, 32
comerciais, 10 industriais e

seis do poder público, soman
do um total de 1006 ligações

somente naquela localidade.
A obra consiste em fazer a

remodelação da Estação de

Tratamento, ou seja, será tro
cado o filtro e colocado um

filtro utilizado nas estações

BAILE LANÇAMENTO CD
MIRA JR E NILTON SANTOS

Dia 12/11

Na comunidade
Santa Clara
Início às
22 horas.

Animação: Grupo Garotaço
Ingressos antecipados a R$ 8,00: Xodó Som,

Mercado Sombreiro, Lanchonete Recanto Viola Viva

mais fechar a estação para lim
peza, o que acarretará no .fim
da falta de água", garante o

diretor da autarquia.

convencionais, que, segundo
Cuca, terá maior capacidade
de tratamento e não ficará
mais entupido, como o atual
filtro utilizado. "Com estas

mudanças não precisaremos

Comunidade
Conforme a presidente da

Associação de Moradores do

Barracão, Rosana Cadore, cada
vez que chove forte a comuni
dade convive com a falta de

água. "Neste mês de setem

bro que choveu direto nós fi
camos sem água diversas ve

zes. Chovia forte, daí quando
dava um dia de sol, que nós

queríamos lavar a roupa, não

podíamos, pois não tinha

água", revela. Para a represen
tante da comunidade a ampli
ação da Eta vem em boa hora.
"Com certeza será muito bom

pois poderemos conviver sem
este problema". A presidente
da Associação de Moradores
do Bateias, Liliane Zuchí, foi
procurada para falar sobre a

importãncia da Obra, mas não
foi encontrada.

Variedades de flores

para Finados

Benham conferirl!!

Semana do
Livro em

Blumenau
A Fundação Cultural

de Blumenau promove
hoje, sexta-feira, duran
te todo o dia, evento alu
sivo à Semana do Livro.

Exposições, visitas de

escolas, Hora da leitu

ra, leitura na Mata, Sa
rau, e noite de autógra
fos são parle da progra
mação que vem aconte

cendo durante toda a

semana. Todos os

eventos são realizados
na sede da Fundação,
que fica na antiga Pre

feitura, em frente ao

Biergarthen. Quem vai
de Gaspar eve descer
no último ponto da Rua

Itajaí. As atividades são

gratuitas.
Ontem, quinta-feira,

aconteceu o sarau lite
rário. Nomes como

Carlos Drummond de

Andrade, Cecília

Meirelles, Monteiro

Lobato, Jorge Amado,
Lindolf Bell, Mário

Quintana, entre outros

famosos da literatura fo
ram lembrados duran
te a cerimônia, que con

tou com a participação
de grande parte da co

munidade.

3H no Cheque
Presentes para casamentos, utilidades domésticas, s/acréSCimO

ferramentas, ferragens em geral, fechaduras,
dobradiças, parafusos, correntes, trilhospara.l 3Hcortinas, materiais elétricos, materiais CrediáriO em alá

de limpeza, decorações e seção 1,99. !
Rua Cei. AristUiano Ramos, 459 - Centro - Gaspar
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Saúde & Estética
DRA. FABíOLA ZUCCO - FISIOTERAPEUTA

Técnica de
Massagem Rol-Fa
e outras novidades da Feira e Congresso

de Beleza e Saúde de Joinville
Este final de semana aconteceu uma mega feira e

congresso de saúde e estética em Joinville. Muitas no

vidades foram comentadas no evento.
A técnica de massagem Rol-Fa é realizada através

de toalhas quentes. Porém o grande diferencial desta
técnica é o descolamento de fáscia realizado através
do manuseio das toalhas quentes. A fáscia é uma

"membrana" que recobre o músculo, e quando este
está muito tenso, essa membrana fica grudada. Ao
descolar a fáscia do músculo, há uma diminuição da
tensão muscular, com alívio de' dores, e provocando
um relaxamento muscular intenso. Usando as toalhas
quentes, ainda ocorre uma drenagem, diminuindo as

sim a retenção hídrica e eliminando grandes quantida
des de toxinas. Estas toalhas são embebidas em óle
os essenciais das plantas (alfazema, cidreira e outras

ervas), que desintoxica e relaxa o corpo e mente.
No evento foi muito comentando a eficácia dos apa

relhos de eletrotermofototerapia, como o ultrassom,
endermologia, eletrolipoforese e corrente russa, sen
do debatido a importância destes aparelhos serem apli
cados por profissionais capacitados para que não ocor

ra complicações invés de benefícios.
Uma das palestras mais comentadas foi do Dr.

Nelson Massahiro Tossa, o autor do livro: A verdade
sobre a lecitina de ovo. A lecitína de ovo é um produto
natural,que foi descoberta pelo cientista francês
Mauricel Globey no ovo. Está comprovada a sua eficá
cia no colesterol ruim, em aumentar o colesterol bom,
controle de diabetes, stress, melhora da memória e

raciocínio, combate radicais livres e controle da hiper
tensão. Além da prevenção de diversas doenças. Na
palestra também foi comentado sobre o poder anti-in
flamatório do própolis, que inclusive pode auxiliar na

desintoxicação do organismo.
Diariamente digerimos centenas de corantes

cancerígenos, metais pesados como alumínio (junto
com a comida cozinhada nas panelas de alumínio),
entre outras substâncias tóxicas. É importante que além
de nos alimentarmos de forma correta, evitando ali
mentos com agrotóxicos, conservantes, corantes, etc,
façamos desintoxicações através de chás, terapia
ortomolecular, ou princípios ativos (como o própolis por
exemplo). E sempre lembrando da importância da

água, que é o veículo por onde as toxinas que ingeri
mos diariamente devem ser eliminadas.

Muitos outros assuntos foram comentados, como
as máscaras de chocolate e seu poder de hidratar in
tensamente a pele, e vários outros produtos que foram

lançados durante a feira.
Mu/tas das novidades de produtos lançados na fei

ra estão disponíveis na Clínica VII/age F/sio, além da
técnica Rol-Fa, terapia ortomolecular e fito terapia. A
Clínica Vfllage está se mudando para frente do Hotel
Rauls, com um espaço mais amplo e aconchegante. Sem
pre trazemos para vocês as últimas novidades em esté
tica e saúde. Em breve traremos multo ma/sI Agende
uma avaliação gratuita com um dos nossos profissio
nais atravé§ do telefone 332-3365.

'P a Sábado·
Buffet completo
Espeto corrido

Sobremesa grátis

Churrascaria

o melhor preço da região
Roo BR-470 Km 39 - Margem Esquerda- Gaspar
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Quiosques de caldo de cana
superam a crise do verão

. . . - Mal de Chagas vendas voltam ao normalDepoIs da crise enfrentada pelo setor com a contamlnaçao com o '

•
O ronco do motor das

moendas de cana revela um

momento de prosperidade
após a crise enfrentada pelos
vendedores de caldo de cana

em todo o estado no último
verão.

Cerca de sete meses após
a proibição da comercialização
da bebida, devido às suspei
tas de transmissão da doença
de Chagas, os comerciantes
celebram o fim da crise e reve

lam otimismo com relação às
vendas.

"O movimento está vol
tando, e temos vendido
muito bem. Confesso que
estava bastante receoso

quanto às vendas, achei que
a suspeita de Chagas preju
dicaria. Mas as pessoas ape
nas comentam sobre o fato,
e sempre fazem brir cadei
ras", conta o proprietário do
Recanto Viola Viva, no Poço
Grande, Salézio Bráz de As

sunção. O funcionário do
Moendão, também no Poço
Grande, jaison Martins, con
ta que somente no último
final de semana foram
comercializados cerca de 260
quilos de cana, o que repre
senta a volta do movimen-
to.

�E'ndas da bebida estão praticamente normais, e as expectativas são muito boas para 2006

Venda da canaO proprietário do Point

Bacana, Fábio Schmitt, também
comemora a volta do movi

mento, porém, ainda se de
monstra receoso. '� venda
não estão cem por cento ain

da, mas estamos iniciando a

temporada agora", declara oti
mista. O Poço Grande é um

dos bairros que concentra o

maior número de Quiosques
que vendem Caldo de Cana em

Gaspar. Ao todo, a cidade pos
sui em tomo de 20 quiosques

que comercializam o suco.

O fiscal da Vigilância Sani
tária domunicípio, Luis Carlos
Venske, explica que a vigilân
cia tem feito vistorias nestes

locais e que todos os Quios
ques da cidade apresentam
condições favoráveis à comer

cialização. "Todos estão com

total condição de higiene e

não apresentam riscos. Pode
mos dizer que aqui em Gaspar
a situação está muito

tranquila", garante o fiscal.

Um dos maiores produto
res de cana da cidade é José
Alberto Schmitt, proprietário
da Pinoco' s Cana Pinoco con
ta que as vendas estão se nor

malizando, porém, ainda exis
tem muitos quiosques fecha
dos no litoral, o que impede
a comercialização da cana. O
produtor ainda aponta o cli
ma como fator determinante
nas vendas. "Se faz calor, eu
vendo muito bem", afirma.

Chagasprejudicouvendas em 2005'
A crise da venda do caldo

de cana aconteceu no final de

março deste ano, quando a

Vigilância Sanitária Estadual

proibiu a venda da bebida de
vido a uma suspeita. de que
estaria transmitindo a Doença
de Chagas. A notícia se espa
lhou rápido por todo o país
após ser constatada a morte de
três integrantes de uma famí

lia, que haviam bebido o cal
do de cana em Santa Catarina.

O fato gerou polêmica e

fez com que os vendedores
de caldo de

mitir a venda, porém, com vá
rias exigências que garantis-

sem a higiene
do local onde
a bebida fosse
processada.
Entre as exi

gências esta

vam o uso de
toucas e aven

tais e o isola-

cana ficassem
mais de um

mês proibi
dos de ven

der a bebida.
Após diver
sos estudos,
pesquisas e

perícias, a Vi
gilância Estadual voltou a per-

Entre os casos de
suspeita da
doença

registrados em

se, nenhum
aconteceu em

Gaspar
menta do lo

eal onde a cana é moída. Ape-

iJ!i�sM��
Agilidade e segurança por excelência
Cargas diárias: São Paulo / Gaspar / BJumenau e Regioo

Serviços de coleta para os estados
Paranó - Santa Catarina - Rio Grande do Sul

(47) 397-4100
wwv:':re�actransportes.Corn.brAnfllo UIO Nunes Pires, 4822 - Bela Vista

sar de todo o alarde, nem to
dos os comerciantes de caldo
de cana estão cumprindo a re

gra, pois em muitos casos ela
não se faz necessária.

Entre os casos de suspei
ta de Doença de Chagas regis
trados no início do ano, ne
nhum foi registrado em

Gaspar, fato que gerou certa

tranquilidade entre os comer
ciantes e também entre os

consumidores da bebida.

ASS. E PERíCIAS CONTÁBEIS
Registro de Empresas

Escrituração Contábil/Fiscal
Perícias, Declaração de I.R.

Contratos em Geral
E-mail: fronclsopc@lerro.com.br - Fones: 332·2300 I 332.4027

Rua CeI. Aris�liono Ramos, 211 - 2? orcor- sala 22 - Gaspar

Etelvina Cordeiro
CRC-Se 9-737/0-3
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Natal sem
Fome será
lançado
no dia g

No próximo sábado,
3 de novembro. aconte
ce o lançamento da
Campanha Natal Sem
Fome, promovida pela
Conferência Vicentina
em parceria com diver
sas entidades da cida
de. O evento acontece
na Sociedade Recreati
va Alvorada a partir das
19h30 e é aberto à co

munidade.
A Campanha Natal

Sem Fome tem como

objetivo arrecadar ali
mentos junto à socieda
de para repassar às fa
mílias carentes cadas
tradas na Conferência
Vicentina. Os pontos de

ecadação são geral
nte em escolas, es

tabelecimentos comer

ciais e também na

sede da Conferência,
que fica junto ao Salão
Cristo Rei, ou então na

secretaria da Paróquia
São Pedro Apóstolo. Os
organizadores ressal
tam: "O sucesso da

campanha depende do
envolvimento e partici
pação de todos, por
isso contamos com o

apoio dos segmentos
da sociedade".

Geral 1728 de outubro a 3 de novembro de 2005

Seminário quer incentivar
o aleitamento materno

o leite materno é o ali
mento ideal para o bebê, pois
ele contém todos os nutrien

tes, inclusive a água que a cri

ança precisa nos seis primei
ros meses de vida.

Este é o ensinamento que
está sendo repassado aos

médicos, enfermeiros, auxili
ares de enfermagem e agen
tes de saúde que participam
do 10 Seminário do Aleita
mento matemo, que teve iní
cio na terça-feira, 24 e termina

hoje, sexta-feira. As palestras
estão sendo realizadas na Câ
mara de vereadores sempre
das 8h às l2h e estão sendo
ministradas pela enfermeira
do Banco de leite de
Blumenau e presidente do
Comitê Regional do Aleita
mento Materno, Elisabethe
Kuehu de Souza.

O evento é uma promo
ção do Comitê em parceria
com a Secretaria de Saúde do

município e tem como obje
tivo capacitar e orientar os

profissionais da saúde para
que repassem informações à

população sobre os riscos do
desmame precoce, técnicas

discussão e serão levadas para
a 3° Conferência Nacional de
Saúde do Trabalhador, que
acontece em Brasília neste

mês de novembro. A Confe-

Ginástica laboral
é uma boa

alternativa para
melhorar a saúde
do trabalhador e

apresenta
excelentes

resultados em

produtividade.

rêncía é organizada pelo Mi
nistério da Saúde do Trabalho
e Emprego e da Previdência
Social. Vai pautar uma discus
são nacional a partir doa cú
mulo histórico nessa área,
propiciado pela luta travada

pelos brasileiros por melho
res condições de vida no tra-

Evento acontece em parceria entre o Comitê Regional de Aleitamento Materno e a Secretaria de Saúde

da extração do leite, lactação
e medicamentos, padrões de
aleitamento materno e ainda
sobre os serviços da saúde e

legislação referente ao tema.

Segundo dados do Minis
tério da Saúde, a média brasi
leira de duração de amamen

tação exclusiva é de apenas
38,8 dias. Apesar destes dados,

elegados participam de
Conferência de Saúde

balbo. "Desta maneira preten
demos melhorar e qualificar
essa questão também no âm
bito municipal"; destaca a se

cretária de Saúde Ivere
Hammes.

Ginástica
Uma forma encontrada

para garantir a Saúde do traba
lhador é a ginástica laboral.
Que consiste em 15 minutos
de exercícios de alongamen
to, ajudando a desestressar e

promover um espaço de exer

cício físico durante o expedi
ente. É uma alternativa adota
da em grandes empresas e que
vem apresentando excelentes
resultados na questão de au-

-

mente de satisfação do funci
onário e também aumento da

produção.
Há alguns meses a prefei

tura também adotou a ginásti
ca laboral entre os servidores

municipais.

os responsáveis pelo Comitê
de Aleitamento informam que
as ações do Programa Nacio
nal de Incentivo ao Aleita
mento Materno, juntamente
com ações dos governos mu

nicipais, têm contribuído mui
to para a conscientização da

população, principalmente a

partir da década de 80.

Leite Materno
Além de nutrientes, o lei

te materno é Imprescindível
ao recém-nascido, porque con

tém anticorpos, células e ou

tras substâncias chamadas de
fatores de crescimento, que
preparam o intestino imatu

ro da criança para digerir e ab
sorver o leite.

Os oito delegados eleitos
durante a 1° Conferência Mu

nicipal da Saúde do Traba

lhador, realizado em agosto,
estiveram presentes na 10

Conferência Estadual da Saú

de do Trabalhador, realizada
no início do mês na capital do
estado.

Ao todo, 370 delegados
participaram do encontro,

que teve como objetivo levan

tar as prioridades para garan
tir a saúde do trabalhador.

Os temas discutidos foram
divididos em três eixos: garan
tir a integralidade e transver

salidade da ação do estado em
Saúde do trabalhador; incor

porar a saúde do trabalhador

nas políticas de desenvolvi

mento sustentável do país;
efetivar e ampliar o controle

social em Saúde do trabalha-

dor.
As propostas levantadas

serão levadas a outra fase de

Varejo eAtacado
reúne diretoria

Celesc está
entre as 30

.

malares

estatais
A Celesc é a 299 mai

or estatal da América La
tina. A notícia foi

divulgada nesta semana

pela revista América Eco
nomia. Os dados foram
obtidos através da pes
quisa 500 maiores em

presas da América Lati

na, encomendada pela
própria revista, que é es

pecializada em econo

mia e gestão de negóci
os.

No ranking das mai
ores ainda é possível
encontrar outras empre
sas catarinenses como

a Sadia (105ª), Perdigão
(155ª), Seara (307!!), Weg
(316il) e Embraco (322�).
A pesquisa foi elaborada
com base nos balanços
contábeis do último ano.

Em relação ao ano

passado a Celesc subiu
21 posições, fato que
demonstra a melhora da

performance da empre
sa. No ranking geral das
listadas, 202 empresas
estão entre as 500 me

lhores da América Lati
na. No seleto grupo das

estatais, a Celesc é

acompanhada pela Pe
trobras, Eletrobras, e

Furnas.

I

Vendas de

combustíveis

chega à Internet

Os representantes do Sindicato do Comércio Va
rejista e Atacadista de Gaspar estiveram reunidos no

último dia 20, quinta-feira, para discutir sobre a Con
venção Coletiva do Trabalho para o biênio 2005/2006.
na ocasião também foram discutidas as normativas
do Estatuto da entidade, o que ele diz e o que tem
sido cumprido.

O encontro foi dirigido pelo presidente do Sindica
to, Joel Julio da Costa e aconteceu na Churrascaria
Haul's, na rua Itajaí. Todos os participantes oprinaram
sobre as questões da classe e sobre as melhorias
que deverão ser feitas para o próximo ano de produ
ção.

A Refinaria Presiden
te Getúlio Vargas, locali
zada no Paraná, passa
a oferecer aos clientes
da Petrobrás em Santa
Catarina um sistema re

volucionário na compra
de combustfveis, agen
damento de entrega e

solução de questões de

documentação, tudo Via
Internet. No estado, o

projeto já foi ativado em

Blumenau.
O sistema leva o

nome de "Canal cliente
caminhão" e já vem

apresentando bons re

sultados nas demais
unidades da Petrobrás
em todo o país. O siste
ma verifica automatica
mente o crédito do clien
te que faz o pedido e os

estoques da unidade,
tornando mais ágil e

confiável o abasteci
mento. Em Santa
Catarina o sistema inclui
as transações subsidiá
rias Transpetro - dona
das Bases Biguaçu,
Itajaí e Guaramirim e a

Petrobras Distribuidora.
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Conta um Conto
PorDario Beduschi

o Sonhador
Émadrugada.
- Acorda, Tonhão, acorda!
Cícero, tenta despertar seu mais recente parceiro de beira de
rio, aliás, um dos tantos dos muitos anos de sua vida como

pescador.
Já mais velho, com a idade a pesar-lhe o corpo cansado, sabe
que não pode dar-se ao luxo de rejeitar tão facilmente, seu
atual companheiro. até porque, os quase, praticamente, dois
anos de convivência com Tonhão, fizera Cícero, na sua larga
experiência de vida, enxergar não só defeitos. Mas também
virtudes, naquele homem com o qual dividia seu barraco.
Está difícil despertá-lo. Tonhão tomou tudo o que tinha direito e,
mal e mal, conseguiu encontrar a rede de dormir.
A fria e escura noite quase faz com que Cícero desista, mas
ele é persistente. Apesar das águas estarem fortes, pois tem
chovido muito, resolve ir sozinho examinar os anzóis de galho.
Afinal, não seria certamente, nem a primeira ou a última vez

que isto aconteceria.
O velho pescador sai na sua canoa, esperançoso, de pescar
algum Pintado ou Jáu. As águas turvas são prenúncio de pei
xes de couro.

O Rio Coxim ruge forte, como a querer intimidá-lo.
Cícero e Tonhão, por cautela, esticaram as linhas nos galhos
acima da cachoeirinha, já prevendo que o rio ia dar-lhes traba
lho.
O sumiço da Lua é sinal de bom agourp e, vagarosamente,
verifica, um a um, os dez anzóis- tscados'corn apetitosos
caboges.
Um, dois ... , oito. No anzol de número nove tinha uma Jurupoca,
peixe bonito, escorregadio tal qual pedra com muito limo. De
cor amarelada e came suave, desmancha na boca. No décimo

anzol, nada. Felizmente, garantira o almoço do dia.
De retomo ao seu rancho, um misto de casa e acampamento,
exausto, toma um café frio e vai para baixo de seu mosquitei
ro. Amanhã, quem sabe, será um diamelhor.
A Jacutinga esparta sua asa, o Sabiá canta insistentemente, e,
o forte calor indica que será um dia "daqueles".
Já despertados, os dois combinam os afazeres da manhã e

decidem pegar umas iscas para, ao cair da noite, novamente,
armar os anzóis.
- A água ta limpando, Ciço!
- Pois quem sabi hoje nóis não tiramo u peixinho, parcero!
Ambos sabem da necessidade do sucesso de uma boa pes
caria. O dono da peixaria, para qual trabalham, fornecedor das
tralhas, já deu um ultimato. Está difícil mantê-los, a continuar
daquele jeito.
O negócio é se mexer e não desanimar.
- Vamo pegá as isca, Tonhãol Essa noite eles não iscapa!
E lá vão os dois, rumo às lagoas.
É um trabalho exaustivo, atrás das iscas. Tarrafeia aqui, tarrafeia
ali. .. Depois de quase quatros horas nesta lida, finalmente,
voltam ao barraco. Mortos de fome, mas com muitos peixinhos.
O almoço, feijão e arroz e um ensopadlnho de Jurupoca. Nem
um traguinho podem beber, Tonhão liquidou com tudo.

O sol dá mostras de querer descansar.
- Vambora, Tonhão, hoje tiramo a barriga da miséra.
- Si Deus quisé, Ciço, s'Deus quisé ...
Estão esperançosos, pois passou um pessoal à tarde, com
noticia que peixe vinha subindo o rio. Deixaram até uma "Bran

quinha".
- Bom Siná, Tonhãel
Já está escuro quando retomam ao barraco. A previsão de
"correr" os anzóis é lá pela meia-noite, uma hora da manhã.

enquanto isto, vão contando umas prosas, relembrando fartas
pescarias, comendo o pouco que sobrou do almoço. Matam
um tempo, tiram um sono ... Tonhão quer até tomar um trago.
mas Cécero proíbe.
- Só dlspols qui pegá us pexe, sinão vais mi dexá na mão.
Horas mais tarde.
- AcordaTonhão, Acorda ...
Tonhão, Agora, levanta esperto com dois gritos de Cícero.
Um, dois .... Doze. treze .... vinte e quatro, vinte e cinco e nada.
Inclusive as iscas, peixe pequeno comeu.
Voltam ao acampamento desanimados.
Saltando da canoa e colocando os pés em chão firme, tonhão
diz para Cécero: - Vamo bebe aquela pinga pra modi isquece
usplpinol
E bebem toda a garrafa.
lã pelas tantas, Cícero filisofa: - O tempo tá miorando, Tonho.
Amanhã vai sê um dia di pegá uns grandão!
Amanhece.

Geral CRUZEIRODOVALE

Mediação
tem grande
• A·

importância
Divulgar a cultura da me

diação no Brasil. Este é o ob

jetivo do Juizado Especial
Arbitral, um juizado criado
através da Lei Federal9.307 de
23 de setembro de 1996.

Ao todo, mais de 100

juizados especiais arbitrais
atendem em todo o país. Em
Santa Catarina são oito sedes,
uma delas em Gaspar, implan
tada em novembro do ano

passado e em funcionamento
desde fevereiro deste ano.

neste período os cinco juizes
especiais que atuam em

Gaspar já protocolaram cerca

de 2 mil pro-
cessos, des
tes 450 estão
totalmente
solucionados
e outros 520
estão em pa
gamento.

Entre os

casos mais
atendidos

pelo Juizado
da cidade estão os casos de

Cobrança, que somam um

montante de cerca de 1300
processos. Atrás destes estão
os processos de compra, ven
da e aluguel de imóveis, que
correspondem a cerca de 15%
dos dois mil processos

protocolados nestes oito me

ses de atuação do juizado em

Gaspar.

Ojuizado
OJuizado EspecialArbitral

julga processos na área Cível,
que são aqueles processos de

compra e venda, locação, aci
dentes sem vítimas, disputa
de Limites, invasão de terre

no, construção civil, execução
e cobrança, entre outros. Ele
não pode julgar casos da Vara
Familiar e Penal, porém, ofe
rece aconselhamentos e ori

entações nas questões da área
familiar.

Como o

próprio
nome já diz, é
um juizado
especial, no

qual as partes
envolvidas é

que procu
ram os juízes
especiais, que
fazem a medi-

ação através de um sistema

que recupera a cidadania e

busca a solução de forma hu
mana e amigável. Conforme
explica o juiz especial, Elias
Reis Lucas, o juizado especial
arbitral não trabalha o proces
so, ele trabalha o cidadão e

Instituto de Capacitação
Arbitral. Todo o trabalho reajA
zado por estes juizes é vol�'
tário. Eles recebem apenas
uma bonificação quando o

processo é resolvido.
"Como nós só recebemos

bonificação quando o caso é

solucionado, nós nos empe
nhamos mais em resolver os

processos", revela Lucas.

4Sistema busca o entendimento amigável entre as partes

cial ou fiscalizado pelo gover
no, participar de qualquer ato
para o qual seja exigida a qui
tação do serviço militar ou im
posto de renda.

sam necessariamente pagar
uma taxa de R$3,51 por turno
eleitoral, afim de regularizarem
a situação.

Ao todo, 4809 eleitores
gasparenses
deixaram de
votar no do

mingo e se não

regularizarem a

situação ficarão
ilegais.

Quem não

justificar e nem
pagar a multa
fica impedido
de inscrever-se
em concursos públicos, de re

ceber remuneração de empre
go público, renovar matriícula
em instituição de ensino ofi-

facilita as formas de negocia
ção. "Por isso conseguimos
solucionar os casos de forma

ágil e eficiente", destaca o juiz
especial. A sede de Blumenau
é prova da agilidade do

juizado especial arbitral, im
plantado há dois anos naque
la cidade. lá já foram
protocolados cerca de 12 mil

processos, destes 8 mil já es

tão completamente solucio
nados e os demais estão em

andamento.

Juízes
Especiais
Os juizes especiais são

pessoas devidamente capaci
tadas e treinadas para prestar
o serviço, que é voluntário.
Eles participam de um curso

de 80 horas e se formam pelo

Ga<:;par
vota Não
-Como

em todo o

país, o NÃO
também foi
campeão em
Gaspar. Dos
33.045 elei-
tores que
comparece

ram às urnas, 22.281 votaram
ÃO, enquanto que apenas

5.347 votaram SIM. Além des
tes, outros 320 eleitore vota-

Em Santa
Catarina, 76,64%
dos eleitores
escolheram o

NÃO como opção
de voto, quase 2,5

milhões de
eleitores.

Juízes especiais
são pessoas
devidamente
capacitadas,
treinadas para
prestar este
serviço, que é
voluntário. Atendimento

OJuizado EspecialArbitral
atende no prédio do
Valmorzinho Beduschi, em

frente à Unidade de Saúde do
Centro. O atendimento acon

tece das 9h Às 18b, sem fechar
pára almoço. Mais informações
e esclarecimentos podem_obtidas nos telefones 33 ...-

8281 ou 3328406.

Gaspar confirma a tendência e vota
NÃO pelo fim do comércio de armas

Os eleitores que não jus
tificaram o voto do Referen
do sobre a venda de armas de

fogo e munições no Brasil, re
alizado no último domingo,
23, tem até o dia 22 de de
zembro para fazê-lo sem pagar
multa. Para isso devem com

parecer ao Cartório Eleitoral
munidos com documentos

que comprovem o impedi
mento de participar do pleito
- atestado médico ou atesta

do da empresa, por exemplo.
A justificativa é feita mediante
um requerimento dirigido ao

juiz eleitoral da zona no qual
o título está inscrito.

Os eleiteres que não pos
suem nenhum documento

comprovando ausência preci-

ram em branco e outros 288
votaram nulo. Em Santa Cata
rina 76,64% dos eleitores es
colheram o NÃo como opção
de voto, quase dois milhões
e meio de pessoas, Contra
apenas 23,36% do SIM, cerca
de 750 mil votos. Em todo o

país mais de 58 milhões de
pessoas votaram no NÃO.

Agora, o próximo embate
com relação ao desarmamen_
to será ligado ao Estatuto, as
sinado pelo presidente lula
em dezembro de 2003. A mai
oria dos parlamentares tenta
rá mantê-lo intacto. A Lei do
estatuto, de número 10.826é considerada por mUitos par:lamentares como enrema
mente rigorosa.
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emergência contra a aftosa
Portaria proíbe a realização de eventos agropecuários e barreiras fiscalizam a passagem de itens vindos do

Paraná, tudo para evitar que a febre aftosa se instale em Santa Catarina

A Secretaria de Estado da
Agricultura e Desenvolvímen
to Rural determinou no dia
22 de outubro, a suspensão,
por tempo indeterminado, de
todos os eventos agropecuá
rios previstos no calendário
oficial de Santa Catarina.

De acordo com o secretá
rio da Agricultura, Moacir
Sopelsa, a proibição tem o

objetivo de proteger o reba
nho catarinense da febre
aftosa, evitando perdas eco

nômicas para toda a socieda-

_ decisão afetou direta
mente a Expolages, que come
çou dia 25 e acaba neste do

mingo (30). A feira reúne, anu
almente, empresas de vários
setores que competem com

qualidade em nível estadual e
nacional. A agropecuária é

sempre um dos ramos de des

taque do evento, mas, este

ano, a exposição e leilão de
animais foram vetados.

Segundo Carlos Lopes,
presidente do Sindicato Ru

ral de Lages, a decisão gerou
transtornos e prejuízos aos

organizadores. '�gora precisa
mos nos mobilizar para que
t corra da melhor manei
ra ossível", apregoou. Os

organizadores esperavam mo

vimentar de R 800 mil a R$ 1

milhão com a venda dos ani

mais.
Pela portaria n013/2005,

com base na Lei de Defesa Sa-

nitária nO 10.366, aqueles que
não obedecerem à norma se

rão penalizados com multas e

até apreensão e sacrifício sa

nitário de animais. Com isso,
e o entendimento de que a

febre aftosa é de fácil transmis
são - até mesmo por veículos
contaminados -, esta edição
da Expolages contou somen

te com a exposição da indús
tria e comércio.

Estado de

Emergência
Sanitária

Depois da confirmação do
foco de febre aftosa, mais de
40 países restringiram a entra

da de carne brasileira em seus

territórios. As perdas ainda
não podem ser contabilizadas
e dependerão da demora dos

países em derrubar os embar

gos impostos. Para que este

período seja o menor possí
vel, as medidas adotadas pelo
governo do Estado têm sido

urgentes.
O Estado de Emergência

Sanitária, decretado pelo go
vernador Luiz Henrique da

Silveira, na segunda-feira (24),
formaliza a adoção das medi
das anunciadas no sábado

(22), além de autorizar a ace

leração dos processos
licitatórios e pedidos de auxí-

lío, como o de

tropas federais

para atuar nas

barreiras sani

tárias.
Desde o

surgimento
dos primeiros
focos de febre
aftosa no Mato

Grosso do

Sul, neste mês,
a Cidasc (Com
panhia Inte

grada de De
senvolvimen
to Agrícola de

SC) reforçou
as 43 barreiras
sanitárias nas

fronteiras de Santa Catarina
com a Argentina, Paraná e Rio
Grande do Sul. Nelas traba
lham 250 barreírístas, entre
eles médicos veterinários. O

grupo conta ainda com a par
ticipação de 105 policiais mi

litares.
"Estamos em guerra sani

tária e vamos proteger nosso
rebanho de todas as formas",
alertou o secretário Sopelsa.
"Santa Catarina está agindo
neste caso absolutamente sob
critérios técnicos, atendendo
recomendação da Organiza
ção Mundial de Saúde Animal.
Neste momento, as ações exi
gem procedimentos eficien
tes e com amparo legal", acres
centou.

Sopelsa e Luiz Henrique

Sopelsa: muito trabalho para
evitar que a febre aftosa

chegue ao Estado

mantêm a decisão de não va

cinar o rebanho catarínense,
estimado em 3,5 milhões de

cabeças. Para o governador, a
vacina só faria a imunidade do

gado baixar ainda mais. E, nas
palavras do secretário, a não

vacinação do rebanho assegu
ra um status sanitário, que
garante a manutenção das ex

portações.
Além disso, o governador

garante que caso algum ani
mai infectado ingresse em

solo catarinense, a Cidasc está
capacitada para isolar a área do
foco e sacrificar os animais e,
se for o caso, proceder a vaci
nação exclusivamente neste

local.

Barreiras nas estradas cumprirá
instruções,mas com flexibilização

Depois de ter anunciado

na última sexta-feira (21) a

proibição da passagem de qual
quer produto de origem ani

mal na divisa do Paraná com

Santa Catarina, o governo do

Estado voltou atrás, na terça
feira (25), e emitiu a instrução
de serviço de número 7 que

autoriza o ingresso e a passa

gem de 18 itens que haviam

sido bloqueados.
De acordo comMoacir So

pelsa a "flexibilização está sen
do feita com segurança e na

medida em que é possível di
minuir a aflição, as perdas e

transtornos causados aos se

tores produtivos sem ameaçar
o rebanho e a economia cata

rinenses". Sopelsa debateu as

medidas de emergência saní-

tária adotadas pelo governo
de SC com os conselheiros
do Conselho Estadual de De
senvolvimento Rural, em reu

nião extraordinária e amplia
da com representações de en

tidades como o Sindicato da
Indústria de Carnes (Sindicar
nes), ACCS (Associação Cata
rinense dos Criadores de Su

ínos), FAESC (Federação da

Agricultura do Estado de San
ta Catarina), Ocesc (Organiza
ção das Cooperativas do Esta
do de SC) e MTG (Movimento
Tradicionalista Gaúcho).

ATENÇÃO
A Cidasc atende denúncias
sobre a febre aftosa pelo te

lefone 0800 643 9300
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Destaques
"Café com Mídia" de São Miguel
do Oeste reúne comunidade local

No "Café com Mídia",
como foi denominado o

encontro, o presidente da

Adjori/SC, Miguel Ângelo
Gobbi, anunciou a parce
ria com o Banco do Brasil
e mostrou os inúmeros

programas disponibi
lizados aos associados,
visando à capacitação e

ao fortalecimento da mídia
local. Destacou o portal da
entidade, no endereço
(www.adjorisc.com.br. que
já armazena cerca de 48
mil notícias em seu banco
de dados construido com

informações de jornais de
todas as regiões do Esta
do, que têm seus sites

hospedados no portal.
Participaram do en

contro os jornais associa
dos da região: Jornal Fo
lha do Oeste, Gazeta Ca
tarinense, Jornal Regional
- todos de SMOeste; Ex

presso d'Oeste, de Palmi
tos; Força do Oeste, de

Itapiranga; Jornal Ima

gem, de Descanso; Jornal
da Fronteira, de Dionlsio

Cerqueira; Visão do Oes
te, de São José do Cedro,
e Jornal Novoeste, de Ma
ravilha.

Em todo o Estado a

entidade realizará oito en

contros, que têm como

objetivo mostrar a força da

imprensa local na comu

nidade e a Adjori/SC como

agente e agregadora dos
associados.

O Secretário Regional
de Dionísio Cerqueira,
José Carlos Zandoná, res
saltou a importância dos

jornais locais no encontro

promovido segunda-feira
(24), pela Adjori/SC (Asso
ciação dos Jornais do In
terior de Santa Catarina),
no auditório do Sebrae

(Serviço Brasileiro de
Apoio às Micro e Peque
nas Empresas).

Estiveram presentes,
também, os prefeitos das
cidades de Santa Helena,
Moacir Lazarotto, e de Bar
ra Bonita, Dirceu Bernardi,
o presidente da Câmara
de Vereadores de São

Miguel do Oeste, Raul

Gransotto, o vice-presi
dente da Fiesc (Federação
das Indústrias de Santa

Catarina), Astor Kist, o pre
sidente da Acismo (Asso
ciação Comercial e Indus
trial de SMOeste), Roberto
Mileski, o presidente do
Sindicomércio (Sindicato
do Comércio Varejista e

Atacadista do Extremo
Oeste de SC), Francisco
Crestani, o assessor de

imprensa da Unoesc

campus SMOeste
Emanuel Lorenço e o co

ronel Luiz Guerini, coman
dante da Policia Militar,
que agradeceu a cobertu
ra da imprensa local ao
trabalho desenvolvido

pela Policia Militar na re

gião.

Representantes dos jornais locais atentos às
atividades do encontro

Sobre a Adjori/SC
A instituição foi fundada

em 1981 e atualmente conta

com 136 associados. De acor
do com Gobbi, a principal
missão da entidade é erga
nízar, fortalecer, unir e capa
citar os associados. Para isso,
disponibiliza diversos servi

ços, entre eles: o CC] (Ca
dastro Catarinense de Jor
nais), que numera e certifica
as edições de jornais em cir

culação no estado de Santa
Catarina e as encaminha à
Biblioteca Pública. Realiza o

Prêmio Adjori, que reconhe-

ce o trabalho jornalístico e

publicitário dos jornais asso

ciados no Estado. Viabiliza a

Rede Catarinense de Notíci
as, produzindo urna página
semanal de notícia, que é

publicada em jornais associ
ados de diversas regiões de
Santa Catarina.

A Adjori busca, ainda,
contríbuír no exercício da ci

dadania, mobilizar a comuni
dade, viabilizar a aproxima
ção com o poder público e

preservar a cultura e identi
dade local
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Familiares começampreparação
para lelIlbrnnçano dia de finados

Movimentação pelos cemitérios_e nas lojas de flores da cidade anuncia que data de lembrar dos finados está próxima

Desde o início da semana

já é possível observar grande
movimento nos cemitérios da
cidade, quando os familiares
vão limpar os tumulos e

decorá-los para o dia de Fina

dos, celebrado na próxima
quarta-feira, 2. Nem mesmo a

chuva está sendo empecilho
para que os túmulos sejam
limpos e decorados.

No dia de Finados, além
de ir ao cemitério lembrar dos
entes queridos, é costume,
principalmente entre os cató
licos, participar de Missas que
lembram dos que já se focam.
Para isso, a Paróquia São Pedro
Apóstolo organiza Missas em

diversos pontos da cidade.
A programação será inten

sa, com início às 8h, quando
acontece a Missa no Cemité
rio Municipal, no bairro Santa
Terezinha. Logo após, às 9h,
será celebradaMissa na Comu
nidade Sagrado Coração de Je
sus, no Belchior Alto.

A perda de um ente queri
do além da dor e da saudade
também traz diversos incômo
dos para a famílía.

É preciso fazer o atestado
de óbito, acionar a funerária,
escolher um caixão, os ador
nos e enfeites, notificar a fa

mília, conseguir uma carneira,
fazer o túmulo e ainda fazer o

registro de óbito no cartório.
Tudo isso em um período de
menos de 24h para garantir
um velório e um enterro de

qualidade.
Todos estes processos são

incômodos, porém, necessá
rios e só podem ser feitos

pelos familiares da pessoa que
veio a óbito.

Como fazer
Roberto José da Silva, um

dos proprietários da única fu

nerária da cidade, a Central

Funerária, que atua desde

1991, explica que antes de

chamar a funerária, os família-

Às 9h30 também acontece

a Missa da Comunidade São

José, no Arraial Alto. Todas se
rão acompanhadas pelos Fra

des Franciscanos.
A noite a Missa acontece

na Matriz São Pedro Apósto
lo, a partir das 19h. Esta é a

celebração que reúne maior
número de fiéis e é acompa
nhada por centenas de pes
soas da comunidade, que
saem (de suas casas para
rei�mbrar dos entes queridos
que não estão mais presentes.

Comércio lucra
com Finados
Todos os anos as floricul

turas e lojas que vendem flo
res artesanais investem pesa
do no Feriado de Finados.
"Esta é uma das épocas do
ano em que mais vendemos",
revela o proprietário da flori
cultura Ene, Silvio João dos
Santos.

Conforme o empresário,

res devem conseguir um ates

tado de óbito. "Se a pessoa
morreu naturalmente este

atestado pode ser consegui
do com um médico, se foi
uma morte violenta, a família
deve acionar a Polícia Civil que
chamará o lML para fazer o

A média de
velórios na

cidade fica em 15
por mês, apesar
da inconstância:

já foram
realizados Si
serviços em um

único mês.

atestado e investigar as cau

sas da morte".

Após retirar o atestado de

óbito, alguém da família deve
chamar a funerâría, que vai até
o local e busca o corpo. Al

guém da família deve acompa
nhar os agentes funerários e

...A pr-ocura por flores foi intensa nesta semana, quando os familiares foram decorar os tumulos

até o momento foram feitas

apenas encomendas em sua

loja. "A gente vende mesmo é
nos últimos dias, porque as

ir até o local para fazer a esco
lha do caixão ou da uma. O

preço pode variar de R$200 até
R 5.500 reais, dependendo o

tamanho, tipo e modelo.
Silva explica que quando

o corpo chega na funerária ele
é higienízado, eles lavam o

corpo, vestem e colocam na

urna. Este processo tem cus

to de cerca de R 50. Após, a

uma ou caixão são decorados
na parte interna. O valor des
te serviço depende da quanti
dade e do tipo de flores esco

lhida. O valor fica entre R$120
e R 400. Além disso, o famili
ar também tem que escolher
os acessórios do velório,
como paramento, velas e véu.

Após o contato com a Fu
nerária é preciso procurar o
coveiro para escolher a carneira
e também a marmoraria para
fazer o túmulo. O valor do
túmulo também varia de acor

do com O modelo, mas custa

emmédia R 1500, já a carneira

fiares naturais morrem com

facilidade, então o pessoal
procura mais perto do feria
do, principalmente na véspe-

ra", explica. Apesar disso, Sil
vio irá abrir sua loja no dia 2,
isso porque, segundo ele,
sempre têm os compradores

Realizar UIIl funeral é quase
selllpre tarefa dificil e delicada,

de última hora
Süvio reveja que as flores

mais procuradas ainda são os

vasos de crisântemo, princi
palmente na cor branca. Ele

afirma que tem sentido uma

considerável diminuição das

vendas em função das flores

artificiais, mas destaca que,
apesar de comprar a artificial,
o cliente sempre leva pelo
menos uma flor natural.

O proprietário da Loja Pa

gue Menos, José Francisco

Ramos, já está vendendo as

flores para. Finados. Ele conta

que há alguns anos as flores
artificiais têm sido a opção �
comunidade. "Eu comprei
um estoque maior que o do
ano passado. Estamos ven

dendo muito bem e por isso
estou bastante otimista".

O lojista afirma que apesar
de já ter vendido muita merca

doria, amaioria daspessoas dei
xa para comprar no final de se

mana que antecede o feriado.

... Escolha do caixão aequado é uma d tas e apas que devem ser feitas pelos familiares da vítima

tem um custo de R$300. base nos doze meses do ano. em que foram realizados 31

Velórios
Silva reveja que já aConteceu velórios. "Nosso serviço é
de ter meses em que foram muito inconstante, nunca sa-
realizados apenas dois, três bemos a quantidade de servi-
funerais. Em compensação ços que teremos em ummês

'

ele revela que já teve um mês afirma

Em Gaspar, são realizados
cerca de 15 velórios por mês.
Esta média é calculada com
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ustiça determina rescisão
ontratual do car

•

ao-pIpa------------���--���----���--��--��----�-----------A discussão na Ação Popular não está relacionada ao caminhão, mas à forma como foi locado com opção de compra

o juiz Cássio José
Angulski homologou na tarde
de ontem, quinta-feira, a res

cisão do contrato de locação
com opção de compra do ca

minhão-pipa. A rescisão foi

homologada após acordo fei
to entre a administração e a

advogada representante da
Embrascol, Michelle Henriques
Thó. O acordo prevê que o mu
nicípio está isento de qualquer
prejuízo em qualquer tipo de
decisão na ação popular.

A decisão não dá fim ao

, processo, que continua inves

tigando se houve fraude, irre
gularidades ou benefício de

alguma empresa ou pessoa na

compra do caminhão. Os en

volvidos continuarão respon
dendo o processo, podendo
ser condenados ou não no fi
nal da ação e ainda não existe

nenhuma previsão para a con

clusão do processo.

tudos em cima do processo
Iícítatório da compra do cami

nhão. De acordo com ele, exis
tia a possibilidade de a licita

ção ter sido dirigida para o ve

ículo da empresa Embrascol,
de Goiânia. O advogado tam

bém questionou o valor pago
pelo caminhão

Na época, a Câmara de Ve
readores aprovou o montante

de R$253.8000,00 para a com

pra do veículo e, segundo Sou
za, o caminhão teria sido ad

quirido por um valor inferior.
Na época, o advogado chegou
a fazer uma pesquisa junto ao

Detran de Goiás e descobriu

que um caminhão igual ao veí
culo em questão poderia ser

comprado por R$ 57.385,00.
Também apresentou o orça
mento de um mesmo cami
nhão no valor deR$152.l20,00
em outra empresa do ramo

que atua em Santa Catarina.

res danos ao município. Em 4
de fevereiro deste ano o au

tor da denúncia do caso cami
nhão Pipa, o advogado Auré
lio Marcos de Souza, protoco
lou uma petição requerendo
a citação do município para
que se manifestasse sobre es

autos do processo.
O município se manifestou

pelo não interesse em manter

a contratação, entendendo
que a atual administração teria
um custo elevado com o pro
cesso, onerando por demais
aos cofres públicos. A adminis

tração optou por requerer uma
forma de devolução do cami

nhão, uma vez que esta ação
diminuiria eventuais prejuízos,
tanto ao município, quanto à

empresa Embrascol, fornece
dora do bem.

Ocaso
O advogado fez a denún

cia após diversas análises e es-

Conforme explica o pro
curador jurídico do municí

pio, Luiz Carlos Papp, a resci
são foi a forma encontrada

para evitar maiores prejuízos
aos cofres públicos, em decor
rência da manutenção do veí
culo. "Nenhuma das formas
da decisão naAção Popular tra-

cão prejuízos ao município de

Gaspar, apenas o que será dis
cutido é se os cofres públicos
serão ressarcidos dos valores

pagos até a suspensão do con
trato pelos acusados no pro
cesso", disse Papp.

O caminhão já foi retirado
da Secretaria de Obras e passa-

rá por uma revisão para depois
ser levado ao seu local de ori

gem, o estado de Goiânia,
onde fica a sede da empresa.

O acordo
A atual administração foi

em busca de um acordo com

a Embrascol para evitar maio-

o que Ul.ove uma grande nação

é a força de que.m ama

e trabalha por ela!

28 de Outubro
Dia do Servidor Público -_
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Vitrine Literária
JÚLIO CESAR BR/DON DOS SANTOS

"Conhecer-se"
Cultiva com carinho
o que te ensinam nas escolas

para que, mais tarde,
possas dela fazer bom uso.

Não a desprezes
como alguma coisa qualquer
pois pouco conhecimento terás
se não aprenderes, com ela,
as lições mais básicas

para teu desenvolvimento.

Tudo aquilo por que vives
está centralizado
dentro dos preceitos desta língua
maravilhosa

que somente nós, brasileiros,
conseguimos pronunciá-Ia
e dividi-Ia tão bem
cantando e decantando corações.

� Vereadores Mirins

prestiqiarn o ECA
Os Vereadores Mirins marcaram presença no evento

realizado na Praça Getúlio Vargas no último sábado, 22,
com o objetivo de divulgar para a comunidade a importân
cia do Estatuto da Criança e do Adolescente.

A atividade foi coordenada pela escola Angélica Costa
e contou com apoio e voluntários da comunidade e pro
fessores. Os vereadores mirins montaram uma barraca
com os assuntos ligados ao Capítulo II do Estatuto, que
trata sobre o Direito à Liberdade, ao respeito e à Dignida
de. O inciso II foi tratado pelo vereador Alggeri Rodrigues,
Inciso III por Ruan Reinert, Incisso V pelo mirim Luiz Ha

milton Krauss e o Artigo 18 foi apresentado pelo vereador
mirim Márcio Prebianca.

Além dos gráficos que demonstraram os atendimen

tos do Conselho Tutelar, os vereadores smirins também

trabalharam os artigos 16 e 18 do Estatuto da Criança e

do Adolescente.

O evento foi conferido pela comunidade em geral e
contou com a presença do prefeito Adilson Schmitt.

Receba em casa o jornal mais lido de Gaspar
332-4259 / 332-0060

SUPERMERCADO

GGEDEIT
Uma família servindo a sua

CRUZEIRO DO VALEEducação

Quem conta um conto..�
. . . . t enta um ponto" pode ser considerada

Mais do que uma frase de efeito, filosofia do "quem 'conta um con o aum
.'

uma importante metodologia de ensino, que está sendo usada na escola Ervino Ventun

lizada em todo o país, sem
pre na última semana de ou

tubro.

realidade do resto do Brasil.
O interesse pela leitura ainda
é pequeno entre os estudan

tes, mas, conforme lembra a

educadora e coordenadora do
ProLer, Lucia Kistner, esta re

alidade está mudando. "A lei
rura ainda está pouco disse
minada nas escolas, mas este

fato está mudando, porém,
ainda tem muito o que ser fei
to.

Criado com o objetivo de

promover a leitura erI). todo o

país, o Proker é um projeto
que além de disseminar a lei

tura, também capacita os edu
cadores.

As sextas-feiras são espe
radas com muita ansiedade

pelos alunos da escola Ervino

Venruri, na comunidade Bom

Jesus. Neste dia toda a escola

participa do Momento do

Conto, um momento onde as

crianças são divididas em gru
pos de 20 e saem para ouvir

histórias contadas pelos edu
cadores.

A idéia surgiu a partir de
uma reunião pedagógica, que
viu no projeto uma oportuni
dade de estimular a leitura.
"Desde que criamos este pro
jeto as crianças têm demons
trado maior interesse pela lei
tura. Elas esperam ansiosas

para saber qual será a história
da vez", conta a diretora Sonia
Schmitt Rainert.

Esta e outras ações desen
volvidas em diversas escolas
do país mostram a importân
cia da leitura na infância, tema
destacado durante esta sema

na, na qual foi comemorada a

Semana Nacional do Livro, ins
taurada através do Decreto

84.631 de abril de 1980. A se

mana Nacional do Livro é rea-

Leitura
A realidade dos estudan

tes da Ervino Venturi, que es

peram ansiosos por momen
tos de leitura, não é a mesma

Concurso de poesia premia
os melhores declamadores

.

,
CRM-6537 se

Dr. Valdir est...i
Clínica Médica/Medicina do Trabalho
Convênio» c/ l:UIIJ.:JJ.IABOIlU e outros.

Rua It�aí, 304 - Centro - Gaspar

Centenas de pessoas fo
ram conferir a performance
dos alunos durante o 50 Con
curso de Declamação de Poe
sias de Gaspar, que aconteceu

nestas terça e quarta-feira no

salão Cristo Rei. A abertura foi
feita pelo grupo "Poetando",
da Etevi, de Blumenau, que
demonstrou excelente perfor
mance com poesias de auto

res conhecidos nacíonalmen
te.

Os alunos que participa
ram do concurso surpreen
deram os jurados, que ficaram
encantados com a entonação

ria específica para seus alunos,
participaram do evento. Aos

vencedores foram distribuí
dos troféus para os três pri
meiros colocados de cada ca

tegoria.
As premiações ficaram as

sim divididas:
Susanna Vieria Dalbosco -

I° lugar categoria A e Neide

Aparecida Hostins - 10 lugar
categoria D, que se apresenta
ram na terça-feira. Nas carego
rias B e C, os primeiro colo
cados foram Clayton asei
mente e Nathalie Mariana

Hostert, respectivamente.

e dedicação dos estudantes e

também da comunidade.
Ao todo 98 alunos de 18

escolas, incluindo a Escola de
Educação especial Fêníx, a

Apae, que possui uma catego-

Dr. Paulo Luís Schmitt • OAB/5732
Dra. Maria Salete da S. Schmitt • OAB/17038

Direito de Família (Divórcio, Separação, Adoção,Guarda, etc) - Inventários e Partilhas - Direito EmpresoliOl
e Trabalhista - Criminal e PreVidênclállo

(47) 332.5601/332.1034
Rua João SiMno da Cu a, 343 - BailTo Sete de Setembro _
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�po ��!��str��!!.�ac�eJ?a����
Região Sul novembro, sob a organização do Grupo Amigos da Leitura

Sexta-feira
�ma nova fr�nte fr�� se forma entre o Paraná e São

�UIO. Suas Instabilidades deixam o tempo bastante

�e�voso, com risco �té de temporais, em todas as regi�aranaenses, em Santa Catarina e no norte e lestedo RIo Grande do S f N d '.

. .

u. as emalS areas, a passagemrápida de uma frente fria pelo litoral sul gaúcho deixamo ceu e�coberto, mas com algumas aberturas de sol e
quase nao chove.

Sábado
o ar mais seco, de origem polar, ganha força e começaa empurrar as nuvens carregadas para longe. O sol
volta a predominar, porém com um pouco de frio ao
amanhecer em quase todo o Rio Grande do Sul, no
centro-oeste de Santa Catarina e no oeste do Paraná.
Nas demais áreas o dia segue nublado com chuva fra
ca.

Domingo
o ar seco polar ganha força no Sul do país. Este siste

....
ma garante mui�o sol, temperatura amena e tempo fir

�
me em todo o interior dos Estados. Apenas na faixa

.

leste da Região o céu permanece encoberto. Ocorrem
pequenas aberturas de sol ao longo do dia e chove
apenas com fraca intensidade.

Gaspar
.

Sexta-feira cem tempo
nublado, alguns perí
odos de melhoria e

chuva a qualquer hora
do dia. Temperatura
entre 182 e 232• Possi
bilidade de chuva:
90%
Sábado com tempo
nublado, alguns perí-
odos de melhoria e chuva a qualquer hora do dia. Tem

peratura entr:e 172 e 239. Possibilidade de chuva: 90%

Domingo com tempo nublado, alguns períodos de

melhoria e chuva a qualquer hora do dia. Temperatura

\ entre 152 e 222• Possibilidade de chuva: 70%

l��
......�';.: DOMINGO

Alemães oisitam

redação doCruzeiro

A redação do Jornal Cruzeiro do Vale recebeu advisita.

-

ue passeavam pelo esta o na
de um grupo de alemaes q

d a direita estão o

última semana. Na foto da esquer a par�agmar Penzlien,
anfitrião da turma Alfredo e a esposa

ida está Renate
. G par Em segu

que residem em ,as .. t e Erica Busching que
Groschinski. Logo apos. est�o H��S: residem na cidade de
vieram da Aleman�a há �OIS an

t e Waltrut Werk, que vie

Brusque. Logo apos esta0 Hors
Brasil Eles residem no

ram da Alemanha para pass��r
no

nort� da Alemanha.
lugarejo de Tanhendorf, que roa no

Bruxas, Porquinho. Sa

pos e outros bichos irão po
voar a mente dos estudantes
nos próximos dias 8 e 9 de

novembro, quando acontece

a terceira edição do Movimen
to de Distribuição de Leitura
na Praça.

A abertura do evento acon
tece às 19h do dia 7, segun
da-feira, no auditório da Pre

feitura e é aberto a toda a co

munidade.
Conforme explica a edu

cadora Lúcia Kístner, o ven

to tem como objetivo propor
cionar momentos prazerosos
de leitura e demonstrar que a

partir do conto, fábula, poe
sia e lendas, é possível desen
volver as mais amplas formas
de conhecimento.

Foi pensando em incenti
var a leitura que neste ano os

organizadores do movimento
decidiram inovar. Investiram
em mais uma tenda, soman
do um total de quatro, e deci
diram dividi-las em temas.

A tenda das Bruxas estará
toda decorada e as educado
ras estarão vestidas de bruxas
contando apenas histórias
sobre este tema. O mesmo

acontece na tenda dos

Porquinhos e dos Sapos. A
outra tenda terá temas varia
dos envolvendo bichos.

Participantes.
O programa é aberto para

escolas e também entidades
em geral. Neste ano as inscri

ções esgotaram-se rapídamen-

te e as 56 vagas para turmas

de até 35 alunos foram logo
preenchidas. Ao todo, 1680

crianças de pré a oitava série

participarão
do projeto.
"Infelizmen
te tivemos

inscrições
somente de
escolas. Para
o próximo
ano temos

como objeti
vo divulgar
mais e criar

ra, o Movimento também tem

como objetivo divulgar a Bi
blioteca Pública Municipal.
"Pode parecer mentira, mas

tem muitas

pessoas que
não sabem

que existe
unia bíblíoteca
em Gaspar",
revela Lúcia.

Neste ano, o
evento

apresenta'uma
novidade:

juntamente com

o Movimento de
leitura, será
realizada a

primeira edição
da Feira do Livro,

o evento

está sendo re

alizado em

função da Se
mana do Livro,
comemorada

nesta semana. Todo o .Moví
mente está sendo organizado
pelo Grupo Amigos da Leitu

ra, formado por educadores e

que atua desde 2003.

Feira do Livro
Neste ano a principal no

vidade será a I feira do Livro,
realizada juntamente com o

Movimento de Leitura. A feira
trará livros novos, usados,
gíbís, revistas e tudo o que é

possível imaginar. Para tal, di
versas livrarias e sebos já con

firmaram presença. ''Vale res

saltar que a visitação é gratuita
e a compra dos livros não é

obrigatória. Como não temos

livrarias na cidade, é muito

importante que os pais ve

nham, nem que seja só para
conhecer os livros que estão
no mercado", destaca a edu
cadora.

Baile marca lançamento do CD
deMira Júnior eNilton Santos
Um grande baile está sen

do programado para o lança
mento do CD da dupla Mira

Júnior e Nílton Santos. O
evento acontece na Comuni
dadeSantaClara, no PoçoGran
de, no dia 12 de novembro e

os ingressos estão sendo ven

didos antecipadamente no

Xodó Som, Recanto Viola

Viva, e Mercado Sombreiro a

R$8. Na hora será cobrado
RUO.

A dupla Mira Júnior e

Nilton Santos surgiu a partir
de algumas conversas e encon

tros de violeiros, há quatro
meses. Os passos para gravar
um CD foram acelerados e a

dupla, de forma índependen-

uma consci-
ências entre as demais enti

dades para que também parti
cipem".

Além de incentivar a leitu-

te, já está com o produto nas

mãos. O CD pode ser com

prado no Xodó Som. "Nós
não temos nenhum patrocí-

nlo, por isso estamos venden
do o CD de forma independen
te. Mas estamos abertos para o

apoio de grandes empresárt-

os", destaca Mira Júnior.
O CD possui 12 faixas, to

das músicas sertanejas de au

toria de Mira Júnior. A faixa
tema é uma homenagem à
Santa Paulina, de quem Mira

Júnior é devoto. "Eu acredito
muito no poder de PauLina,
na ajuda que ela dá aos fiéis,
por isso decidi homenageá
la", revela. Os cantores fizeram
três mil cópias do disco, mas
são audaciosos, esperam até
meados do próximo ano che

gar a venda de 100 mil, para
isso pedem o apoio de em

presas e da comunidade. O
contato com a dupla pode ser

feito através dos telefones 332-
3712 ou 332-6025.
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Uma jovem
Diz a hístóría que os republicanos bra

sileiros tinham entre outros objetivos a li-

bertação dos escravos, o que, na verdade,
era isso mesmo; porém, isto não ocorria com
todos, porque um dosmaiores lutadores pela
libertação dos escravos não era republicano
e sim monarquista. Joaquim Nabuco, um
pernambucano, nascido em 1849, teve
marcada a sua infância num engenho de açú
car, que acabou por dar-lhe a formação ne

cessária para se tomar um dosmaiores balu
artes na defesa das liberdades individuais,
inclusive a dos escravos. Tomou-se um críti
co feroz da forma do governo republicano
porque via nesse novo sistema um grande
produtor das mais variadas crises politicas,
econômicas e sociais. Sua preferência mo
narquista está expressa numa variedade de
artigos publicados em jornais, onde lá relata
uma grande variedade das realizações feitas
no Brasil durante o Segundo Império. Fez
várias viagens ao exterior, que nesse período
eram indispensáveis à formação de um jo
vem de sua classe social, o que o levou, na
época, a concluir que a Inglaterra era o úni
co grande país livre do mundo. Em 1878,
Nabuco voltou ao Brasil e elegeu-se deputa
do e lá, na própria tribuna não deíxava de
enumerar os problemas da nova nação e seu
sistema de governo. Já porque via na nova república radicalizações
com as quais não compartilhava, terminou por afastar-se da vida públi
ca, recolhendo-se com a família na cidade de Petrópolis. E é de lá que
escreveu o livro Minha Formação, que a princípio não despertou
muita atenção ao seu conteúdo, só vindo isto a acontecer alguns anos
mais tarde quando a crítica reconheceu como uma obra que não

representava apenas memórias, e sim, um documento de grande im-
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nturbadomomento davida brasileira. Quase
tudo o que disse nessa obra trazia alguns
artigos escritos e publicados na imprensa
local quando ainda parlamentar. Morreu
antes de saber O enorme valor que sua obra
trouxera para a posteridade. Era um ho
mem de grande cultura, que tinha, antes de
tudo, uma linha de conduta baseada na

honestidade e na tolerância que ninguém
podia sequer duvidar. Antes deMinha for
mação, já havia lançado uma outra obra
de nome Um estudo do império, no qual
focalizava a vida de seu pai, o ministro
Nabuco de Araújo, outra figura de grande
destaque na política brasileira. Quase ao

fim de sua vida, e ainda pensando na me

lhor forma de servir o país, aceitou convite
do governo republicano e dedicou-se à di
plomacia. Foi nomeado embaixador do
Brasil, DOS EstadosUnidos, onde veio a fa
lecer em 1910.

Trouxemos à luz esta figura que viveu
nos dois sistemas de governo brasileiro para
fazermos uma comparação com os nossos

• políticos atuais, paramostrar como se fazia
política de verdade em tempos passados;

UM RADICAL DO JMPERIO onde o amor à pátria era o sentimento mais
nobre, onde o dever para com os seus elei
tores era o que valia, e onde a honestidade

não era tão somente um dever, mas uma virtude digna de qualquer
cidadão que se dispusesse a viver uma vida pública. Tem-se, hoje,
saudade do tempo em que a honradez, a dignidade, a honestidade se

faziam presentes nos nossos representantes politicas, tão emuito dife
rentes dos Roberto jeferson, dosZisDirceu, dos Delúbios, dos Severinos
que servem, hoje, para emporcalhar a reputação dos homens nobres
que fizeram a nossa república.

Você sabia que •••

. .. na tentativa de evitar uma 'gravidez
indesejada ou doenças sexualmente
transmissíveis a humanidade inventou fórmu-
las tão estranhas quanto gengibre e suco do

7� fumo ou excrementos de crocodilo??

10 ... o nascimento da camisinha não foi muito
mais nobre do que isto. Na Ásia usava-se um

envoltório de papel de seda untado com óleo?

... durante a Idade Média, com a dissemina
ção de doenças venéreas na Europa se fazia
necessário a invenção de um método mais
eficaz. Em 1564, o anatomista e cirurgião
Gabrielle Fallopio confeccionou um forro de
linho do tamanho do pênis e embebido em er

vas?

... foi só no século XVII que a camisinha ga
nhou um "toque de classe", quando o Dr.

Quondam, alarmado com o número de filhos
ilegítimos do rei Carlos II da Inglaterra criou
um protetor feito com tripa de animais?

5
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Curiosidades
A primeira Bíblia, que se te"! notícia, foi e_scrita

por São Jerônimo, no final do seculo IV, que Juntou
textos em grego e aramaico, e dessa forma, como
não poderia deixarde ser, acabou cometen��éflgun_s
erros na tradução. Na frase em que se le E mais

fácil um camelo passarpelo furo de uma agulha do

que um rico entrar no céu". Veja-se onde ocorr�u o

erro: "kamelo", que hoje se traduz com_o o ammal

africano que pode passar mais de 15 dias sem be·

berágua num clima quente, não é exatamente a tra

dução da palavra grega "kemeto", pois esta palavra
significa uma grossa corda usa_dE! para amarrar b�r
cos, E há efetivamente mais toçice nest'!l traduçao,
já que os quatro apóstolos de Jesus Cristo, Pedro,
André, Tiago e João eram pescadores. E para esta

mesma frase há uma outra explicação que nos pare
ce aindamais lógica. Quase ao finalda IdadeMédia,
começou a surgir uma outra classe social conhecida
como burguesia, que se compunha de mercadores,
artesãos e outros profissionais quemigraram do cam

po para o burgos (cidade) pornão mais suportarem o

sistema de semi-escravidão exercida pelos senho
res feudais. A burguesia começou a amealhar consi
derável fortuna e entraram para o século XV como

as pessoas mais ricas do mundo..Quando Martinho
Lutero fez a Reforma, já no século XVI, quem apoiou
o movimento reformista foi a classe burguesa e as

sim foimuito fácilpara opapa Clemente IVque orde
nou a transcrição de alguns trechos da Bíblia, a per
manência da frase como vingança contra a burgue
sia que havia apoiado a Reforma.

"0 amor à vida é, no fundo, apenas o temor da
morte" (ArthurSchopenhauer, filósofo alemão)

LínguaPortuguesa
Regras para uso das maiúsculas

Usam-se as maiúsculas:
1. No início de oração ou citação: A vida é bela.
Cristo disse: Amai-vos uns aos outros.

2. Nos nomes próprios de qualquer tipo: Geraldo,
ttu,
Brasil, Copacabana, Vênus, Coração de Leão.

3, Nos nomes designativos de eras históricas:
Idade Média,
Quinhentos (o séc. XVI).

4. Nomes de ruas, vias e lugares públicos: Av.
Sumaré, Rua
da Praia, Beco do Peru, Via Anhangüera.

5. Nos nomes desiqnetivos de artes ciências
disciplinas,

"

religiões, partidos potiticoe: Arquitetura Física
Geografia,

' ,

Catolicismo, Comunismo.
6. Nos nomes designativos de cargos funções
dignidades:

"

Almirante, Governador do Estado, Papa,Cardeal.
7. Nos no_mes designativos de repartições,
corporaçoes,
eçremieçõee: Secretaria da Educação Instituto

Necionet de
'

Previdência Social, Teatro dos Doze.
8. Nos no,!,es designativos de fatos históricos,
empreendimentos
pú�licos oI! atos solenes: Descobrimento do

Brasil, XX BIenal do
Livro, Dia do Trabalho.

9. Nos títulos de livros, jornais revistas obras de
arte: O Dia ,., "

do Chacal, A Folha de São Paulo Veia OPensador. ' 1 J

1 O. �os nomes de escolas: Colégio ProgressoJerdim Encantado '

Faculdade Sant�na
d11, ":los nome�dos p�ntos cardeais quandoeSlgnam regloes: .

o Ocidente, o Nordeste o Sul12 Nas ex -
' .

.

.

S p'ressoes de tratamento' Vossa Senha-na, ua Majestade
.

Reverendo, Sua Santidade.
Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



CRUZEIRO DO VALE
�__����;:�--- �v����s ����a3����� 25

O melhor das nov-ela-s--
-

Ma1baçio
A semana - Bel e
Download
contam para
Léo que Aline
ficou com ver

gOl'lha de ter
se envolvido
com ele por
causa da pre
visão da cigana. Bernardo
encontra um bilhete preso
em sua moto mandando-
o se afastar de Jaque.
Jaque telefona para
Bernardo e pede para ir a
casa dele. Bernardo con
sola a amiga e deixa que
ela durma em sua casa.

Cabeção e Download
contam para Vilma que
sabem que ela queria
explorá-los. João conta
para Marcão e Kiko que
passou a noite inteira
?gando pôquer com os

dmigos de Urubu. Rafa
convence Cabeção a pe
gar a televisão de Vilma
emprestada para assisti
rem a um jogo de vôlei.
Bernardo vê Nando.
Sexta - Bernardo e

Download alcançam
Nando, que chama os

seguranças do clube.
Download conta para
Jaque que Bernardo en

controu Nando, deixando
a apavorada. Jonas fala
mal de Juliana para Taty,
que fica furiosa e termina
o namoro. João fica de
vendo dinheiro para um

dos amigos de Urubu e

tem até o dia seguinte
'ira pagar. Jaque pede a

..:>ernardo para reatar o

namoro.

A semana - Rafael diz a

Cristina que ela tem a

chance de confessar se
tiver feito alguma coisa
errada. Agnes fala para
Serena que precisa de

nunciar Guto. Cristina fica

sabendo que Agnes des

cobriu algo sobre o as

sassinato de Luna.

Crispim fala para Jorge
que precisa se casar com

Mima. O delegado faz

perguntas sobre Roberval
a Osvaldo e Divina. Jorge
concorda em se casar

com Mima. Guto exige que
Rafael lhe pague pelas
informações. Cristina
garante a Débora que
Guto não contará a Rafael
sobre a armadilha. Sere-
na fala para Hélio que
jamais esquecerá Rafael.
Eurico conta para Rafael

que ouviu Cristina e Débo- I

ra falando de uma armadi
lha para Serena.
Sexta - Roberval garante

que não fez nada de erra-do ma
.

, s nmguém acreditanele. Cristina descobre
que Eurico
levou um re

cado de
Rafael a Ciro.
Raul não per
mite que
Mirella tome
conta do caixa

do. restaurante e diz que
va� �ssumir enquanto
alivia estiver doente.
Rafael exige que Cristina
lhe conte suas mentiras.

I Luna avisa Serena que
ela terá que tomar uma
d�Cisão muito importante.

'

Sabado - Zulmira conta
para Ivan que Eurico ouviu
uma conversa de Cristina.
Raul explica para Vitório
que tem direito a tomar
conta do restaurante, pois
ainda é marido de Olívia.
Dalila acusa Roberval de
ter roubado a jóia que
disse ser de famflia.

,

Cristina entrega seu con

vite de casamento a Sere
na. Guto conta para Rafael
que beijou Serena a man

do de Cristina.

Resumo da semana
I
Os Ricos Também
Choram

resolver o problema com

Ingrid. Diana pergunta por
Ben na casa de Javier.
Ben chega ao convento.
Sábado - Mercedita chora
por Ben. Freud se diverte
com as invenções de

,

Aquarius. Marilyn paga um

lanche para Pablito e Bike.
Eles dizem que suas
mães não gostam que

I andem com Brenda.
Aquarius garante a Penny
Lane que Elga o ajudará
nos estudos. Irmã
Encarnación escuta a

história de Ben.

Prova de Amor
A semana - Guide diz a

Dr. Hélio que um dos fi
lhos de Joana morreu na

incubadora. Gerião, Pes
tana e mais um capanga
tentam bater em Daniel.
Diana trata Clarice com

frieza. Teresa acha que
estão armando para
Daniel. Elza vai usar o
bebê para arrecadar di
nheiro. Daniel assustado
percebe que alguém pu
lou o muro de sua casa.

Daniel e Clarice fogem
pela janela. Gerião foge
com a chegada da policia.
Diana suspeita que trata
se de armação os atenta
dos que Daniel está so

frendo. Clarice pergunta a

Daniel se ele namorou

Diana.
Sexta - Diana telefona

para Daniel em busca de

.- -_,.--............. um advo-

gado e

um ami-

�...or.:.:lIgo.
Clarice

pergunta
a Lopo se

foi ele

quem
armou os

atentados a Daniel.
Padilha reconhece Elza,
que está pedindo esmo

Ias na rua. Diana chora

por Daniel. Três meses

depois, Clarice e Daniel

preparam-se para casar.

Lopo rouba o carro de
Daniel e coloca em prática
mais um de seus planos.
Sábado - Diana e Júlio
recebem uma denúncia
do assassinato. Lopo

I devolve o carro de Daniel.
Clarice faz a última prova
no vestido de noiva. Diana
e Júlio chegam a casa de

Daniel e acham a pasta
roubada com a arma do
crime. Daniel é preso no

dia do casamento. Joana

começa a trabalhar na

clínica do Dr. Hélio ao

lado de Guide. Clariee fica

chocada com a prisão de
Daniel.

BangBang
A semana - Gógol rece
be uma carta de Ingrid,
esposa do verdadeiro
xerife. Ben avisa Javier
que vai embora de

Albuquerque. Aquarius
promete a Penny Lane

que vai se concentrar na
desco
berta do

gás
neon.

Penny
Lane
manda
Hacker
dizer a
Neon

que não fala com ele en

quanto Yoko estiver em
sua casa. Zoltar diz a

Nicola que vai ficar em

Albuquerque. Ben se

emociona ao saber que
sua irmã pode estar viva.

Javier fala para Mercedita

esquecer Ben. Ben se

confessa com padre
Hacker e pergunta pela
irmã. Hacker vibra ao sa

ber que ele é o filho de

Richard snvçr. Ernest su
gere que Ben procure o

convento em Sacramento.

penny Lane e Neon se

reencontram por acaso.

Sexta - Ben olha a foto

de sua família e promete
que vai achar a irmã.

.

Javier proíbe que P�bhto
seja amigo da sobrinha
de Vegas. Brenda conta

seus planos sobre a es

cola para Vegas. �egas
promete ajudar Gogol a

A semana - Maria José

pergunta a Tiana o que
sabe sobre Mariana. Ester
fica furiosa ao ver Mariana
na mesa com Domingues
e Maria José. Sofia discu
te com Mariana na frente
de Domingues e Maria
José. Alberto escreve uma

carta para Mariana.
Juvenal conta a

Domingues que Olga está
atendendo um inimigo
ferido. Dominques e

.

Arabela mandam Ulisses

parar com o atendimento
ao inimigo.
Sexta - Domingues acei
ta a proposta de Arabela
de trabalharem juntos na

prefeitura. Ulisses diz a

Olga que sua reputação
não vai ficar boa por ter
atendido um inimigo. Es
ter diz a Sofia que o bebê

que espera vai ser extre
mamente útil. Ulisses
encontra uma carta no

bolso da farda do soldado
ferido. Mariana perqunta a

Maria José o que está
escondendo dela. Olga
leva o soldado ferido para
casa.

Em virtude do "TELETON
2005", o SBT não exibirá
"Os Ricos Também Cho
ram" no sábado.

América
A semana - Flor não

gosta de ver Islene com

Oswaldo, pois espera que
ela fique com Feitosa. No

hospital, Tião se vê flutu
ando. Raíssa vê a caixa
em que Haydée quarda os

objetos furtados. Sol e
Malu embarcam para o

Caribe, de onde fãrão a

travessia pelo mar. O de

legado de Boiadeiros diz a

Neuta que Sinval foi en
contrado. Sol e Malu des
cobrem que a travessia
será numa balsa de

pneus. May vê que Ed se

preocupa com Sol e fala

que ela sempre o enga
nou.

Sexta - Ed diz a Miss
Jane que não agüenta
mais May. Alex sai da ca

deia. As ondas levam a

comida da balsa dos ile

gais. Alex encontra Djanira
no hotel. Carreirinha es

creve seu nome. Simone

pega a escritura das ter
ras de Tião.
Sábado - Tião "caminha

pelo limbo", sem entender
o que está fazendo ali. Sol
não sabe quanto tempo
mais vai agüentar ficar
sem comida. Kerry vê
Zeca e Júnior e fica arra

sada.

•

Áries (21 de março IV 19 de abril)
Vá mais fundo em suas emoções e descubra
verdades transformadoras dentro de você hoje,
com a lua em Leão e não vai se arrepender.

Touro (20 de abril IV 20 de maio)
Valorize todas as oportunidades que surgirem
para você neste momento, com a lua em Leão.
As vezes, o que parece sem importância pode se
revelar essencial mais tarde.

Gêmeos (21 de maio IV 21 de junho)
Boa participação espiritual no trabalho do mundo
hoje. Lembre-se de que fazer a sua parte,
mesmo que pequena, é algo que se transforma
em grande ajuda para todos.

Câncer (22 de junho IV 22 de julho)
Boa sensação de igualdade e de Integração no
melo em que vive hoje. Experimente se

relacionar com as pessoas sem distinção de cor e

credos. Veja a liberdade que há por traz dessa
atitude.

Leão (23 de julho N 22 de agosto)
Seu caminho evolutivo passa hoje, por suas

experiências do passado e que se transformaram
em aprendizados para sempre. O que ainda não
foi transformado, aproveite para fazê-lo agora.

Yirgem (23 de agosto IV 22 de setembro)
As vezes é preciso agir sem muitos preâmbulos,
senão você corre o risco de perder

libra (23 de setembro IV 22 de outubro)
Bom dia para convívio social e para trazer
pessoas em sua casa. Organize uma reunião
amigável para alegrar um pouco mais sua vida
com a lua em Leão.

Escorpião (23 de outubro IV 21 de novembro)
Bom dia para você ser pródigo/a e mostrar a

abundância que há em seu coração, com a lua
em Leão. Comece por você mesmo/a, sendo
gentil e atento/a a cada gesto fizer

Sagitário (22 de novembro IV 21 de dezembro)
Hoje você pode ter um sentimento de plenitude e
de que tudo está no seu devido lugar. Isto é real,
o Universo conspira a seu favor neste momento.

Capricórnio (22 de dezembro IV 19 de janeiro)
Bom momento de entendimento entre você e as
demais pessoas que povoam sua vida com a lua
em Leão. Faça um intercâmbio positivo com

quem está mais próximo de você hoje

Aquário (20 de janeiro IV 18 de fevereiro)
Lembre-se de que todo líder é guiado por muitas
outras pessoas que vieram antes dele e que
delxararn um legado de sabedoria para ser

·seguido. Você não está sozinho/a

Peixes (19 de fevereiro IV 20 de março)
Dia certo para encarar as dificuldades e saber
resolver seus problemas. Mantenha o otimismo,
mas com os pés no chão.

Filmes na TV aberta
Sexta, 28 de Outubro
Top Gang - Ases Muito
Loucos

(Globo, 15h50)
Hot Shotsh An Important
Movie!, de Jim Abrahams.
Com Charlie Sheen, Cary
Elwés e Lloyd Bridges.
EUA, 1991, cor, 93 mino

.

Comédia - Piloto renegado
luta para que a desgraça
lendária de seu pai caia
no esquecimento. Ele é
integrado ao corpo de elite
de aviadores para uma

missão perigosa. No
entanto, um traidor
pretende sabotar a
missão.

Sábado, 29 de Outubro
Corpos Ardentes
(SBT, 22h30)
Body Heat, de Lawrence
Kasdan. Com William
Hurt, Kathleen Turner e
Ted Danson. EUA, 1981,
cor, 102 mino Suspense -

Advogado apaixonado pela
amante casada decide
assassinar o marido
milionário da amada.
Envolvido no jogo ardiloso
da amante, ele não
percebe que está sendo
manipulado por ela, que
desde o infcio havia

planejado se livrar do
marido e ficar com a

herança.
Fonte: TV Press
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Felicidades para o ALEXSSANDRO que aniversariou
dia 27 de outubro. Quem manda beijos pela data é

seu lave Marise. Parabéns!!!

STOLLMEIER FOTOGRAFIAS

Parabéns à
princesa
CAETANA

MÜLLER DE
SOUZA que
completou

seu 1° aninho
de muita luz
e felicidade
dia 26 de

outubro. Os
padrinhos
Vânia e

Roberto
desejam
milhões de
felicidades e

que sua vida
continue
iluminada e

cercada das
pessoas que a

amam.

Beijinhos! I !

1

Com sorrisos mil ao lado da filha Gabrielle, a dedicada

IRENE CRISTINA VALlM, completa mais um ano de vida

neste dia 31. Recebe homenagens de muito carinho do

mar,'dão Sande de toda a família e da galerinha da
,

"..1 10.1 'p 'b 'n I' I" •

'(r,�cl1e 'Lqr }(\anq ue I�az�ren' ara, �I/S , ." •

A lindíssima Helena parabeniza sua dinda DANI pela
passagem do seu aniversário, ontem, dia 27, desejando

muuitas felicidades com muito amor. Parabéns!!!

No último dia 25 a lindíssima "luxinhaaa"
(LUANA MEDEROS) completou mais um aninho

de vida. Quem manda um grande beijo e

felicidades são suas colegas Cha, Dani e Bina.
Parabéns gata! II

Lindos e sorridente� os jovens Vanessa Zimmermann e

Ricardo Russi, subiram ao altar da Igreja Nossa Senhora
da Glória (Braço do Baú) para o sim que os uniu numa

bonita cerimônia às 19h do dia 22 de outubro. li. recep
ção aos convidados aconteceu no salão de festas da
comunidade. O delicioso boLo e jantar foram de lrineu
e sua equipe, os decinhos e tortas foram confecciona

dos pela equipe de João Zuchi, tudo muito bem
decorado por Meri Decorações. A festa foi até altas

horas animada por Octopus Band Show. Tudo registrado
pelas Lentes do fotógrafo Ivo (Feto Mary). Familiares e

amigos desejam ao casal muitas felicidades nesta nova

etapa de sua vidas.

Nosso último enc�n�ro na casa da MAR/U foi supimpa, rolou
comes e bebes delíciesos. Esperamos que a próxima eonfrater
nização na casa da nossa queridíssima diretora seja um arraso.
Estamos anciosos. Beijos dos amigos da Escola Aninha Parnpíon

Rosa.

Parabéns todo

especial a
ROMULO
CLASEN que
no úLtimo dia
22 completou
6 anos. Quem
parabeniza são
seus pais
Adilson e

Maristela e

sua irmã
Milena.
Felicidades!! !

arcrutettere •
•••
••arquitetura e interiores

arquitetura interiores paisagismo urbanismo

Giselle Censi
Arquiteta

CREA-SC 071845-8

Dr. Nereu Ramos, 1309 - 89110.000 - Gaspar - se

332.9520 - e-mail:

Ontem, dia 27 foi
um dia especial
para CHICO MABA,
peLa passagem de
seu 49°
aniversário. Quem
parabeniza é toda
a sua família
desejando muita
saúde, paz e

felicidades!! !

)Wa�
MedicinQ e Fisioter ,ia tstétlca

Dermatologista· Podá/oga . Maquiagem DefínifNa • Fisioferapeu!a
AcupunJurista . Nutricion�ta • Medicina Estéffco . RPG

(47) 332-3365 E-mail:
village.fisio@terra.com.br
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Homenagem'" Cor lu b ilh T' ,it I
'"

, z, n o. texturas, tintas massas pinceisespa u as, e tudo se tranforma. O desenho cri� vida q�e invad�nos�o olhar; Reconhecimento, uma banalidade diante' da grandezao qu.e es. As alunas do curso de pintura em tela da 5" feiramatutmo: lvone, Sol, Guiomar, Celina e D. Nilda, prestam estahomenagem a professora SIRLEI DIETRICH, pelo valor reconheci.do nos seus trabalhos na Revista Galeria em Tela,

Uma homenagem mais do que especial "aos cantores" MAURICIO ERENATO, que vocês sigam em frente, pois é assim que todos os
nossos sonhos se realizam!!! Parabéns por suas conquistas!!!!Quem deseja de todo o coração são suas esposas Mara Maba e

Aretusa Marquetti.

ia 22 de
bro foi
a €lata

especjat
para JOAO
VITOR, pois
foi sua 1a
Eucaristia.
Seus pais
Solange e

Edson, e

todos os

familiares
lhe desejam

tudo de
bom.

Parabéns I I !

Esta gracinha é
RAFAELA

BEDUSCHI que
no último dia 13

completou 6
aninhos. A

festinha em

comemoração a
esta data tão
especial foi

realizada com
carinho por seu

pais Marcos e

Taise na

Associação da
Bunge. Para

béns e muitas
felicidades
Rafaelal!!

Quem faz bonito esta semana na coluna é a talentosa
artista plástica e professora de pintura em tela, SIRLEI
DIETRICH. Ela foi prestigiada pela revista de circulaçãonacional "Galeria em Tela", edição nO 61 deste mês de
outubro, que publicou 7 telas pintadas por ela e ainda
teve 2 delas na capa da revista. Nós da Mega Ateliêonde ela ministra suas, em especial Celina, Fabiana,Fabricia e todas as alunas desejamos todo sucesso do

mundo. Vá em frente, Sirlei!

Parabéns a

GUIDO JOSÉ
SPENGLER
que no

próximo
sábado, dia 29
estará com

pletando 70
anos de vida.
Quem parabe
niza é sua

esposa Maria
de Lourdes e
toda a família
desejando
muitas
felicidades e

muitos,
muitos anos
de vida.
Parabénsl! 1

/

/
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Quem fez aniversário dia 20 de outubro foi '

esta gracinha de menina - LUANA LIA. Ela é
muito carinhosa e linda, Desejamos a ela
muita saúde e muito amor. São os votos de
seus avós Artur e Zeli, de seus pais, tios e
dos dindos Júnior e Juliana e do mano Caio.

Muitos beijos e beijos.

BOM DIA!�'
Você quer vender?

O que está esperando?
Vamos Anunciar'

....

OFERECE
Propaganda de rua com moto,

automóvel e caminhão.
Som mecânico para festas,
reuniões e outros eventos.

Rua Barão do Rio Branco, 443 - Centro - Gaspar I SC

ENXOVAIS E PRESENTES LTDA.

CAMA - MESA -BANHO - PRESENTES - DECORAÇÃO

Rua Vereador Augusto Beduschi, 88
Centro· Gaspar - se

JULIO SCHRAMM
fasliion

Colefáo Oulono Inverno 2���
(''l (') 0, (I) ç'l i( 1) \'J� � Lt-\.U�A�l, '\� I

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



28 28 de outubro a 3 de novembro de 2005

STOLLMEIER FOTOGRAFIAS

Sociedade CRUZE�O DO VALE
STOLLMEIER FOTOGRAFiAs

Belíssima a cerimônia de casamento dos jovens DANIELA
VALCARENGHI E MARIO LUIZ LENS na Igreja Imaculada em

Itajaí, dia 22 de outubro, em que amigos e familiares ocupa
ram todos os Lugares para assistirem o sim emocionado que
os uniu ao som do Coro "Cantando por Aí". A maravilhosa
recepçãos aconteceu no Clube dos Médicos (Praia Brava),
super decorado por Sara Fogaça. O bolo dos noivos e

docinhos maravilhosos confeccionado por Dona Sissa. A Banda
The Zordem animou a galera e todos se divertiram com o

baíte de Máscaras. O noivo deu shaw a parte com sua

guitarra junto da banda. A fotógrafa Eí.iane e sua equipe
(Stollmeier Fotografias) registraram com perfeição todos �.

momentos e a filmagem maravilhosa de Itelvina e equ
(Argus Vídeo). Os recém casados viajaram para os Est

Unidos para curtirem a lua-de-mel. Sucesso!l!
i
I

Simpáticos e divertidos, os noivos SCHEILA RENATA
MARCHI E IVENS SCHATTENBERG escolheram o dia

22 de outubro às 20h a Igreja Evangélica de Confissão
Luterana em Rio do Sul para a noite especial de suas

vidas ao subirem o altar para troca de alianças.
Familiares e amigos foram recepcionados com requin
te no Salão de Festas do Esporte Clube Concórdia

onde os noivos fizeram abertura com o corte do bolo
e brinde animadíssimo. Tudo registrado pelo fotógra
fo Alvaro e Rafael Johann (StoLlmeier Fotografias).

Felicidades aos noivos!!!

A chegada da noiva MICHHY EBERHARDT de limusine
a Igreja Matriz São Pedro Apóstolo na noite do dia 21
e depois conduzida por seu pai Luiz Carlos pela nave

da igreja decorada com flores copo de leite e muitas
velinhas suspensas, ao Som das maravilhosas vozes do
coro Misto Santa Cecília, sob os olhares emocionados
dos amigos e familiares ao encontro do noivo ANDRÉ
LUIZ KOERICH que oficializaram o enlace com troca
de alianças em cerimônia celebrada por Frei Pascoal.
A recepção aos 400 convidados aconteceu no Bela

Vista Country Club com a bela decoração de
DaLlarosa Decorações, ao som da Banda César Show.
O bolo dos noivos assinado por João Zuchi super

registrado pelos fotógrafos Álvaro e Eliane (Stollmeier
Fotografias) e filmagem de Itelvina e Guilherme (Argus

Vídeo). Os noivos foram curtir a lua-de-mel na
paradisíaca praia de Porto de Galinhas (Recife).

Felicidades!!!

Os professores e funcionários da Fisk se reuniram no dia 14 de
outubro para comemorar o "Ieacher

'

s Day", com café da
manhã cheio de surpresas! Congratulation teacher

'

s SABRINA,
KAR/NA, LAIS E H/SANA pelo dia dos professores e LUCIMAR/

pelo Dia da Secretária, dia 30 de setembro.

Tery Modas
agradece a

Erotides,
Francisco,

Gisele, Adriano,
Vanessa e Eder

por participarem
do lindo desfile
que aconteceu

no último
sábado, dia 22

na Associação de
Moradores do

Bela Vista.

As .lindíts�imasl e graciosas irmãs Joice (12/10) e Jéssica da Cruz (30/10) elas que desfilam com muita graça
e simpa la pe a nossa coluna Quem parabeni

- .'., .' e• mza e sua mae AparecIda desejando as duas muita saúde, paz
felicidades. Parabensll!
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No último dia 25, JOSE NE�SON E FRANCISCA completaramBQdas. �e Prata. A_ festa sera no sábado (29/10) e seus filhos
f�mlhares e armgos desejam ao casal muitas felicidades e

'

mUI os a�os de vida partilhada. "Parabéns pai e mãe é o quedesejam seus filhos José Edson, Juliana e Ana Paula.

A família de
LUCAS
THIAGO

MORETTlo
parabeniza

pela
passagem
de seu

aniversário
dia 25 de
outubro,
desejando-
lhe muita
saúde e

muitas
felicidades.

STOLLMEIER FOTOGRAFIAS
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A Escola Aninha Pamplona Rosa parabeniza as alunas
MARIANE (20), JÉSSICA (40) E FERNANDA (20) pela

belíssima apresentação no Recital de Poesias realizado
na terça-feira, dia 25. Meninas vocês brilharam! Deixa
mos um agradecimento especial às professoras Simara,

Josemery e Marili que mais uma vez foram ótimas
parceiras, beijos do Grupo Aninha e da direção Roberta

e Alessandra .

._....IiB::!ov,�,,_1
LYA CARLA STOLLMEIER, felicidades, saúde,
sueesso, abraços, beijos, amigos e a família.

Que todos nós possamos sempre fazer parte da
sua vida. Feliz aniversário nesse dia 30/10. Que

o seu caminho seja sempre de muita luz e

alegria. Parabéns de sua família e seus amigos!!!

Parabéns ao nosso querido
amigo THIAGO FAGNER DE
AMORIM (XHAVERUH-) que
na última quarta-feira, 26/

10 completou mais um

aniversário. A ele muitas
felicidades, principalmente
por ser este exemplo raro

de força, compreensão e

dedicação! Um forte abraço
de todos os seus amigos.

No dia 26 a ARIANE GANANCINI (de preto) esteve
fazendo mais um aninho de vida. Quem manda um

grande beijo são suas amigas Bianca, Larissa e

Suelen. Parabénsltl

aSalllJb]lJOJ

Tradicional ou fotojorn
* Books (rapazes e IUA_U

nte * Criança ..

* Fo

A Escola de Educação Básica Ervino Venturi parabeniza
as alunas BRUNA, PALOMA E MARIANE que fizeram uma

bonita apresentação no Concurso de Poesias realizado
no Salão Cristo Rei, dia 25, às 14h. A aluna Paloma foi a

segunda colocada no evento.
.

o V Concurso de Declamação de Poesias de Gaspar foi mais uma vez um suces

so, revelando talentos, provando que a poesia faz diferença em nossa vida,
mostrando que com amor e dedicação podemos alcançar muitos sonhos.

Parabéns a todos os alunos que participaram em especial aos classificados que
foram:

Na Categoria "A" - 1° lugar: Aluna Susanna Vieira Dalbosco (Colégio Madre
Francisca Lampel) - 2° lugar: Aluna Paloma de Oliveira Rocha (E.E.B. Ervino

Venturi) - 3° lugar: Murilo Demmer da Silva (E.E.6. Ivo D'Aquino). Categoria "6" -

1° lugar: Clayton Nascimento (E.E.6. Ivo D'Aquino) - 2° lugar: EVandro Gomes
(E.E.F. Ferandino Dagnoni) - 3° lugar: Letícia Soares (E.E.B. Ivo D'Aquino).

Categoria "C" - 1° lugar: Nathalie Mariana Hostert (E.E.B. Frei Godofredo) - 2°
lugar: Marcos Juliano Martins (E.E.6. Prof. Honório Miranda) - 3° lugar: Filipe de
Quadra (E.E.B. Prof. Honório Miranda). Categoria "D" - 1° lugar: Neide Aparecida
Hostins (Centro Integrado de Educação Especial Fênix - APAE) - 2° lugar: Alexan-
dre A. Borges (Centro Integrado de Educação Especial Fênix - APAE) - 3° lugar:
Gabriela Maira Schramm (Centro Integrado de Educação Especial Fênix - APAE).
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Kart Five Speed

Rafael fica COIll o terceiro

lugar no campeonato

No ultimo fim de semana

aconteceu em ]oinvile a últi
ma etapa do Campeonato
Norte Catarinense, que se

realizou numa prova notur

na. Durante os treinos livres
não conseguimos um bom
acerto e acabamos com o ter

ceiro tempo no gríd de larga
da. Fizemos uma boa largada
ultrapassando o segundo co-

locado, mas fui muito pressi
onado durante toda a prova
e como ele estavamais rapido
acabou me passando e fiquei
com o terceiro lugar.

Com este resultado
Rafael Ficou com terceiro lu

gar na geral e no campeona
to.

Nos dias 11/12/13 de no

vembro acontecerá em São

José dos Pinhas PR o Primei
ro Encontro Brasileiro de
Kart Five Speed, no qual
Rafael participará.

Resultado do Campeo
nato Norte Catarinense

204 - Arnaldo Magarino
Concordia

248 - Yuri Silva Farias

Florianopolis
241 - Rafael Lana Gaspar

RUZEIRODOVALE

,00
J\

mes

con de Energia Elétrica

Roupa de

O a 16 anos

Sua melhor opção!!!
Iudo em 4x
sem entrada

no crediário ou
à vista cl 10% desc.

• Brinquedos
. Acessórios e roupas
de time de futebol

emos todos os acessórios para beb . """"""'�...,......

* A cada R$ 20,00 em compra,
você ganha 1 cupom para

ncorrer 02 bicicletlu.>. _

Rua Cei. Arlstlliono Ramos, 521 . Sala 3 332-1134

www.sulvimes.com.br

SU
A R T'

mtifleil ellm deli,,,
mllder"II em 1lo11llf.

iU"CII, Apuí. Vim".
Atum,,,i_ cllm lillDI
li"IéliclU e Ilcelsli,illl

parll dec"rll,ãll.

Rod. Jorge Lacerda. 6277· �m 21 - 8911(}.O()()· GASPAR· se Fone: (47) 332-1538/332-0676 _ Fax: (4i' 332-9886
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•

I Idéias para você usar as
core damoda
e transformar sua casa.

I Saiba como fazer da sua

co ertura um lugar especial.
: 4 tapetes de materiais

leves que são ideais
-

para o verao.

as bancas.
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* Motosseras * Roçadeiras * Ordenhadeiras
* Ferramentas Elétricas Bosch * Compressores

* adoras de Alta Pressão .

linha

completa
de

compressores
de ar

EMPRÉSTIMOS
Desconto em Folha

ESTADUAIS

FEDERAIS

CORREIOS

Pagamentos em até 48meses
Sem consulta ao SPC ou Serasa

INFRAERO

MARINHA

EXÉRCITO
Ligue agora! AERONÁUTICA
AGENTECREDENCL\DOS�ONE
RuaZelindro Furlani, 344 - Centro -Ilhota

Fone: (47) 343-0376
Att.: CENTRAL CRED

(47) 348-2772/ (47) 9912-9967

Temos buffet
de sorvetes e

Coco gelado
* Lanches * Pizza * Petiscos

*Alcatra na Tábua e sucos em geral

D Ferramentas
Comércio de Ferragem, Ferramentas

e Materiais de Construção

(47) 332·9259/332·7860
Rua 7 de Setembro, 41 - Loja 3 (início bairro Sete)

Avenida das Comunidades, 153 . Centro

, também ao MEIO DIA:
.

S6bados. Domingos e Fanados
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CLASSINEGÓCIOS
46 ovos. Valor a combinar.lnf. 332-
5540.
VENDE-SE - Balança eletrônica 25
kilos, DIV. 19, semi-nova com ga
rantia.lnf 332-9147 ou 9119-9006.
VENDE-SE - Balança eletrônica 5

kilos, DIV 19, semi-nova, com ga
rantia.lnf. 332-9147 ou 9119-9006.
VENDE-SE - Balança eletrônica,
15 !<ilos, linha comercial nova, 1 ano

degarantia.lnf. 332-9147 ou 9119-
9006.
VENDE-SE - Casa 140m2 - terre
no 1.036m2 no Loteamento Por-do
Sol, frente ao CTG Coração do Vale,
2 cozinhas, 3 banheiros, 2 quartos, 2
salas e demais dependências. Valor
R$ 95.000,00.lnf. 332-1383.
VENDE-SE - Casa de alvenaria de
02 pavimentos ri 232m2 e terreno ri
307m2 na Margem Esquerda, na rua
Salvador ri 03 quartos, 02 banhei
ros e demais dependências - toda
murada e com portão eletrônico. Pre
ço e condições a combinar.lnf. 332-
3336.
VENDE-SE - Casa de dois pavi
mentos ri 232m2 e terreno ri 307m2
na Margem Esquerda, na rua Sal
vador ri 03 quartos, 02 banheiros, e
demaisdependêneas- todamurada
e com portão eletrônico. Preço e con
dições a combinar.lnf. 332-3336.
VENDE-SE-Casa em Ilhota - frente

para o asfalto. Ótimo local para c0-
mércio. Terreno 1.400m2. ValorR$
85.000,00.Aceito proposta.lnf. 9992-
1473.
VENDE-SE - Casa mista, terreno
medindo 925m2, Gasparinho Qua
dro. Valor R$ 20.000,00 (próximo à
Têxtil).lnf.340-5571.
VENDE-SE - Casa nova de alve
naria, com 100m2de área construída
e um terreno de 450m2, com 2 quar
tos, banheiro, sala, cozinha e gara
gem para 2 carros (livre de enchen
te) localizada no bairroGasparGran
de.lnf. 9938-0122/99284669.
VENDE-SE - Casa próxima a Li
nhas Círculo, livre de enchente. Va
lorR$ 75.000,00. Contatos fone 332-
7389 riValentim.
VENDE-SE - Coleção de cartões
telefônicos com 2.500 unidades. Pre
ço a combinar.lnf. 332-2783 riCarlos
Borba.
VENDE-SE - OVO para carro

VENDE-SE
Um terreno medindo 33.400m2 com

lagoa e pastagem. Situado no boir
ro Macucos, próximo a Ceramjix.
Valor RS 34.000,00. Contato pelo
fone 9963-9363 cf Paulo.

tocador Booster + tela de 7 polega
das Booster Matriz Ativa. Valor a
combinar.lnf.8402-9714.
VENDE-SE - OVO para carro

tocador Booster + tela de 7 polega
das Booster matriz ativa. Valor a

combinar.lnf.8402-9714.
VENDE-SE - Fusca 1.300, ano 80,
excelente estado. ValorR$ 3.300,00.
Inf. 9113-3544/cJosé Luizou Rebeca.
VENDE-SE - Gol Geração 3, ano
2000, 16v,4portas, prata,com44.000
km, com CD Player Pionner, tam
pão personalizado, engate de
carretinha, insul-film, travas e alar
me. Em ótimo estado. Preço R$
17.5oo,00à vista.lnf. (47) 9911-5315
ri Rodrigo.
VENDE-SE - Máquina de costura,
2 coberturas, 3 overlock, 1 reta.
Quatro meses de uso, semi-nova.
Aceita-se carro no negócio.lnf. 397-
1602 ri Denise ou Sueli.
VENDE-SE- Monza, 90, 4 portas,
hidráulico, álcool, 1.8. Valor a com
binar. Inf. 397-1602/332-2480 ri
Sidnei.
VENDE-SE - Mudas de palmeira
real.lnf.332-5112.
VENDE-SE - Ótimo terreno para
Galpão com 2.100m2 plano. 70
metros frente, 31 metros de fundo,
perto do Paralso dos Pôneis. Inf.
CRECI6710 - 322-2323 ou 9121-
8999.
VENDE-SE- Porta de enrolar, � ,50m
x 2,75m, 3 grades p{janela, 1 portão
3,30 x 1,60, um vídeo cassete por
R$ 100,00. Inf. 8808-9030 ou 397-

VENDE-SE
DVD para carro,
tocador Booster +

tela de 7 polegadas
Booster Matriz Ati
va. Valor a combi
nar. Inf. 8402-9714.

ALUGA-SE - Apartamento localiza
do no bairro PonlaAguda, Blumenau.
Com 3 quartos, cozinha mobiliada,
sala de janiar e de visita, dependên
cia para empregada com banheiro,
lavação, entrada social e de serviço
e garagem para 2 carros. Inf. 332-
0392 ou 332-2741.
ALUGA-SE - Apartamento na rua

Ivo Testoni - Santa Terezinha. Inf.
332-0424 ri Wilson ou Ana.
ALUGA-SE - Apartamento no cen
tro de Gaspar.lnf. 332-0820.
ALUGA-SE - Casa de alvenaria
próximo ao centro, contendo 3 quar
tos e demais dependências. ValorR$
300,00 + água e luz. Inf. p/ contato
332-9699 com Firmo.
ALUGA-SE - Galpão na rua

Anfilóquio Nunes Pires - corredor
entre Gaspar e Blumenau. Terreno
de 3.000m2, íncluldo painel "Front
Iighl".lnf.9903-9750.
ALUGA-SE - Quitinete mobiliada
para solteiros ou casal sem filhos.
Tralar ri Guarim pelo fone 332-8508.
ALUGA-SE - Um galpão de 300m2
na rua Itajaí, 838. Falar com Sandra

pelos fones 332-0599/332-8164/
9918-3124 ou 9184-4184.
COMPRO- Carretinha já emplacada
para colocar atrás do carro. Pago à
vista. Inf. 332-9456 ri Carlos.
COMPRO - Relógios antigos (não
precisaeslarfuncionando).lnf.9971-
0128/9926-1037 ri Fabiana ou Cláu
dio.
CONTRATA-SE - Cabeleireira e

manicure. Tralar ri Guarim Cabelei
reiros pelo fone 397-0854.
EMPREGO- Fazzenda Park Hotel
admite: Camareiras com ou sem

experiência (não fumante).lnteres
sadas comparecer ao Fazzenda
Park Hotel, rua João Maria
Zimmermann, 2299 - Gasparinho,
munidos de documentos.
Faço Grades para janelas,
portões, portas em casa. Tem
serralharia em casa.lnf. 397-1304
ou 8808-9030.
Na Breitkopfde Gaspar, você faz
seu consórcio pagando parcelas
a partir de R$ 104,00 mensais.
Venha conferirlCompramos, ven
demos e financiamos sua moto
Honda Okm ou usada. Inf. 332-
0272.

PRECISA-SE - De assador e cozi
nheira com prática. Fone para conta
to 332-8235 ri Roney ou compare
cer no Restaurante Casa 01"chelli.
PRECISA-SE - De Manicure com

experiência.lnf.332-5837.
PROCURO- Uma moça sem com

promisso para trabalharem bara parte
da tarde. Pode trabalhar em outro

emprego, salário a combinar e que
possa morar na casa, tem tudo livre.
Inf. 343-7282.
SERViÇO - Engenheiro Florestal
consulte para inventários florestais,
corle de madeira nativa, corle seleti
vo de palmito, mudas de eucalipto,
entre outros serviços prestados.
Contato pelo fone 9918-0576 com

Anderson Constantini.
SERVIÇOS - Amolam-se alicates
de aJlículas e tesouras.lnf. 332-1227
ou Rua Isidoro Correa, 114- Centro
-Gaspar.
SERVIÇOS - Lavacar TudoNel está
atendendo na Rodovia Jorge
Lacerda, 10367 - Divisa IIhotal
Gaspar. Fazemos busca e entrega.
Inf.343-7282/9137-7112.
TROCA-SE - Um terreno de esqui
na 15x25 com 2 casas.de madeira
em cima, construída a 300metros do
asfalto da BR 470 há 100 metros de
ponto de ônibus. Esta locação fica
no Baú Baixo -Ilhota, troca-se por
uma em Gaspar. Informações 9937-
3966 falar com Dona Terezinha. Um

lugar próprio para aposentados e ain
da entra junto armação de casa de 6
x 6 madeira de lei.
TROCA-SE - Uno em perfeito esta
do por Gol ou Corsa acima do ano

95, dou Uno de entrada e assumo

financiamento de até R$ 3oo,00.lnf.
332-3228 (horário comercial) ou 9941-
2856 após 20h.
VENDE-SE - Aparelho de CD na

garantia. Uma chocadeira elétrica pi

1304.
VENDE-SE - Prenchedor cheques
Schalter, semi-novo, com garantia.
R$ 700,00 ou 1+ 2 R$ 233,00. Inf.
332-91470u9119-9006.
VENDE-SE - Relógios ponto
cartográficos instalados, com garan
tia. A partir de R$ 300,00. Inf. 332-
9147 ou 9119-9006.
VENDE·SE - Salão de Beleza na

Cei. Aristiliano Ramos. Tratar com
Guarim Cabeleireiros pelo fone 332-
0854.
VENDE-SE - Santana GLS com

pleto + teto, cor cinza, 4 portas, ban
co Recaro, vidro e trava, ar, direção
hidráulica. Preço R$ 7.500,00. Inf.
332-6334ou 9117-3337'.
VENDE-SE - Sprinter 97/97, em
ótimo estado. Preço R$ 24.500,00 +

11 pres!. R$907,00.lnf. 9132-4992.
VENDE-SE - Tratoragrícola Yanmar
1155, traçado e turbinado com 200
horas de serviço, com rotativa,
roçadeira, arado, sulcador, lâmina,
rodas auxiliares, todas novas. Valor

R$ 60.000,00. Tratar com Mário pe
los fones: 332-9929ou 9117-1690.
VENDE-SE - Um financiamento de
um Uno Eletronic, ano 94, quatro
portas, motor 1.0. Valor RS 5.000,00
+ 24 x R$ 254,00, ou troca-se por
moto Bizou TItan.lnf. 332-7311 ou

9959-1298, falarcomAnderson.
VENDE-SE - Um Fox, 1.6, 3p, cor
vermelha, com 103cv, com 22 mil
km, ano 2003, modelo 2004. Carro
impecável. Valor R$ 29 mil. Motivo
para quitarapartamento na praia.lnf
332-2494 ri Gelásio.
VENDE-SE - Um Fusca, an
cor branca, motor 1.500 em pe
estado de conservação. Valor R$
2.700,00. Tratar pelo fone 397-0675
ou 9178-9494.
VENDE-SE - Um micro computa
dor K62 - 500mhz, HD 18Gb, 188
M.Ram, Windows XP profissional,
Teclado ABNT2, gravadora e leitor
de CD, um par de caixa de som,
estabilizador. Tudo isso por apenas
R$ 800,OO.lnf. 332-9194.

Web Sites e Hospedaqem

Gaspar
Informá

.co.,...br
A Tecnologia Perto de Você!

Semprom 2.2
Placa Mãe ASUS

HD40
Monitor 15"

Apartir de R$1560,OO

� - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

(Você que pretende comprar, vender ou alugar)
Recorte, preencha e entregue este cupom nos endereço

abaixo e faça um anúncio classificado grátis I

I

Nome: , X
I Endereço:....................................................................................................... I

N0: Bairro: Telefone: :..............................
I

I Texto: , ,....... I

Assistência Técnica Especializada
Venda de Micros e Periféricos

-

I

I .

C47� 332--9 22
C47� 397-- 476
comercial@gasparinformatica.com.b ...

AV: DUQUE DE CAXIAS N° 1S SALA 03
CENTRO GASPAR - se eEP: 89110-000

, ,." " , , , , .

I .

............. , .. " ,., , .. ,, " ' " , ".", , , .

I

�:::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: I

I
.•. .•.....•.

I

Sucursal e Redação: Rua Coronel Aristiliano
Ramos. 441 - 10 Andar - Centro

I Entregue o cupom até

quarta-feiro, às 18h
1 ...... ·-·-_··

- - . . . - - - - - - - - - - - - - - - - - . ..
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VENDE-SE
Casa de 80m2 pró
ximo a Círculo, com
2 dormi tórios,
suite, copa, cozi
nha, sala, varanda,
garagem, área de
servico. Entrada RS
20.0ÓO,OO + 60 x de
RS 600,00. Com re

passe de RS
2.000,00 corrigido
pela Cub./n/. 9121-
8999 c/ Alfredo.

eDE-SE - Um ponto comercial
estoque. Aceita-se carro de
vaIorou terreno, aceita-se pro

tf}a.lnf.332-8294/332-7465.
fNDE..sE - Um sitio localizado
a(,aspaIÍnho com 31_800m2, duas

.bananal, rancho.lnf. 9129-

OE-SE - Uma banheira de
gem, branca, prua2 pes

com 6 jatos, 2 travesseiros,
,com aquecedor, nova (nun-

ssada). Preço a combinar. Inf.
-5580 riM�rcia.

fIOE..sE - Uma casa de alve
m doisquartos e demais de

·as. Ienenocorn 351m2 pró
ssociação dos Servidores
s.íní 332-7132.

flIDf.SE - Uma casa ou troca

lJUoulra casa emGaspar - Mar

pIIEsquefda. Falar com Luiz ou

BDE..sE - Uma lancha de fibra,
pés, marca Cassa

-

o c/motor
, 135cv e carreta rodoviária

lix;umentação em dia.lnf. 9979-
iiI.
I1iDE-SE - Uma má uina de ta
.pão caseiro - Panificadora
:.ose, semi-nova. Valor R$

.lnf.332-9194.
OE-SE OU ALUGA-SE -

casamista localizada no bairro
.

Baixo mm 1 quarto. cozí
banheiro, lavação e garagem.
2-1791 rlRobeltq (na parte
hã). Valor do aluguel R$

E OU TROCA-SE - Por
ou Gol de menor vaiar, um

a Quantum, 95 completo,
vidro, a gás e gasolma. Pre-
16.500,00. Falar c/8ertildo
332-7016/9163-9771.

tmo- Banco inteiro para S-10,
. Preço de ocasião - novo.

1144 c/ João.
--Bleizer, ano 96, cor bran

etc, gasolina + GNV. os
.lnf.332-0596.

_. Casa de dois pisos de
.

com garagem para dois

,hidromassagem,localizada
Sete de Setembro.lnf. 395-

ou 395-0339 c/ Lílian.
O - Casa em fase de acaba
no Coloninha, consruçãode

t2 terreno 520m2. Valor R$
0,00, aceito carro. Inf. 9962-

VENDE-SE
Santana 4 portas, ano

96, ar-condicionado, di
reção hidráulica, kit
GNV. Valor RS 16.500,00.
Aceito proposta. Inf.
9918-2461/9177-0391.

VENDE-SE - Ponto co

merciai com estoque
completo, na rua Sete
de Setembro, 379 - pró
ximo ao Supermercado
Zoni. Inf. 332-5250.

VENDE-SE
Casa próximo a Linhas

Círculo, livre de enchente.
Valor RS 75.000,00.
Contatos pelos fones
332-5690/9161-5227

d Valentim.

5034.
VENDO-Casa na rua Manoel João
de Souza, 18, esquina Barão do Rio
Branco, 1495 - bairro Santa
Terezinha. Terreno medindo
448,66m2. Valor do imóvel R$
80.000,OO.lnf.9918-5619.
VENDO - Celta 2001, cor branca,
mm limp. Dez. arquente, aerofólio +
carenagem + CD em ótimo estado.
ValorR$17_000,00.lnf.332-0571.
VENDO - Gtlevette, ano 80 - motor
novo - peqoeno reparo na lata. Valor
R$ 900,00. Vendo 60 telhas Etemrr
por R$ 360,00 (telhas novas sem

uso).lnf.9962-5034.
VENDO - Computador usado
Pentiun 133 com garantia de 3 me
ses, completo. Valor R$ 500,OO.lnf.
dAfiânio fone 3404053 (Blumênau).
VENDO- FlOrim:>, branca, ano 90, a
disposição na VitorAuto Mecânica.
Estado de nova. Inf. 9176-9156 I
9101-0204.
VENDO - Gol 99 completo, 4 por
tas, oor verde em ótimo estado. Va
lorR$16.000,OO.lnt. 332-0596.
VENDO-Máquina de cortargrama
ri ooletordegrama, R$ 200,00. Um
box de acrilioo 1 ,96m por 1,9Om, por

MALHAS e OUTROS
ATENÇÃO FABRICANTES
ConfecçãolArtigos

InfantisCBebê e Crianças)
É facU exportar - Caso haja
Interesse envie relação

de seus produtos p/e�mal1:
azteca@a_Qlnet.com.uy

VENDE-SE
CRECI6710

Uma casa de alve
naria, 2 pisos,

150m2 e terreno
medindo 900m2,

localizada no bairro
Gasparinho, próxi
mo à Transportado-
ra Rocha - Gaspar.
Valor RS 50.000,00
de entrada + 30 de

RS 1.000,00.
Inf. 322-2323 I
9121-8999

VENDE-SE
PURIFICADORESDE
ÁGUAEUROPA. INF.
332-1157 OU 3..:>2-6339
FALAR COM CAVACO.

R$ 150,00. In.l 332-3619.
VENDO- Mountain Bike Schwinn,
completa. 24 marchas, suspensão
110mm.lroca.dores e freios Deore
LX. ValorR$1.100,00.lnf. 397-0406.
VENDO- Saveiro GL, 94, cor on
za, a gasolina + GNV. Em ótimo
estado. ValorR$13.000,OO.lnf. 332-
0571.
VENDO - Um terreno medindo
62x30, qease 19001112. livre de en

chente, pronto para construir, situado
nobairoÓieoGrande. Contatos391-
56f3 comEduanio (somente na apr1e
damanhã).
VENDO - Uma vaca holandesa
oom Gersey, boa de leite + tourinho
Zebu. Valor a combinar. Inf. 9177·
7001.
VENDO EM I HOTA - Casa de
alvenariamm 98m2, mais garagem
para dois carros, e junto da casa

uma área construída de 400m2 pró
pria para talhação emnfecção CO�

pleta para fabrsaçãode cueca inclu
indo todoomáEiJuinário. lnf. 343-7057
oomJoel.
VENDO OU TROCO- Prêmio, ano
86. VaJorR$ 3.400,oo.lnf. 397-1301-
VENDE-SE - Som para carro.

Novo, caixa personalizada, um Sub
Cruzadef, duas cometas oom neon,
dois tweeters twiner, todos cor prata
e marca Hinor, Preço a cornbi ar.

Inf.8814-8764.
VENDE·SE - 608, 76, cabine du

pla. Preço R$ 18.800,00. Freezer
vertical CCE 26011. VaJorR$ 550,00 .

Uma Rural Willis, 63 - GNV, bem
conservada. !Preço R$ 14.000,00.
Inf.9111-7777.

EXTRAVIO DE NOTAS FISCAIS
SÉRGIO LUIZ PEREIRA TEXTIL ME.. CNPJ n° 01 :716.584/
0001-69 - Inscrição Estadual: 253.500_532, sítuada .na
rua Laguna, Gaspar' se, comunica que tev� �s segum
tes notas fiscais extraviadas: 001 ao 500 sene 1 . O�1
ao 250 série DIU - 701 ao 750 série DIU. A mesma. nao
se responsabiliza pelo uso indevido das notas acimas

citadas.

a
eito o olteiromais

ça o America Latina
oWarnerChanne

Nas bancas
JNTDistribuidora

I A regra é o jeans. E não é de hoje
Escolha o seu!

Agora em Gaspar
jeans masculino, feminino
e infantil direto de fábrica,

allS Tudo com ótimo preço.
Venha conferir!

Aberto de segunda a sexta no

horório comercial e aos

sábados até as 17:00hs.
Rua Luiz Franzói, 450, Margem Esquerda
Fone: (47) 332-0302
E-mail: so.jeans@terra.com.br ESTACIONAMENTO PRÓPRIO

Salgados para:
.,.. Festas de aniversários
* Coquetéis
'" lanchonetes
* Festas Comunitórios, etc,

Assine O Cruzeiro do Vale
e faça um ótimo negócioEncomandas

lonas:
(47) 332-0011
9927-2153

Ligue já para
332-9060 / 332-4259

RuaAdriana Müller, 167 - Margem Esquerda· Gaspar
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Um terço de nossa vida é dedicada ao repouso,

Porque não investir em qualidade.

I I U II I I II : I II I

;1 I II �

C�J)""",�

Faça seu
orçamento

e consulte-nos

A melhor 1010 de
Gaspar autorizado

e especializado com

vários marcos de colchões,
com legítimo colchão magnético

japonês poro o bem de suo saúde.

��
.

. \\lanne ,
Fiel(,

Ca"lol. ,n , etc.
I A.

.

os. EI'Ol1cX,
Inllu1'o, nj

�,i('os
C'lld,ó 'S ll',,'t!"c

.

\ .1' tna
.lirclO ,\" nuli.

•

Entrega gratuita - Gaspar e Região
Rua Cei. Arlstlllano Ramos, 1 88 - Centro - Gaspar

Cobrimos qualquer oferla1/!

IOlge
10m

SONORIZAÇÃO DE EVENTOS
COM SOM MECÂNICO
INFORMATIZADO E

PROPAGANDA DE RUA

Fone/Fax: (47) 332-8354
Celular: (47) 9979-7051

Rua Cândido João dos Santos, 320
Santa Terezinha - Gaspar

Foto Clube Gaspar

Gaspar(SC),26 de outubro de 2005.

LEANDRO POMPEU FUCK NEGOSEK
Presidente

CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA

o Presidente do Foto Clube Gaspar, no uso de suas atribuições, convoca
seus associados para a assembléia geral ordinária a realizar-se no dia 16

de novembro de 2005, na Rua Coronel Aristiliano Ramos nO 522, Gaspar
- SC, às 19h, em primeira convocação, com maioria absoluta dos asso

ciados em condições de votar, e às 19h30, em segunda convocação,
com no mlnimo 1/3 dos associados em condições de votar, quando serão

deliberados os seguintes assuntos:

a) Prestação de contas da Diretoria, acompanhado de parecer do Conse

lho Fiscal;
b) Relatório da Gestão;
c) Relatório de receitas e despesas;
d) Plano de atividades da Associação para o exercício corrente;

e) Eleição dos componentes da Diretoria e do Conselho Fiscal;
n Quaisquer outros assuntos de interesse da associação.

Classificados CRUZEIRO DO VALE

28à 08 das 8h às 17b - Sábados das Oh ;is 17b.

OBS: Não houveram inscrições indeferidas.
As entidades Desafio Jovem Monte das Oliveiras e EEB Norma
Mõnica Sabei não foram publicadas na Edição Anterior por falha
Administrativa do Conselho, sendo que as mesmas estavam ins
critas dentro de todas as normas da lei.

TEREZlNHA LANZNASTER SPENGLER
Presidenta da Comissão Eleitoral do CMDCA

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA

CRIANÇA E DO ADOLESCENTE· GASPAR - SC
COMUNICADO

A Presidente da Comissão Eleitoral da Assembléia de Eleição das Entida

des Não Governamentais de defesa e atendimento dos direitos da criança
e do adolescente a se realizar no dia 07 de novembro de 2005, torna
pública a relação das entidades e respectivos representantes para concor

rer às vagas de Conselheiros TItulares e Suplentes do Conselho Municipal
dos Direitos da Criança e do Adolescente de Gaspar nos termos do Edaal
n.01/2005 como segue:

Entidades que tiveram suas inscrições deferidas:
1 - Ordem dos Advogados do Brasil subseção Gaspar,
Delegado: Renato Luiz Nlcolelti
Candidata: Maria Salete da Silva Schmitt
2 - APAE - Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de

Gaspar
Delegada: Giovana Maria Rossi Nesi
Candidata: Rosa Elza Nunes Masson
3 - Casa da Amizade,
Delegada: Maria Helena Spengler
Candidata:: Carla Cibeli Schmitt Reinert
4 - Fundação UNIPSI

Delegado: Claudemir Casarim dos Santos
Candidata: Mariane Ortlieb Quinto
5 - DIRETRIZ - Assessoria para Assuntos de Gênero(Abrigo Casa

Lar)
Delegada: Gislaine Zancanella
Candidata: Greyce Vara de Bani
6 - APP EEB Frei Godofredo
'Delegado: Almir Sálvio
Candidata: Leonida Maria Hoslins
7 - Rotary Club de Gaspar,
Delegada: Maria Noelcir Solvigo
Candidata: Marli Pereira Branco
B -GEAAGI

Delegado: Francisco Hostins Junior
Candidato: Ednei de Souza
9 - ABA - Aliança Bfblica do Avivamento(Gaspar)
Delegado: Antonio Valdir Tanholi
Candidato:--------

10 - Ação Social e Cidadã,
Delegada : Janice da Rosa
Candidato:--------

11 - Associação Comunitária Vila Nova

Delegado: Luiz Carlos de Andrade
Candidato:--------

12 - Shotokan Karatê-Do Heiwakai

Delegado: Leone Pereira dos Santos
Candidato:--------

13 - EEB Ervino Venturi,
Delegada: Sônia R. S. Rainert.
Candidato:-------

14 - Centro de Assistência e Educação ALFA

Delegado: José Robert.o Felfcio
Candidato: Leôncio Luiz de Andrade
15 - Centro Educativo Maria Hendricks,
Delegada: Maria Santa Martins
Candidata: Maria Rosali da Costa
16 - Associação de Moradores Nova Conquista,
Delegado: Gilberto Schmilt
Candidato:--------

17 - Desafio Jovem Monte das Oliveiras,
Delegado: Francisco Felaço
Candidato: João Francisco Vieira
18 - E.E.B. Norma Mõnica Sabei,
Delegado: Gilmar de Souza
Candidato:--------

H.H.S. Artefatos de Cimento

Tubos e moerões Rocha

391-0702
Estrada Geral Alto Gasparinho - Gaspar

TABELIONATO DE NOTAS E PROTESTODE GASPAR
JULIO CESAR BRIDON DOS SANTOS - TABELIÃO

JULIO CESAR BI9DON DOS SANTOS JR -

TABELIAO SUBSTITUTO
EDEMIRVENTURINI-FSCREVENTENOTARIAL

CNPJ 83.545.798/0001-84
Avenida das Comunidades, n"310 - Salas 204 e 206

Edifício Larissa Carolin,e
89110-000 • Gaspar - Santa Catarina

Gaspar, 26 de outubro de 2005.
_

JULIO CESAR BRIDON DOS SANTOS, TABELfAO DE

NOTAS E PROTESTO DE TITULOS da Comarca de

Gaspar, Estado de Santa Catarina, na forma da Lei ...

FAZ SABER a todos quantos este EDITAL virem que se

acham neste TABELIONATO para PROTESTO os títulos

a seguir relacionados:
01-DEV: MARCEL MURILO DOS SANTOS· CPF:
033.944.949-73 - CREDOR: FUNDACAO UNIVERSIDA

DE REGIONAL DE BLUMENAU - PORTADOR: BANCO
DO BRASIL - N. PROTOCOLO: 124079-2005.
02-DEV: JAIME HAENDCHEN· CPF: 004.794.919-84 -

CREDOR: ROMEU GEORG COMERCIO E

REPRESENTACOES LTDA - PORTADOR: BANCO DO

BRASIL - N. PROTOCOLO: 125539-2005.

03-DEV: JOSEANE MATOS SANTOS· CPF:
911.942.884-72 - CREDOR: FUNDACAO UNIVERSIDA

DE REGIONAL DE BLUMENAU - PORTADOR: BANCO
DO BRASIL - N. PROTOCOLO: 123749-2005..
04-DEV: MARCOS ELIEZER PIETROCHINSKI· CPF:
747.378.569-91 - CREDOR: FUNDACAO UNIVERSIDA

DE REGIONAL DE BLUMENAU- PORTADOR: BANCO

DO BRASIL - N. PROTOCOLO: 124354-2005.
05- DEV: SERGIO DA ROCHA- CPF: 702.198.699-87-
CREDOR:UNIBANCO UNlAO DE BANCOS BRASILEI
ROS SA - PORTADOR: BRADESCO N. PROTOCO
LO:127337 - 2005.
06·DEV: CONFECCOES FALCAO FLEX LTDA

CNPJ: 04.273.331/0001-56 - CREDOR: CAJUA.
TRANSP. DECARGAS LTDA - PORTADOR: BRADE�CO
- N. PROTOCOLO: 128597-2005.
07-DEV: TUBOTEX INO COM LTDA ME- CNPJ:
04.018.341/0001-45- CREDOR: BANCO J SAFRA S A

PORTADOR: BRADESCO- N.PROTOCOLO: 111481-

2005.
E como os ditos devedores não foram encontrados ou

se recusaram a aceitar a presente intimação FAZ por
intermédio do presente EDITAL para que os mesmos

compareçam neste TABELIONATO à Avenida das Co

munidades, 310 - 29 andar, salas 204 e 206, Edifício
Larissa Caroline, no prazo da Lei a fim de liquidar o seu

débito ou então dar razão porque não o FAZ sob pena de
serem os referidos títulos protestados na forma da Lei. ..

Gaspar,26 de outubro de 2005.

JULIO CESAR BRIDON DOS SANTOS
TABELIÃO DENOTAS EPROTESTO DE TITULaS

SAMAE - GASPAR
Pregão Presencial nO 36/2005 .,
OBJETO: aquisição de bobinas de faturas de água. .-
ENTREGA DOS ENVELOPES: contendo os documentos de Habilitação
e Proposta de Preços, até às 8:45 horas do dia 16/11/2005. ABERTU
RA: DIA 16/11/2005 às 09:00 horas. Os interessados poderão obter
Integra do Edital, diariamente no horário de expediente, no Departamento
de Compras do SAMAE, ou no site www samaegaspar com br

Gaspar (SC), 26 de outubro de 2.005.
LUIS CARLOS SPENGLER
DIRETOR PRESIDENTE

CÂMARA DE VEREADORES DE GASPAR
CONTRATO CM 008/2005.
CONTRATANTE: CÂMARA DE VEREADORES DE GASPAR
CONTRATADA: P�CA EMPREENDIMENTOS IMOBllIARIOS LTDA
OBJETO: LOCAÇAO DE 944.42 METROS QUADRADOS DO EDIFlcfO
ALFREDO CRESCtNCIO SCHNEIDER (GASCIC).
VALOR MENSAL: R$ 6.000,00 (seis mil reais)
PRAZO: 04 (QUATRO) ANOS.
REAJUSTE ANUAL PELO IGPM

.

VIGtNCJA A PARTIR DE 0111 012005.

DOT�ÇAO OR.ÇAMENTARIA NA RUBRICA 3.3.90.39.00.00 - Outros
Serviços Terceiro Pessoa Jurfdica.

PIISSOLINI COMERCIIIL E INDUSTRIAL LTDA
Visite em Brusque a Passolini Center

Agora também com 40 lojas de confecção. Preços direto da fábrica.

Rodovia Antônio Heil, 680 - km 26- Brusque - se E·mail: passolíni@terra.com.br

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina
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reitkopfMotos
Novas e Usadas

RUa Duque de Caxias. 1 O - Sala 02 - Centro
332-3524 I 332.0272

Consórcio

Breitkopf
C $o. molhor opção em conlÓn:lo

""'&01\lD.&
BreitkopfMotos
* Compra
* Vende

* Troca e Financia
MOTOS

NOVAS E USADAS
CG Titan • Okm· Todas as cores

C100 Biz s/p.; ES e +. Okm - Todas as cores
Motos maiores , Okm· Todas as cores
ANO ••..••• MODELO ••••••• COR2001 ...•... C100 Biz ES •.•..••.••••...•••.•••..•
2002 C100 B· ES· ••••••.•.••.•.•••• Vermelha••••••• lZ.. J P t2002 .•...•. C100 Biz ES •• :...................... re a

2003 ....••• C100 Biz KS· •••...••..•.•..••••••••• Preta
2004 C100 B· ES

••..•••.•......••••..•.• Preta
1983 ::::::: ML 1251Z ••••••••••••••••••••••••••• Azul
2001 CG125 T·: Prata

•...•.. ttan KS Prata2001 CG125 T·
.•.••...•.•..•......•

••••••• ttan KS Verde2003 CG125 T·
.•••..•.•••.•..•.•..

•••..•. ttan KS Prata2005 CG150 r
.

•...••. ítan KS •••••...•..•.•...••. Verde2004 •••..•• NXR125 Bros ES ••.•.•..••••...•. Branca2004 ....••. NXR150 Bros ESD •••••••••••• Vermelha
Venha conferir a Linha 2006 de CC 150 Tüan KS-ES-ESD

lUIS cores prata, azul, preta, vermelha.

Consórcio Motos
sórcio Automóveis

Consórcio Imóveis

U::I. Pedro Schmitt Junior, 60 (ROd. Jorge Lacord3,Km20)
Poço Gr::lndo - Caixa Postal: 142 - Gos r

estaurante e Lanchonete

ITON
anches

armitas e nos finais de

emana frango assado e outros.

Disb Entrega

332-8335
Annlóqulo Nunes Pires, 1 288 : F�gueira

Em frente Lombada Eletronlca

PIZZARIA
Imo

ti
rtha

Rodízio de pizza

de 2° a 2°-feira
* -Pizza Gigante 27,00 + coca

* Pizza Grande 20,00 + coca

332.4979 332·9776

Classificados 28 de outubro a 3 de novembro de 2005 35

COMPRA - VENDE - TROCA - F-INANCIA

Renault Clio 1.0 ·16v. - 4p. duplo airbag 2004 G Vermelho
Corsa Classic - 4 portas - VHC, Sedan 2004 G Prata Meriva completo Preto G 2003
Saveiro 1.6 clar e direção 2003 G Branco Gol Trend completo Preto G 2002
Fiat Ducato 15, Furgão 2.8 turbo cI direção 2002 D Branco Uno Mille Smart Cinza G 2001
Gol1 000 Plus 16v. 4p. completa 2002 G Prata Peugeot 206 Selection Cinza G 2001
Golf 1.6 4p. comp. clrodas 15 2002 G Verde Focus Gula 2.0 Prata G 2001
Pick Up Corsa ST 1.6 2002 G Branca Gol Série Ouro, 4p. Preto G 2001
Kia Sportage Turbe - 4p., comp. 2.0 4x4 curta 2001 D Azul Clio RN 1.0 Prata G 2001
Gol1000 -16val. • 2p. cI ar e dir. 2000 G Branca Astra GL completo Bordo G 2000
Kia Sportage Turbo, 4p. 2.0 4x410nga comp. 2000 D Branca F-250 XLT Cabine Dupla Cinza D 2000
RenaultlScenic - RE 2.0, 4p., comp. 2000 G Cinza Uno Mille EX Branco G 2000
Marea SX 2.0 - 20v. 4p. comp. 00 G Verde Marea Week SX Preta G 99
PálioWeekend 1.5, 4p. comp. 00 G Verde VectraGLS Prata G 99

Parati Club 2p. 1.8 completo 00 GlGNV Azul F-250 Branca GNV 99
Pálio ED 1000, 2 p. 97 G Vermelho Classe A 160 Azul G 99

Kombi Furgão 97 GlGNV Branca Camionete Galloper XLLWB Azul O 98

Parati CL 1.6 MI 2p. comp. 97 GlGNV Prata Gran Cheeroki Umit Branca G 97

Fiat Tempra IE 8 válvulas 4p. completo 00 G Branco S 10,2.5, cabine dupla Azul O 97
UnoMilleEP Azul G 96Fiat uno Mille EP - 2 portas clvidro elétrico 00 G Azul
KadetGL Branco G 96Kombi Vidraçada 00 G Branca
VectraGLS Branco G 96

Ford F-1 000 4x4, clar, dir., vidro, turbo', super 95 D Dourado
Ranger XL Branca GNV/G 96

Pointer GLI- 1.8, 4p. claro de liga 95 G Cinza
Logus CLl1.8 Verde G 95

Kawasaki Vulcan 1500cc (18.000mlh) 93 G Azul Camionete Peugeot 5040 Branca O 95
Versailles 2.0 Guia 2p. completo automático 93 NGNV Preto

OmegaXLS Vennelho G 95
GMlD20 Custam deluxe completa cabinada 92 D Verde Tempra Ouro Cinza G 92
Quantum CL 2000 - 4 p. com DH 00 A Verde ApolloGL Cinza G 91
Fiat Uno 1.3 89 G Branca Kombi Branca G 90
Mercedinha 608 clBaú de alumínio 74 D Marron VoiageGL Branco G 89
OT200 pltrilha 92 G Azul Chevrolet S-1 O Custam Marrom GNV 89
Honda NX 350 Sahara 00 G Vermo F 1000 cabine dupla Vermelho D 88

Chevrolet C-14 Branco G 80

Fone: 332-0692- Fax: 332-0697 • Cei.: 9983·2211 Jeep Prata G 66
Yamaha Cripton Prata G 2001

RuaAnfilóquio Nunes Pires, 369 • Figueira- Gaspar CG 125 Titan KS Prata G 2001

Mulher de
melo-Idade
temo
chance de
reconstruir suo
II1do quando
encontro um
namorado de
suo luvenlude.
que morreu e
reencornou
no corpo de
urn lovsrn,

MODELO ANO COR
TITAN ESD 150 04 PRETA
TITAN KS 125 04 VERDE
TITAN KS 125 03 AZUL, PRATA, VERM., VERDE
TITAN KS 125 02 AZUL, PRATA, VERDE, VERM.
TITAN KS 125 01 PRATA, VERDE
TITAN KS 125 00 AZUL
TITAN ES 125 01 VERDE
TITAN ES 125 03 VERDE
CG TITAN 99 VERMELHA
CG TlTAN 00 ROXA
CG TITAN 97 VERMELHA, CINZA, AZUL
CBX 150 AERO 88 CINZA
CBX 150 AERO 91 AZUL
CBX 200 STRADA 02 PRETA
CBX 200 STRADA 00 ROXA
CBX 200 STRADA ·00 ROXA
BIZ ES 04 AZUL
BIZES 02 VERDE
BIZES 01 VERMELHA
DREAM 00 AZUL
JAWA 55 RELlaUIA PRETA
CBX 250 TWISTER 04 VERMELHA
eBX 250 TWISTER 03 VERDE
CBX 250 TWISTER 02 PRETA
XR200 00 BRANCA
XLR125 00 ROXA
TEMPRA 8V 98 GNV BORDO

Novos e Usados
Toda linha Honda Okm
em até 36x s/ent

���:::::I=- Mulher
�

A
� abandonado

DI RIO e:��artdo
DE sentimentos

I por eleUMA balançarem
novamente

lOUCA' ���ek3
_..._ ataque e
.-- posso o correr

"'" pe�gade
II1da

... E divirta-se

m-z,L2)��
M/��� "NrU�� i '�t/MiNr� �ur�M�r/��

9992·6359

Avenida das Comunidades, 205 - SaJa 01 - Centro - Gaspar
{Ao lado antiga Paradise}

Rua Itajaí, 1647 - Centro - Gaspar - SC

Assine o Cruzeiro do Vale e faça um bom negócio
Ligue já para 332·42591 332-9060
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TERRENOS/LOTES
(Centro) .

Lote situado no tot São Pedro.dárea de 5.173,00 m2, por RS 55.000,00, parte atta.
Lote situado noLol São Pedro, dárea de 492,00 m2, jxJrRS50.000,00, parte alta.
Lote situado no Lot, São Pedro.dárea de 500,00m2, por 50.000,00, parte alta de esquina
Lote situado no Lot. São Pedro,dáreade416,51 m2, porRS 35.000,00, parte alta
Lote situado no Lot São Pedro. d área de 408,33m2, por RS 35.000,00, parte alta.
Lote situado no Lot. São Pedro, dárea de 393,82m2, por RS45.000,00, parte alta.
Lote no Lot. Deborloli, n. 08, dáreade 746,56m2, porRS 100.000,00

(Santa Terezlnha) .

Terrenodárea de 10.000,00m2. situado na RuaArturPoffo, por RS 120.000,00, ólimoplgalpões.
Terrenod área de 282,00 m2, situado na RuaArturPoffo, por RS 16.000.00.

(Sete de Setembro!
Lote d área de 309,82 m2, sâuado na Rua 18 de março, esquina d a rua IOde Janeiro,por RS
20.000.00.
Lotedárea de45O,00 m2, situado no Lol. Clara Bittencourt, por RS 18.000,00.

(Gasparlnho)
Terrenod área de 9.325,00 m2, situado na Rua Nova Trento, por RS 65.000,00.
Terrenosd finaciamento situados na Rua Frei SoIano prox. Esapatec área de 370,19m2, porRS
12.000,00 sendoRS 3.000,00 deenlIadae saldo em até 6O)(,;Jea de 895,85m2 porR$15.ooo,00m2
sendoRS4.000,00 de entrada e saldo em até 60xe dárea de 607,98m2, por RS 25.000,00. sendo
RS 7.000,00 de entrada e saldo em até 6Ol(

(Colonlnha)
Lote d área de 490,00 m2, situado na Rua Frei Canlsio, por RS 16.SOO,OO.
TetrenOdáreade 637,20m2 (18x35, 40) situado naRuaAmo/doKoch, porRS 25.000,00, próx.
Zoni

(Gaspar Grande)
Terrenodárea de 331,00m2, situado na Rua Rondônia, murado nas laterais por RSI5.000,OO
Terrenodárea de 1.052,00 m2, situado na Rua Preleito L Schramm. tundos Olaria Zímmermann,
por RS 50.000,00.
Terrenos d área de 7.200,00 m2 (72xloo) e (18x400) b� da Rua Rosalina The/ss, por RS
55.rxxJ,OORS 35.000,00

(Margem Esquerda)
Terrenod área de466,OOm2, situado na Rua Hilda Lenfers, por R$15.000,OO.
Terrenod área de 354,25m2, situado no loteamento Inês Emula (BR 470), por RS 50.000,00

(Arraial)
2 Lotes d área de SOO.OO m2, situados na entrada doArraial, por RS 10.000,00 cada

(Bela Vista)
Terrenodárea de 22.356,00m2,d38,20m de frente pia Rodovia Jorge Lacerda, porRS 9O.rxxJ,00
Terrenod área de 1.400.00m2, d27,91 mde frente pi Rod. Jorge Lacerda, por RS 142.rxxJ,00.
Lote no Loteamento Jardim Mirante do Vale. dárea de 360,00 m2, por R$12.ooo,OO.

�
Ouplex d 4 dorm. (1 suite d hidro) piscina, sala de estar e iantar, COZ., salão de festa com

churrnsqueira, 3 vagas de garagem. Aceíta-sefinanciamento. Res. Monte Carlo, Centro
Apto d2 dorm., sacadad churrasqueira, área de 118.ao m2, prédiod piscina, salão de festasd
churrasq. e bar, sala de jogos, play ground, guarita d guarda e sistema de segurança, por RS
115.rxxJ,OO, Res. MonteCarto, Centro.
Duplexd 4 dorm, (suited hidro e doset), ampla sala de jantare estar, duas sacadas, churrasquei
ra, 3 banh., 3 vagas de garagem, completamente mobirlado d finos móveis, acabamento em

gesso. alto padrao e fino acabamento, quitado e escriturado, no condomlnio, salão de festasd
churrasqueira, bar e piscina, Residencial Monte Carto, Centro.

.cASáS
(CENTRO)

Alvenaria d02 pav. na Rua Dr. Nereu Ramos (an1);Jasede daACIG), prox. Panificadora Pão e Mel,
dáreaconstr. de 300 m2 e terrenod 1700m2, por RS 250.000,00
Imóvel comercial situado na Rua Dr. Nereu Ramos, terrenodárea de 3.262,88 m2, d frente de
ao,oo m, edificado d um prédio em alvenaria de 02 pav, d área aprox. de 250,00 m2, por RS

3OO·CXXJ� DE SETEMBRO)
.

Mista r13 dorm., sala, coz,lav. terreno com 1.870,00 m2, d 50,00 m de frente para a Rua 7 de
Setembro, próx. Sup. ZOni, ótimo ponto comercial por RS 68.000,00, aceita-se terreno ou imóvel
demenorvalor.
Alvenaria d 3 dor. (1 suite), portão eletrônico, móveis sob medida nos dormitório, cozinha e
banheiros, churrasqueira, piscina, situada na Rua 10. de Janeiro, porRSI35.000,OO, Iinandamen
to diretod a construtora
Alvenariad 3dorm, situada na Rua 7 de Setembro, porRS 300.000,00.
Alvenariad2 dorm, (1 suite) situada na Rua 7 de Setembro, prox Santos Materiais de Constr. por
RS 160.000,00.

(STA. TEREZlNHA)
Alvenariad3dorm,saIa, coz, garagem, varandão,jard'm, na Rua Progresso, n. 126, dáreaconstr.
de 210,ao m2, por RS 60.000,00.
Alvenariad3 dorm, 2 salas, COZ, 2 banh,lav, na Rua Paulo BemardoSchimilz,dárea constr. de
140,00m2, em terreno de 362.67 m2, porRS 85.rxxJ,OO.
Alvenaria d 3 darm, Loteamento Perda Sol,d área constr. de 140,00 m2, em terreno de 1.000,00
m2por 105.000,00.
Mistad3dorm,sala,garagem, na RuaOlinda, dáreaconstr. de 70m2,em terreno de 400,00 m2,
por RS 33.rxxJ,OO

(GASPAR MIRIM)
Alvenariad 3 dor ,2 vagas de garagem, terreno d 379,27 m2, .na Rua 19 de Novembro, porRS
43.ooo,ao

(GASPARINHO)
A1venanad02pav,4 dorm (1 suite), 2sa1as (2Opav. em obras), área constr. de 336,00 m2, terreno
d475,00 m2, situada na Rua João Benlgnode Ofweira, por RS 85.000,00, aceita casa de menor
valor e carro.
Alvenariad2 darm, d área constr.de48,OOm2, terrenod352,ao m2, Rua LeopoIdoA. Schramm.
porRS 25.000,00.
Mista d3donn+edlcuta .d130,OOm2,terrenode 3OO,00m2, situada na Rua LeopoldoA. Schramm,
por RS 40.000,00.
Mista d4 darm, 2 salas, área 12O,OOm2, terreno d72O,00m2, Rua LecpoldoA. Schramm, porRS
37.rxxJ,ao.

(AGUAS NEGRAS)
Alvenariad3 darm. (1 suite), 2 salas, coz, banh, lav, chulT. área d festa,d área constr. de 233.00m2,
d lerreno de 533,OOm2, por RS 130.rxxJ,00.
Alvenariad 2 dorm, sala, COZ, banh, Iav. situada na Rua GeralAguas Negras, por RS 37.000,00.
Alvenaria GI 04 dorm (1 suite d closet e hidro), dep. de empregada, sala d 110,00 m2, piscina,
situada na Rua GeralAguas Negras,dárea constr. de 365,00m2 em lerreno de 1365,00m2, por
RS2ao.ooo,OO

(BELA VISTA)
Casamista d 3 dorm + alvenariad 2 dorm, semi acabada, com terreno de 396,00m2, situadas
na Rua João José Schmitl, porR$65.000,00.
Alvenariad3darm (1 suIte) 2 banho Terrenodárea de 510.000,00 m2, situada na Rua Esperarça
Maser, porR$89.000,00.

(MARGEM ESQUERDA)
A1venana de 2 pavimentos, 10 pav. d sala comerciai, 20 pav, aptod 3 darm, sala, coz, banh, lav,
situada na Rua PedroSImão, por RS 78.000,00.
A1venariad 3 dor, sala, COZ, 2 banh,lav,garagem, situada na Rua Luiz Franzói, por RS 38.000,00.

(GALPÃO)
Galpão situado na Rod.lvo Silveira (Barracão), próx. Posto de Gasolina. d áreaconstr. 300,00
m2 terrenod800,OOm2, por RS70.rxxJ,OO
�situadona Rua Paralba (Gasparinho),dáreaconstr. de 180,00m2, em terrenod l.rxxJ,OO
m2,porRS45.�00

(LOCAÇAO)
Qui1iletes dg;wgem, segundo pavimeI1to, no Illcil daRua PaOO BernardoSchn'ill, Sta.Terezilha,
por RS 260,00.
Alvenaria d2 dorm, situada naAv. das Comunidades, fundos n. 126, por RS 350,00.
Alvenaria d3 dorm, situada na Rua São Pedro (Centro) prox. RádIO SenUnela. por RS 650,00
Salas oornerciais prox. Trevo que dã acessoa BR 470,d áreasde 12O,OOm2 e 22O,OOm2, por RS
450,00, RS 550,00. • d 90 00m2 ta' t· __ "O .

SaiaoornercialsituadanaRuaDr.NereuRamos,.rea e, ,es oonamenoar..... .,iCI·

onado, banh, alarme porRS1.100,OO.

ZUZA IMÓVEIS - Confiança': a nossa chave.
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Classificados v;\L!i
CRUZEIRO DO

Tomio Imóveis Ltda
T· 2458-J
omIo CeI. Aristiliaoo Ramos, 361 - Sala 03 . Centro - Gaspaf - se

Fone: (47) 332·2686/ 332·8336
E-mail: tamiolmovefs@terra.com.br

LOCAÇÃO:
BELCHIOR BAIXO: Casa Mista c/3 quartos,1 sala,l cozinha,banheiro,
garagem. Na BR 470, Km43 . R$ 220,00.
CENTRO: Apartamento 2 quartos,l sala,1 cozinha, 1 tavação, 1
banheiro. Rua CeI. Aristiliano Ramos. próximo a Farmácia Catarinense.
R$ 400.00.
Sala Comercial c/130m2. Rua São José R$ 500,00.
COLONINHA: Casa de Alvenaria c/ 3 quartos, 1 cOzinha,equipada, 2
salas c/sacadas,área de festa com piscina,garagem.Rua Frei Antonino.
R$ 850,00.
SETE DE SETEMBRO: Casa c/ 153m2 c/2 quartos, 1 suite, 2 salas,
cozinha , banheiro, lavação, garagem. Rua 18 de Março. R$ 600,00.

Imoveis
VENDE:

ALTO GASPARINHO:
Sítio c/ 7.800m2, 1 casa de alvenaria c/100m", 1 piscina térmica, terreno
todo cercado, duas lagoas e um lindo pomar. Rua Pedro J. Bérgamo. R$
91.000,00.
Terreno c/ 20.500m2 • Rua Itália. R$ 35.000,00.
Terreno c/56.000m" c/ galpão 100m2• 51.000 pés de palmeira real e

15.000 pés de eucalipto com 2 lagoas. Rúa Pedro J. Bérgamo. R$
98.000,00.
BARRACÃO:
Terreno c/ 800m2 c/ Galpão de 300m"cl alarme,uma divisória para escri
tório e 2 banheiros. Rua Uno Vicente Alberice. R$ 70.000,00 ou 35.000,00
de entrada + 10 x 3.500,00.
BATEIAS:
Terreno c/ 1.992m2 v.. água 36m2. R$ 35.000,00.
Terreno c/l.692m2 Y.! água 28m". R$ 30.000,00.
BAUBAIXO:
Terreno c/ 832,50m2 cf casa g6m" mista c/ 1 lagoa cf peixes. Na
Estrada Geral. R$ 18.000,00.
BELA VISTA:
Apartamento c/69m2 c/ 2 quartos .sata, cozinha,uma área de serviço e

lavação. Rua Anfilóquio Nunes Pires. Residencial Beja Vista R$ 35.000.00.
GASPARINHO:
Sítio c/ área de 93.000m2, 3 lagoas, 2 casas de alvenaria c/102m2 e 53m2
, construção de 1 bar. Cancha de Bocha com nascente e passagem de

água no terreno. Rua David Bonetti. R$ 140.000.00.
Terreno cf 103.000m2 cf 2 nascentes. Rua David Bonetti, próximo à
Capela Santo Antônio. R$ 88.000,00.
Terreno c/ 25.000m2. Rua David Boneti. R$ 22.000,00.
LAGOA:
Casa de Alvenaria c/100m2,terren0450m". Rua Joaquim A. de Andrade.
R$23.000,OO.
Casa de madeira c/120m2, 3 quartos, saía, cozinha c/ galpão construido,
terreno 1.496m2• Rua Joaquim Alves de Andrade. R$ 25.000,00.
NAVEGANTES:
Casa de Alvenaria c/ 3 quartos,sala, banheiro, cozinha. Rua Amaldo
Espaço próximo ao Ginasio de Esportes. Troca por uma casa em Gaspar.
R$ 43.000,00.
VELHA -BNU:
Apartamento c/ 3quartos, sala.cozinha, lavação,banheiro. Rua Dos Ca

çadores. Aceita proposta de casa no bairro Figueira ou Bela Vista -

Gaspar. R$ 45.000,00.

ÁGUAS NEGRAS: Terreno c/131.294m2 frente c/ o loteamento Bela
Vista e fundos Rua Águas Negras. R$ 55.000,00.
ARRAIAL: Terreno c/ 611.600m2 c/ casa mista c/100m" 3 quartos, 1

sala, cozinha, banheiro. garagem, e um rancho. Rua Guilherme Bauler.
R$ 165.000,00.
BARRACÃO: Terreno c/ 2.900m2 na Rodovia Ivo Silveira.Próximo á

Igreja.R$ 85.000,00.
BRAÇO DO BAU: Terreno c/ 46.000m" c/ 4.800 pés de bananas todo
desmatado, pronto para Reflorestamento. R$ 43.000,00. Aceita propos
ta.
BELA VISTA: Casa c/126m2 c/3 quartos, 1 sala, 1 banheiro, cozinha
,área de serviço. Rua Bolívia. R$ 35.000,00.
Casa c/100m2 c/ terreno 460m2, c/ 1 sala, 3 quartos, 1 banheiro,
cozinha, 1 área de serviço,garagem. Rua Bemardlno Procópio de Sou
za. R$ 35.000,00.
Terreno c/ 366m2 c/ 2 casas de alvenaria ,1 c/190m2 c/ 4 quartos,
1 sala de vísita , 3 banheiros, cozinha, área de lazer, área de serviço,
garagem para 4 carros, mais 1 casa c/63m2 c/ 2 quartos,l sala, 1
banheiro, cozinha, área de serviço. Rua Porto Alegre.R$120.000,OO.
Sendo que R$ 77.000,00 em dinheiro o restante aceita proposta.
CENTRO: Lanchonete c/ todos equipamentos. c/ assador grande e má

quina de caldo de cana. Rua Cei. Aristiliano Ramos. Aceita Carro ou

Casa.R$ 45.000,000.
Casa c/ 63 m2, terreno, c/ 2 quartos, sala,banheiro e lavação.
Rua ItajaL R$ 38.000,00.
COLONINHA: Terreno 14x34 m2 = 476m2 pronto para construir. Rua
Maestro Egon Bohn.
Sendo que R$ 1B.000,OO á vista ou R$ 13.500 + 12x 377,00.
FIGUEIRA: Casa c/ 65m2, sala, 2 quartos, banheiro, cozinha, área de

serviço. Rua Anlilóquio Nunes Pires. RS 25.000,00.
.

Terreno c/l.100m2. Rua Francisco Demmer. R$ 50.000,00.
GASPAR MIRIM: Sítio c/17.5oom2 c/2 lagoas ,lcasa c/112m2. 1 c/
60m2, galpão c/ 96m2, cocheira para cavalo. Rua Femando Kraus. R$
180.000,00.
Sítio c/ 6.413,23m2 c/ casa de alvenaria c/ 126m2 c/ 2 quartos, sata,
cozinha, 2 banheiros, chalé c/36m' , c/ piscina 5,20 x 3,50, 1 lagoa c/
450m2 c/ água corrente de nascente todo cercado com tela, c/ telefone
e água de rede.
Aceita proposta. R$ 87.000,00.
GASPAR GRANDE: Casa de Alvenaria c/166m2, terreno c/363m", 2

quartos grande, 2 banheiros, 2 salas, cozinha, área de testas c/ piscina
,garagem para 2 carros, área de serviço.Rua 21 de Junho. R$ 90.000,00.
GASPARINHO: Terreno c/50.000m2 c/ água corrente. de frente a Estrada
Geral. Com energia elétrica em toda extensão do terreno. Rua David
Bonetli. R$ 47.000,00.
Terreno c/ 49.000m2• Rua David Boneti. R$ 48.000,00.
Terreno cf 21.882,21m2 c/ nascente próprio para sitio. Rua Itália, ao
lado da Sociedade Recreativa e Esportiva Gasparinho. R$ 35.000,00.
Terreno c/684m2 c/I casa 145m2 c/I sala, 3 quartos, banheiro, cozinha.
área de serviço, garagem. Rua Augusto Nicoletti, ao lado da tzapatex. RS
33.000,00.
Casa , terreno c/700m2, 3 quartos, 1 sala, 1 banheiro, 1 cozinha, área
de serviço, garagem. Rua Benedito Schramm. R$ 48.000,00.00.
Casa de Alvenaria c/170m"cl terreno 500m2,2 quartos,3 salas,1sufte,2
banheiros, cozinha, área de serviço, garagem.Rua Pedro Anselmo
Sansão.R$ BO.OOO,OO.
ILHOTA: Terreno c/ 2.000m2 1 casa c/ B6m2 c/ 3 quartos, 1 banheiro,
sala,cozinha, área de serviço. Rua Guilherme João. RS 48.000,00.

BANGALÔ IMÓVEIS LTDA. _

VENDE • CASAS/APARTAMENTOSIGALPQfS .
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BELA VISTA - Alvenaria co� área lotai de 288,00 m2 - 02 �I�O:$ 135
dormitórios - 03 banheiros -Garagem para 03 carros

- Rua lpora
mil; ·tários
CENTRO - Alvenaria com 286 00 m2 - 02 pisos - nova - 03 dormi rn
sendo 01 suite + piscina, aquecimento a gás e alarme. Terreno co

2.028,90 - Rua Itaja! - Preço e condições a combinar; - edro
_ Alvenaria com 101,00 m2 + garagem - 03 dormitórios - Rua Sao P

-R$95 mil;
. Frei

.Alvenaria C0m 210,00 m 2
- 03 dormitórios, sendo 01 suite - Rua

Otocar - R$ 220 mil; 'te
_ Apartamento Residencial Monte Carto - 03 dormitórios, sendo 01 su I .

Garagem para 02 carros - R$ 130 mil + financiamento;
. . .

s ...

-Apartamento Residencial Boaventura com 100,00 m2 - 03 dormltono

R$ 70 mil; .

COLONINHA:- Mista com 204.00 m2 - 02 pisos + galpão de alvenana
com 70,00 m2 - Rua Prefeito Leopoldo Schramm - R$ 140 mil;

•

.Alvenaria C0m 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Jose

Eberhardt - R$ 130mil;
RGUEIRA: - Prédio de alvenaria com 520,00 m2 - 02 pisos - nova -

sendo: Térreo - sala comercial e garagem. 1 ° piso - apartamento - Ru

Francisco Sheidt - R$ 160 mil;
GASPARGRANDE-Alvenaria com 260,00m2 - 03 dorm l sendo,
01 suíte - Rua Prefeito Leopoldo Schramm - Próx. Centro _: $ 98 mil;
GASPARMIRIM·Alvenaria com 159,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01

suíte. Terreno com 2.000,00 m2 + açude - RuaAna Venturi - R$ 80 mil;
GASPARINHO: - Alvenaria com 120,00 m2 - 02 dormitórios - Ru
Gelásio Bemz - R$ 60 mil;
• Alvenaria com 185,00 m2 - 04 dormitórios, sendo 01 suite - Ru

LeopoldoAlberto Schramm. Terreno com 1.100,00 m2 - R$ 85 mil;
ILHOTA: • Alvenaria com 209,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
Terreno com 1.184,00m2-Rua 21 dejunho-R$130 mil;
MARGEM ESQUERDA: - Mista com 180,00 m2 + varanda e área d
serviços - 03 dormitórios - Rua Nicolau Threiss - R$ 37.500,00 + par
Ias do consórsio;
B.SANTA TEREZJNHA:-Alvenaria GOm 205,00 m2 - nova - 05 dormit

'

rios, sendo 01 suíte - Rua Paulo Bemardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Casa de alvenaria + galpão com área total de 325,00 m2 + terreno co
645,00m2-Rua Barão do Rio Branco- R$130 mil;
- Alvenaria com 91 ,00 m2 - 02 dormitórios, sendo 01 suíte - Rua Botuve
-R$43 mil;
-Alvenaria com 185,00m2 -03 dormitórios, sendo 01 suíte. Terreno co
628,00 m2 - Rua Rodolfo Vieira Pamplona - R$ 140 mil;
- Alvenaria com 130,00 m2 - 03 dormnóríos. Terreno co
Rua Uruguai/Frente para Rod. Ivo Silveira - R$ 98 mil;
- Prédio.de alvenaria com�re�= de 251 ,00m2 - 02 pisos - térreo sal
come�al e garagens - pnmeno piso: apartamento 03 dormitórios, sen
01 suíte -Rua JacobJunkes-R$120 mil;
B. SETE DE SETEMBRO: - Alvenaria + kitinete com área total d
272,00m2-Rua l°de Janeiro-R$ 85 mil;
- Alvenaria com 160,00 m2 - '02 pisos - 03 suites - Rua 13 de maio _ R195 mil;

VENDE - TERRfNOS/slT/�
BELCHIOR: - Terreno rural com 162.630,00 m2 - RuaAndré Sch .

Belchior Baixo - área para reflorestamento - R$ 160 mil'
rrutt·

BARRACÃO:· Sitio com 580.800,00m2 - área para refl�restam t
casasmistas -1 O mil pés de eucalipto -4 nascentes e um ribeir,::m o �

José Melalto - R$ 250 mil;
o - R

BR-470 - Terrenos com área de 926,10 m2 a 1.607 45 m2 _ V· .

Preço e condições a combinar; 'anos �

COLONINHA: - Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos) _ anti .

Zimmermann - com 1.455,75 m2 - R$ 75 mil' sa Ola"
FIGUEIRA:- Rua José Mondini GOm 498,55 �2 - R$ 32 mil'
GASPARINHO: - Rua João Benigno de Oliveira com 3 217 50R$ 25.000,00;

.

, rn2

MARGEMESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers COm 288 00
.

mil- com financiamento direto;
, rn2 � R$J

BAIRRO SANTA TEREZlNHA: - Rua Botuverá com 338 00 2

� , m��
- Rua Rodolfo Vieira Pamplona com 4.377 ,00 m2 - Próxim Ce220 mil;

o ntro_
BAIRROSETEDESETEMBRO: - Rua Sete de Setembro
m2 - R$ 300 mil' com 1.401, ,

- Loteamento Augusto e Helena Debortolli -lote 39 - 53336.500,00; ,73rn2 _
- L0!. Augusto e Helena Debortolli -lote 40 - 768,13 m2 - R$ 53 .

Gaspar (Se) 1211
mtl;

---_..._
• 0/20
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Comprando o Supermerc�w..., ........-a osé você co orre
ao prêmio da L • 01 moto wn 125cc q será
sorteada no dia de nove II ainda 01 iat o Okm,
04 mofos Sundo� 125cc, 04 Tvs II

e 5 OVO no sorteio
final dia 23 de d zembro, às 1h3 na Praça G túlio Vargas.
E você concorr a outros 50 nta) prêmios o

Supermercad São José que divulgaremos, aguarde!!!

o Super ercado São José tem mais de 50 produtos na p moção.
o Supermercad que f az humildade e os

verdadeiros valores starn ados em sua marca ..

Aceitamos cheques pré
para 60 dias sem juros
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Oameo

o Brasil no topo do mundo
Talvez alguns brasileiros não saibam a impor

tância da conquista da Trango Tower, a maior torre
de granito do mundo, que fica no Paquistão e tem
6.251 metros. Claro que o impacto do Everest e do
K2 são insuperáveis, mas omais novo desafio ven
cido por WlademarNiclevicz e sua equipe colocam
o Brasil entre os melhores países no esporte. Ape
nas 25 expedições chegaram ao cume desta torre
selvagem. Foram seis dias suspensos na rocha,
vivendo em ambiente inóspito, só o homem e a

montanha, Waldemar é um apaixonado pela nature
za, pelas alturas. Escala o Pico do Marumbi, no
Paraná, e saipara suas expediçõespelomundo com
a mesma felicidade. E garante: "Hoje posso esca
larqualquermontanha, e faço isso commuito amor. II

Figueirense promove Peneirão no Tupi
Em busca de novos talentos para compor as

categorias de base do clube, o Figueirense Futebol
Clube estará realizando nos dias, 02, 03 e 04 de
novemrnbo próximo um peneirão na cidade de
Gaspar. O evento será realizado no campo do Tupi,
para meninos nascidos nos anos de 1989, 1990,
1991, 1992, 1993 e 1994. Os atletas selecionados
no Peneirão de Gaspar, passarão por outra avalia
ção no Centro de Treinamento do Figueirense em

Florianópolis. As inscrições podem ser feitas na

secretaria do clube, ou maiores informações podem
ser obtidas através do telefone (47) 332-5135.

Taça José Silvério Deschamps
As disputas da semi-final da Taça José Silvério

Deschamps realizadas no CampoMarcelo Poffo. A
equipe do Sukatta venceu por 4 a 3 a equipe Os
Amigos e na outra partida o R.B. fez2 a OMadureira
São José. Nodomingo, dia 30/10 acontece a final
com início às 8h45 na decisão dos 39 e 49 lugares
entre Madureira e Os Amigos e a partir das 9h45 a

decisão do título entre R.B. x Sukatta.

Edmundo x Figueira
O Figueirense está estudando uma forma de

manterEdmundo no time para 2006. Seria um grafJ
de reforço não só para o alvinegro, mas para o cam

peonato. Éaguardar e torcer.

Esportes CRUZEIRO DO VAU

Tupi classifica todas as categorias
para as semifrnais da Copa se

• Equipe Mirim do Tupi - 2005

As categorias de base do
Clube Atlético Tupi garanti
ram vaga nas semifinais da

Copa Santa Catarina de Fu
tebolMenor.

O Tupi fez as duas últimas
duas rodadas da competição
na terça-feira a noite no Es
tádio Carlos Barbosa Fontes
diante do Santos Dumont de

Brusque.
Pela categoria pré-mirim

o Tupi venceu pelo placar de
2 a 1, na categoria mirim a

vitória do Tupi também foi

pelo placar de 2 a 1, e no in

fantil em uma grande apre-

Temos:
Alarme para moto com 1 ano de garantia.
Capacetes aberlos e fechados
Acessórios - Pneus
Óleo molor Móbil - Lubrax
Peças em Geral

Oficina especializada em:

Consertos de molores HONDA - YAMAHA
e outras
Pinturas e reformas - Revisões em geral
Preparação de motos para competições
Consertos em geral

---.-
__

�acom�) fon�: ll�,�l1�· fon�fl8X:·lll,�M�
Acima de R$ 100,00 financiamos em até 15xPromoção:

Capacete EBF
fechado

R$ 45,00 à vista

Atendimento de Segunda a Sexta: B:OOh às 19:00h
Nóo fechamos 00 melo dia! Aos sóbades: 8:00h às 12:00h
Rua Pedro Simon, 663 - Margem Esquerda - Gaspar

e-mail: kalarrarf@pop.com.br-kalarrari@brturbo.com.br

Equipe AGBxfez bonito na

última etapa da Copa Duas
Rodas em Jaraguá do Sul

sentação o Tupi venceu o

Santos Dumont pelo placar
de 3 a 2 com um grande pú
blico presente no Estádio
Carlos Barbosa Fontes.

Pela última rodada da

competição o Tupi venceu o
Cefat de Blumenau nas cate

gorias mirim, infantil e juve
nil. Pela categoriamirim a vi
tória do Tupi foi pelo placar

No dia 15 de outubro, ti
vemos a última etapa da

Copa Duas Rodas Industrial,
emJaraguádo Sul. Gaspar foi
representada por quatro pi
lotos.

O mascote da AGBx,
Diogo Cecon, Boys 10 anos

(Randa Mundu Confecções,
Central Transfers, Telas

Bernardes) mostrou que
mesmo ter ficado dois meses
sem competir não perdeu o
ritmo. Diogo venceu todos as

etapas trazendo os troféus de
campeão da etapa e do

de 2 a 1, no infantil depois
de sair perdendo, o Tupi vi
rou o jogo e venceu pelo pla
car de 2 a 1, no jogo do juve
nil venceu pelo placar de 2 a

O.

ACopa Santa Catarina de
Futebol é uma promoção da
ACEF-Associação
Catarinense de Escolinhas
de Futebol, e reuniu 11 equi-

ranking.
Camila Cecon, girls 13-14

anos, pedala bonito andan
do juntamente com asmelho
res do estado, toruxe a me

dalha da etapa e o troféu do
ranking de terceiro lugar.

José Eduardo Rainert, o
Dudu, boys 15 anos (Raul
Materiais de Cobstrução e

Rodolfo dos Santos), tem
uma força incrível. Venceu
mi sua categoria e ana super
20 surpreendeu até os mais
experientes vencendo na ca
tegoria mais forte do

pes, disputando as categori
as pré-mirim, para atletas até
11 anos, mirim para atletas
até 13 anos, infantil até 5
anos e juvenil para atletas até
17 anos.

Os jogos das semifinais <

da Copa Santa Catarina de
Futebol acontecem no pró
ximo domingo no�oPaysandu emBruSq�f'

bicicross. ThiagoAndré Soa

res, cruizer 17-24, está levao
do todas estámuitobem pre
parado tanto na técnica
como na resistência, venceu
na sua categoria e na super
24 foi o vice-camapeão no

ranking.
Neste final de semana,

dias 29-30, acontecerá a pro
va do Sul Brasileiro em

Cianorte-PR. Os pilotos
Diogo Cecom e Thiago A.

Soares marcaram presença.
Toda a equipe desejaboa r

te aos dois atletas.
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RB e Florestas goleiam
pelo municipal de futebol
A equipe do RB Esporte

Clube jogando em casa não
encontrou dificuldades para
vencer o Gaspar Esporte (1",
be pelo placa de 5 a 1 man

te�do-se na segunda coloca

ção no Grupo A da competi
ção.

No OUIrO jogo do grupo,
Sociedade Gasparinho e So
ciedade União ficaram no

zero a zero, bom para o

União que na primeira parti
da do turno havia perdido
pelo placar de 4 a 1 para o

Gasparinbo.
,
Pelo Grupo B, o Floresta
no Gasparínho e goleou a

Sociedade Cruzeiro pela pla
car de 5 aO.

o outro jogo do turno,
Ferroviário e Tamandaré em

pat:aJ;am &"li dais�na La

goa.
No próximo domingo, em

jogos válidos pelo Grupo A,
o RB Esporte Clube recebe a

Sociedade Gasparinho no

campo do Floresta, às 16
horas, e no mesmo horário o

Gaspar E.C. recebe o União
na Sociedade Independên
cia. Pelo Grupo B, o

Tamandaré recebe a Socie
dade Cruzeiro, enquanto Fer

roviário e Floresta fazem o

.

clássico da Margem Esquer
da no campo do Ferroviário,
todos os jogos acontecem às
16horas.

Classificação
Pela Chave A - Titulares a

equipe da Sociedade

Gasparinho lidera com 10

seguido do RB Esporte Clu
be com 7, Uníâo/Decorlí/
Schramm! Of. Mec. 5a Roda
com 4 e Gaspar Esporte Clu
be com apenas 1 ponto na

última colocação. Pela Cha
ve B - Titulares a Sociedade
Tarnandaré lidera com 10

seguida da equipe do Flores
ta/Frei Cumadre com 6, Soci
edade Cruzeiro com 4 e Fer

roviário/Est. Vilmar com 2

pontos. Já pela Chave A - As

pirantes a RB Esporte Clube
tem 8 pontos, Gaspar Espor
te Clube com 5, União/

Decorlí/Schrarnm/ Of. Mec.
5a Roda com 4 e em último a

Sociedade Gasparinho com

1 ponto. Na Chave B - Aspi
rantes quem lidera é a Socie

dade Tamandaré com 9, FIo
resta/Frei Cumadre com 7,
Ferroviârío/êst. Vilmar com
5 e na lanterna Sociedade
Cruzeiro com 3 pontos. A

partida entre a Sociedade

Gsparinho x Gaspar EC, na
categoria aspirantes não foi
realizado por causa do fale
cimento do atleta da Socie

dade Gasparinho Felipe
Darós.

A próxima do campeona
to terá sequência no próxi
mo final de semana.

Amigos da Figueira bem
perto dafinal da Taça Lance
o 6° CampeonatoMuni

cipal de Futebol Suíço de

Gaspar - Taça Lance Espor
tes teve seqüência no último

f

� de semana com jogos de
",,>ta da semi-final realizados

no Campo Marcelo Poffo. A

equipe do CDAAzulão per
deu pelo placar de 3 x 4 para
o time Clube de Amigos Fi

gueira. Os gols da partida fo
ram marcados por Rossete

(2), Bicudo (1) e Marcelo
André (1) para o Clube Ami
gos Figueira e pela CDA

Azulão marcaram Marcelo,
jandir ejefferson.

Na outra partida aconte

ceu um empate em 2 a 2 en

Ire as equipes do NZ Servi

ços e Madureira/Britagem
.

Gaspar. Os gols marcados

pelos atletas Maurício e

Silvano pelo NZ Serviços e

Edgar e Leandro pelo
Madureira.

Finais
Os jogos de volta aconte

cem neste final de semana no

Campo do Floresta quando
estarão jogando a NZ Servi

ços x Madureira e na outra

semi-final jogamCDAAzulão
x Clube Amigos Figueira. As
finais e decisão dos 3° e 4°

lugares serão disputados no
Campo do Parapente.
Artilheiros

Após a realização dos úl
timos jogos os principais ar

tilheiros da Taça Lance Es

portes são Volnei H. de Sou
za eGrilo do SantoAntônio/
Conf Avancini/LTA Têxtil e
Marcelo Fonseca daChurras
caria Raul' s/Tio Paulinho
Lanches com 16 gols cada.

Edmundofazdois gols e
Figueirense empate em SP

Com dois gols de

Edmundo, O Figueira arran
cou um empate em 2 a 2 com

o Palmeiras, no meio da se

mana no Palestra Itália. O
,

Alvinegro mantém uma

invencibilidade de cinco par
tidas com duas vitórias e três,

empates e segue fora da zona

de rebaixamento. O Figueira
voltou a jogar bem com uma

boa atuação como vem repe

tindo nas últimas rodadas.

Naoutrapartidadequar
ta-feira a equipe do Santos foi

ao Rio e com uma vitória es

petaCular acabou com a sé

rie invicta do Vasco em ple
no São ]anuário. Com a vitó

ria o Santos chegou a 55 pon

toS e divide a 5a posição com
o Palmeiras, enquanto o

Vasco fica com 39 pontos na
16a posição da tabela. No Sul
o Flamengo na estréia do téc
nico joel Santana conseguiu
um ponto ao empatar nos

minutos finais por 2 a 2 com

a equipe do juventude de

Caxias do Sul. O time gaúcho
vencia o jogo até os 36minu
tos do segundo tempo e ce

deu o empate para a equipe

do Rio nos descontos:

Próximo jogo
Nesta sexta-feira, dia 28,

em jogo remarcado por cau
sa do escândalo das arbitra

gens jogam Internacional x

Coritiba, o jogo está marca
do para ser disputado no Gi
gante do Beira Rio, casa do
time gaúcho.
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Professores
capacitadospara
descobrirem

talentos esportivos
André Arantes, secretário nacional de esporte de

alto rendimento doMinistério de Esporte esteve nesta
terça-feira (25) em Florianópolis, acompanhando o

curso de capaótação para 50 professores sobre o

projeto Talento Esportivo, desenvolvido em todos os
estados brasileiros pelo Ministério do Esporte. O ob

jetivo da iniciativa foicapacitarprofessores de educa
ção física para que estes, pormeio de testes de apti
dão, possam descobrir talentos esportivos nas esco
las. Em Santa Catarina o projeto tem apoio da

Fesporte, Ufsc e Cefid/Udesc.

Após a avaliação, se foraprovado na aptidão es
portiva, o aluno terá todas suas características

disponibilizadas no Banco de Dados doMinistério do
Esporte. (htpp://portal.esporte.gov.br) no link da Se
cretaria Nacional de Alto Rendimento. Desde o ano

passado oMinistério, emparceria com as universida

des, já realizou 80mil testes e deste total foram des
cobertos 5.219 talentos esportivos nas diversas mo
dalidades.

Em Santa Catarina já 'toram detectados 1.010 ta
lentos esportivos pormeios de testes realizados por
professores da Ufsc e Cefid/Udesc. Cada professor
possui uma senha para que possa disponibilizar as
características do aluno-atleta no banco dedados. O

. Estado ocupa a segunda colocação e sóperdepara o
Rio Grande do Sul que detectou 1.012 revelações es
portivas tendo a parceria de 21 universidades. No tes
te os profissionais avaliam, entre outros aspectos, a
medida de estatura, massa corporal, flexibilidade, en
vergadura, força de resistência, força explosiva, agili
dade e velocidade.

Para oprofessorRuiKrebis, da Udesc, coordena
dor do projeto em Santa Catarina, o banco de dados
funciona como um banco de informação. "Nosso ob
jetivo não é formar atletas medalhistas e sim dispor,
para a sociedade, um banco de dados sobre garotos
de 7 a 14 anos que tenham talentos esportivos em

diversasmodalidades. Essas informações serão úteis
para quem está disposto a investir em um atleta".

Segundo ele se alguém querumgaroto de 14 anos de

1,80 metros de altura com talento para o vôlei, só é
digitar esse perfil que o sistema do banco de dados
vai dizerem que cidade do Brasil está esse aluno. uÉ
como se fosse uma biblioteca de pesquisa", compa
ra.

Krebis enfatiza que antes muitos estudantes'
talentosospassavam despercebidospornão haverum
trabalho desse quilate nas escolas. "Agora não, te
mos um trabalho científico que vai ajudar esse aluno
a se descobrircomo um talento esportivo. ParaAndré
Arantes, a proposta também visa proporcionaràs es
colas um diagnóstico da saúde doaluno. "Os que não
passarem nos testes saberão aspectos de sua saú
de, e isso é importante para direcionar um trabalho a
ser feito".

O fato da iniciativa começarna escolas, segundo
Arantes, é que a maioria dos estudantes não dispõe
de clubes para a prática esportiva. A meta para 2005
é de 15 mil novos talentos descobertos. João
Ghizoni,diretorGeral da Fesporte, pretende implantar
no regulamentodosJogosEscolares a obrigatoriedade
dos testes. "Com isso teremos mais um instrumento

para descobrir novos talentos e Santa Catarina tem

tudopara colherbons frutospois opotencial esportivo
do estado é um dos maiores do Brasil" .

Cooperação Técnica entre o Arquivo Histórico Documental  Leopoldo Jorge T. Schmalz e Biblioteca Pública de Santa Catarina



40 28 de outubro a 3 de novembro de 2005 Infonne Ptibllcitário CRUZEIRO DO VALE
------------------------------�--------------�

de vestir bem!

5 anos de bom atendimento
em roupas de qualidade.:

Aluguel de trajes sociais

MASCULINO E FEMININO

TERYMODAS
Mania de vestir bem! •

Je C

padrão -. ___FONE: (47) 397-3545
Rua João José Schmitz, 20· Bela Vista
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